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El ex-presidente del Albacete rompe su silencio en LA TRIBUNA

Candel: ‘Iré a la Asamblea
y votaré contra el Consejo’
Rafael Candel^ ex-presiden
te del Albacete Balompié, 
después de muchos meses 
de silencio, declaró a LA 
TRIBUNA que piensa acu
dir a la Junta General y 
votar contra el consejo de 
administración presidido 
por Agustín Argandoña.

Candel asegura que siente 
la “responsabilidad de decir lo 
que pienso ante lo que está 
ocurriendo”, y no duda en cri
ticar algunos aspectos de la 
gestión del equipo dirigido por 
Agustín Argandoña.

El ex-mandatario rechaza 
que sea “ningún tapado de 
nadie”, pero elogia la iniciativa 
de Antonio Jara “porque 
muchos miles de accionistas

I
 piensan como él y deben acudir 
a esa Junta General para que 
luego no se quejen en el campo 
de que las cosas no van bien”.___ (Págs. 36 y 37)

i La elección de vocales por 
cooptación mantiene abierta

I la pugna en la Cámara
La ajustada victoria electoral 

w de Marcos Montero en las 
n elecciones al Pleno de la 
n Cámara de Comercio e Indus- 
H tria de Albacete, con 19 voca- 
H les frente a los 18 de la can- 
n didatura dé la Confederación 
H Empresarial, hace que la desig- 

j ■ nación de los seis vocales por 
I ■ cooptación mantenga abierta la 

■ polémica. Mientras FEDA 
j 1 considera que puede nombrar- 

■ los en exclusiva -lo que le per- 
i j^mitiría cambiar el sentido de
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Candel habló para LA TRIBUNA sobre la situación del Alba. JESUS moreno

a 
a

“La Fundación 
es el hijo tonto 
del presidente”

Rafael Candel asegura 
que la Fundación creada 
por el consejo de admi
nistración presidido por 
Agustín Argandoña “es 
el hijo tonto del presi
dente, que la va a con
vertir en Fundición” ya 
que, a su juicio, el con
venio de la Ciudad 
Deportiva ya contempla 
su mantenimiento por 
parte del Ayuntamiento, 
dejando sin sentido esta 
figura que “es inviable, 
produce gastos, ningún 
ingreso y va a costarle 
al club 3.000 millones en 
veinte años”._________ (

la mayoría resultante de los 
comicios-, Montero defiende 
que según la ley hay otras orga
nizaciones empresariales 
representativas (como OPA, 
FAEPA o ADECA) que tam
bién tienen derecho a propo
ner nombres. Mañana serán 
proclamados los candidatos 
electos, y a lo largo de este 
mes se designarán los vocales 
por cooptación.

(Editorial y pág. 6)

La UNED pide el 
Colegio de La 
Milagrosa para 
instalar su Centro
Asociado de 
Albacete

El director del Centro Aso
ciado de la Universidad a Dis
tancia en Albacete, Andrés 
López Mora, ha solicitado a 
la Diputación la cesión en uso 
del edificio del Colegio de La 
Milagrosa, actualmente en 
desuso. López Mora considera 
estas instalaciones ideales para 
instalar con poco coste un Cen
tro Asociado que ahora tiene 
graves problemas de espacio.

(Pág.W

El PP concluye que 
Tomey actuó según 
la ley y descarta 
iniciar actuaciones

El informe interno realizado 
por el PP de Castilla-La Man
cha en torno al “caso Tomey” 
concluye que el presidente de 
la Diputación de Guadalajara 
actuó según la ley y descarta 
cualquier tipo de “corrupción”.

Según explicó ayer Agustín 
Conde, a la vista de este infor
me, el Partido ha decidido no 
iniciar actuaciones internas.

(Pág. 19)

Cámara de Comercio.

Tarazona: 
Subvención de 
cinco millones 
para obras 

(Pág. 21)

ETA intentó 
una venganza 
contra 4 ediles 
del PP

(Pág. 26)

Villarrobledo: 
Intercambio de 
acusaciones 
por el depósito

(Pág. 23)

► Eduardo Junco 
será nombrado 
hoy embajador 
en Cuba

(Pág. 27)
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Temperaturas estables

r.

ALBACETE

Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional 
de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy es de 21 grados, mientras 
que la mínima es de 6 grados. Los cielos presentarán intervalos nubosos, los vientos 
soplarán de flojos a moderados de componente Oeste, y las temperaturas no expe
rimentarán cambios significativos.

PARA HOY: De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:

GARCIA LORENTE, Pedro 
Coca, 76 (Junto Arquitecto Van- 
delvira); MANSILLA DELICADO, 
Paseo de la Libertad, 11 y CUE
LLAR, Avda. España, 28 (Esquina 
Circunvalación)

De 9,30 de la noche en adelante:
GARCIA LORENTE, Pedro 

Coca, 76 (Junto Arquitecto Van- 
delvira) y MANSILLA DELICA
DO, Paseo de la Libertad, 11

PARA MAÑANA; De 9,30 de 
la mañana a 9,30 de la noche:

SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Se- 
miesquina Octavio Cuartero); ALE
MAN ROLDAN, Bilbao, 24 (Junto 
Ambulatorio Zona Feria) y GON
ZALEZ TOBARRA, San Antonio, 
37 (San Antón)

De 9,30 de la noche en adelante:
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Se- 

miesquina Octavio Cuartero) y 
ALEMAN ROLDAN, Bilbao, 24 
(Junto Ambulatorio Zona Feria)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: RUESCAS
MARQUEZ, Graciano Atienza, 31 
PARA MAÑANA: GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: LOPEZ, Avda.
Melchor de Macanaz, 46
PARA MAÑANA:
COLOMER-GONZALEZ, Gran
Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA
GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: GARCIA
REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: FERRER
CEBRIAN, Pi y Margall, 5
PARA MAÑANA: FERRER
CEBRIAN, Pi y Margall, 5

AT MANSA
PARA HOYTDOMEÑECH
PERIS, Pl. Constitución, 2
PARA MAÑANA: SANCHEZ
FERRERO, Mendizábal, 1

.59 61 08

.22 33 62

.59 61 26

ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Nacional 
Policía Municipal 
Guardia Civil....... 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico............... 21 07 23
Casa de Socorro.................... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..... 21 90 12
Urgencias........................................ 59 71 37
Hospital General..................59 71 00
Alcohólicos Anónimos.......50 03 12
Estación de Ferrocarril..... 21 02 02
Telégrafos.......................................22 20 00
O. Reclamación Precios....59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) ...91-535 22 22
Teléfono de la Espcranza.52 34 34
Teléfono del Vecino........... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.................
Radio Taxi..........

LA RODA
Policía Local......
Guardia Civil.....
Casa de Socorro
Cruz Roja.............

HELLIN

21 25 25
52 20 02

.44 40 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía.......... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S........30 03 63
Policía Municipal..................30 00 00
Bomberos........................................30 00 80
Cruz Roja........................................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis........................... 34 10 80
Bomberos........................................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal....
Guardia Civil.............
Cruz Roja....................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... 
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Guardia Civil............. 
Bomberos....................

,34 19 80
31 04 65
34 00 96
34 11 96
34 19 80

14 04 00
14 36 11
14 36 51,,
14 01 27^
,14 00 801

ON CE PBIMinVA EL GORDO BONOLOTO
Lunes, 30 05067 Jueves, día 26 Domingo, día 29 Lunes, día 30 Miércoles, día 1

Martes, 31 ... 98011 24—26—32—33—34—46 15—16—30—42—44—46 3—10—14—25—33—44

Miércoles, 1 24067 Comple. 11 Rein. 8 4—13—29 Comple. 25 Rein. 9 Comple. 7 Rein. 5

JueyeSi26_... 99011 Sábado, día 28 37—46—47 Martes, día 31 Viernes, día 27
Viernes, 27 13310 8— 9—13—18—23—43 9—10—16—28—31—41 2— 8—24—30—43—48

Serie 021 Comple. 47 Rein. 5 Comple. 26 Rein. 8 Comple. 37 Rein. 9 Comple. 42 Rein. 0

Santos Francisco del 
Padua, Teodosia y Nicecio. j

Días transcurridos: 92 1
Días hasta finalizar ell 

año: 273 ?
EL SQL Y LA LUNA?

El sol sale a las 05,57 se^ 
pone a las 18,40 (H.S.). La| 

luna sale a las 10,06 y se^ 
pone a las 23,51 (H.S.).^

Suscríbase a Tribuna de Albacete
Si desea recibir diariamente en su domicilio el periódico de Albacete, rellene el cupón adjunto y envíelo 
a La Tribuna de Albacete, apartado de correos 369, 02080 Albacete, o llame al teléfono 21 01 21.

Nombre:

Dirección:

Población:

DNI/CIF:

Boletín de suscripción
FORMA^EPAGO

□ Cobrador (Sólo AB capital, Hellín 
y Almansa)

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.150 pts.) 
(12.300 pts.) 
(24.500 pts.) 
(48.500 pts.)

□ Domiciliación bancaria 
Entidad ........................  
Oficina .. ........................

D.C.............................................  
N^ cuenta ...........................

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.000 pts.) 
(11.700 pts.) 
(23.200 pts.) 
(46.000 pts.)
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Carta urgente a Juan
LUIS PARREÑO

EOITOj
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Q
uerido Juan; Perdona que altere la serenidad 
que rodea tu vida de jubilado, que, «descansada, 
huye del mundanal ruido», que dice el poeta; 
;ete conmigo que cite al amor con el que siempre 

has envuelto a tu alma, para demostrar, junto a tu buena 
esposa, cómo se puede edificar una hermosa paz, tejiendo 
sueños y realidades en el telar de una gran familia. ¿Cuántos 
sois, Juan, entre hijos, nietos y biznietos? Te «perderás», 
cuando trates de hacer el recuento, porque, Juan, ya son 
muchos años —ochenta y ocho, si mal no recordamos-y la 
memoria puede estar desajustáda, 
y esa contabilidad es cosa del cora
zón. Pero es importante saber que 
en ese largo viaje de casi un siglo 
han tomado asiento junto a ti valo
res que avalan un ejercicio de 
hombría de bien, de esposo y 
padre ejemplares, y también de 
mano abierta y entrañable para 
todos tus amigos. ¡Y cuánto tarda 
la gente en darse cuenta de esas 
circunstancias especiales que ador
nan a personas como tú! Porque 
el motivo de esta carta es la de 
expresarte nuestra satisfacción por 
la concesión del título de «hijo 
adoptivo», que conlleva el reco
nocimiento de altos méritos, la

Cifra -hoy Efe- y de la prensa provincial, 
como poeta, como valedor de intereses mate
riales o espirituales -¡oh, su hermosa Virgen 
del Rosario!- de Hellín. Has sido notario, 
testigo de acontecimientos importantes que 
han sucedido en esta luminosa tierra, donde 
la Mancha quiere asomarse al mar.

Tu hijo Juan, haciéndose portavoz de sus

e
3.

sl

A

;e 
.a 
;e 
)■

►
 Con la colaboración 

de tu espléndido 
«equipo» familiar 
puedes prestar un 
servicio más a la historia 
de Hellín, publicando 
tus memorias

diez hermanos -faltaba Nani, fallecida con anterioridad- te 
hizo la ofrenda familiar de un libro donde se encuentra 

recogida toda tu extensa labor 
periodística y literaria. Fue el tes
timonio de amor de Rafael, Ana, 
Marisefa, Carmen, Mariano, María 
Dolores, Marilín, Antonio, Gloria 
y Pepe, (añádase el grupo de los 
hijos políticos) todos en un aba
nico de criterios e ideologías dis
tintas, en la diversidad de colores 
que hace atractiva la democracia.

Te escribo, querido Juan Andú
jar Balsalobre, para hacerte paten
te nuestro afecto y admiración y 
adherimos a ese homenaje -nunca 
es tarde llegándose a tiempo- que 
te rinde el Ayuntamiento de Hellín 
reconociéndote unos méritos de 
extraordinario valor, adquiridos en

gratitud por valiosos servicios prestados durante tan largo 
espacio de tiempo. Y parece que han tardado mucho, porque 
si, naciste el 1910, en Cartagena, pero desde la infancia 
vives en Hellín, ininterrumpidamente durante ochenta y pico 

e años. Era un orgullo para ti «ser» hellinero pero faltaba 
e refrendo oficial para justificar una larga dedicación pro
fesional como abogado, como oficial mayor letrado del Ayun
tamiento, como periodista, puntual corresponsal de la Agencia

una entrega apasionada y generosa para exaltación de las 
gentes y las cosas hellineras. Y yo, Juan, en nombre de 
los hellineros que fueron, son y serán, aprovecho la ocasión 
para escribirte esta carta -con sello de urgencia- para que, 
con la colaboración de tu espléndido «equipo» familiar, prestes 
un servicio más a la historia local publicando tus memorias 
que constituirán, sin duda alguna, un valioso documento para 
enjuiciar el siglo XX, que se nos acaba.

Un abrazo.

FHíMA -J 
.INVITADA Cámara: Elecciones y Cooptación

JOSE RAMON REMIRO BROTONS

ues sí, por los pelos, la candidatura encabezada por Marcos 
Montero ha ganado las elecciones a la Cámara de Comer- 
cio superando por escaso margen a la candidatura surgida 

ajo los auspicios de la Confederación Empresarial albaceteña 
e a que aquél, precisamente, fue Presidente durante doce 

anos.
d ^^^"^ ^^ pelar y con una fuerza interior a prueba

e omba, ha podido con todo en el último suspiro, incluso 
con ese arma hasta ahora letal de su poderoso oponente que 

a si o el control del voto, costumbrista y a menudo sonsacado, 
ha sido superior en número al voto 
presencial y acaso más comprome- 
11 ^’^^ Villarrobledo se ha
llevado la palma, habiendo resul
tado fundamental para el aspirante 
a la reelecicón el apoyo de sus pai
sanos. En lo que se refiere a la 
cuasi inexistente campaña electoral 
habida, el único candidato conocido

la propia Junta Electoral, que por cierto no 
parece estar para bromas después del bochor
no sufrido por alguno de sus miembros. La 
Confederación Empresarial albaceteña, como 
cabría esperar, se ha apresurado a reclamar 
para sí todos los derechos de la “cooptación. 
Por su parte, la candidatura vencedora no 
ha dejado pasar el tiempo para cargar sus
baterías y contraatacar aclarando que organizaciones empre
sariales hay muchas, no integradas en la Confederación, que

y reconocido a la presidencia de 
la Cámara se encontró con el silen
cio en la candidatura alternativa de 
quienes apostaron, sólo, por la 
mecánica electoral, renunciando a 
esignar aspirante o interlocutor 

valido.

La lógica electoral 
apuntaría a que, por 
encima de todo, no debiera 
haber un interés 
institucional especial para

Empero, el resultado de estas sin
gulares elecciones a la Cámara, 
paradójicamente y a diferencia de 
cualquier proceso electoral, queda 
a ora a expensas de la inco^ora-

Pleno Cameral de seis nuevos miembros, elegidos por

que, a través de la 
cooptación, se pudieran 
desvirtuar los resultados 
las que los empresarios

en

han expresado su voluntad

también pueden y deben cooptar.
En esta situación, la lógica elec

toral apuntaría a que por encima 
de todo, no debería haber un interés 
institucional especial para que, a 
través de la cooptación, se pudieran 
desvirtuar los resultados de unas 
elecciones en las que los empre
sarios, mayoritariamente, han expre
sado su voluntad. La realidad impo
ne tanto reconocer la amplia repre
sentatividad de la Confederación 
Empresarial provincial como no 
negar el hecho cierto y puntual de 
la existencia de otras organizaciones 
empresariales, no integradas y autó
nomas, con mayor o menor grado 
de representatividad. Esto sentado 
y atendiendo al resultado de las pro
pias elecciones, quizás la Adminis-

optación por las organizaciones empresariales representativas, 
cooptados”, en unión de los otros treinta y siete 

. ’ ^^^^^^ los que, definitivamente, designarán al Pre
sidente de la Cámara.

tración tutelante del proceso elec
toral acabe por optar por la solución salomónica de repartir 
las cooptaciones por mitad entre las candidaturas enfrentadas.

elppp'^° ^^-^'^ suponer y atendiendo al resultado de las 
representantes para la lista ganadora, 

calipntA” ^'^ rival), el conflicto está servido y la “patata 
queda en manos de la Junta de Comunidades y de

Sólo así quedaría salvaguardado el resultado de un proceso 
electoral que, aunque ajustado, no ha dejado lugar a dudas 
sobre quién lo ha ganado. A partir de ese momento, será 
responsabilidad de los empresarios, desde sus respectivas orga
nizaciones y presencia en las Instituciones, unir sus fuerzas 
en pos de un objetivo común, para lo que no es imprescindible 
-ni quizás conveniente la asunción unívoca y monolítica de 
sus diferentes parcelas representativas.

l pesar 
de FEDA

M
arcos Montero se ha 
alzado con la victo
ria en las elecciones 
para la renovación del Pleno de 

la Cámara de Comercio. Lo ajus
tado del triunfo no puede ser en 
ningún caso motiyo para amino
rarlo, pues la primera norma de 
la democracia es el gobierno de 
las mayorías, sean éstas por uno 
o por mil votos. Se da, además, 
la circunstancia de que la can
didatura de Montero ha logrado 
imponerse a pesar de FEDA: 
esto es, la representación global 
del empresariado ha salido ade
lante por encima de las presiones 
de la Confederación Provincial de 
Empresarios de Albacete, que 
empleó todos los medios y la 
infraestructura a su alcance para 
imponer a sus candidatos. De 
hecho, resulta cuando menos dis
cutible la actitud de FEDA de 
destinar energías y medios mate
riales para apoyar a unos can
didatos (los suyos) en detrimento 
de otros (los de Montero) que, 
en la mayor parte de los casos, 
también forman parte de la Con
federación Empresarial. Como 
también resultan más que discu
tibles ciertas argucias y métodos 
que se han visto durante la cam
paña y mediante los que se ha 
querido transmitir a la opinión 
pública falacias o críticas torti
ceras a los contrarios, en una 
guerra sucia de infausto recuerdo 
que debe enterrarse cuanto antes.

El proceso electoral de la 
Cámara entra ahora en su última 
fase con la designación de los 
seis vocales por cooptación, a 
propuesta de las organizaciones 
empresariales más representati
vas. En este sentido, no tiene 
razón FEDA cuando pretende 
adjudicarse automáticamente los 
seis vocales. Y no la tiene por 
un doble motivo: en primer lugar, 
porque en la provincia hay otras 
organizaciones multisectoriales 
(OPA, FAEPA, ADECA...) que 
encajan perfectamente en la letra 
y en el espíritu de la ley para 
proponer a sus representantes; y 
en segundo lugar y más impor
tante, porque FEDA no puede 
intentar cambiar el sentido de la 
voluntad de los empresarios, dan
do la vuelta al Pleno mediante 
sus vocales. Si el empresariado 
albaceteño quisiera una Cámara 
dominada por FEDA, lo habría 
dicho con sus votos; el resultado 
de los comicios deja bien a las 
claras que el mundo empresarial 
quiere una Cámara independien
te y centrada en sus funciones 
de representación y defensa de 
los intereses generales del comer
cio y la industria, y si mediante 
la cooptación se cambiara ese 
mandato se estaría haciendo un 
fraude de ley para pervertir la 
voluntad de las urnas.

LA TRIBUNA
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El árbitro, ese Juez

TOMAS SORIA

V
oy a entrar un poco 
en la polémica futbo
lística que sobre los 

árbitros viene comentándose 
hoy día en nuestro contorno, 
a veces me entristece el ver 
la pasión e interés que este 
simple acontecimiento produ
ce en nuestra sociedad aunque 
ello sea producto del sistema 
en que vivimos, entiendo el 
fútbol como un deporte, tal 
vez uno de los más apasio
nantes donde perdemos For
ma y Maneras atropellando 
muchas veces e incluso crean
do alguna tragedia, todo el 
embrujo de este deporte se 
cifra principalmente en esos 
tres puntos, clasificaciones 
Europeas o Mundiales y las 
Quinielas, por sí solo puede 
ser bonito para practicarlo, 
aburrido la mayoría de las 
veces como espectáculo y del 
mismo modo que en el ciclis
mo necesitamos la bicicleta, 
masajista, director, etc. Aun
que es necesario un balón o 
pelota, porterías, dos piedras 
o similar, en nuestra juventud 
lo fueron hasta las prendas de 
vestir y la persona que nece
sariamente había de actuar de 
Juez de Paz para que aquello 
no acabase en batalla campal.

Hoy en día este deporte se 
ha financiado de tal modo que 
mueve miles y miles de millo
nes y todo ello mantenido en 
su mayoría por una clase 
social media, trabajadores 
ellos con ingresos que oscilan 
de lo positivo a lo negativo 
pero sin reparos en abonar 
esas miles de pesetas para 
mantener a una de las clases 
más privilegiadas de esta 
España. De todo este comple
jo la figura arbitral fue 
desarrollándose sigantesca- 
mente, su preponderancia se 
hizo casi absoluta, determina
ciones donde el error rara vez 
se reconocía y así el error unas 
veces humano pasó a ser una 
autarquía con ese despotismo 
donde el diálogo raramente 
existe en perjuicio casi siem
pre de los más débiles; Reco
nocemos muchas veces su difi
cultad, del mismo modo nues
tra extrañeza a resoluciones 
tan claras como el agua y por 
ello mi pensamiento, si el 
hombre crea objetos para su 
bienestar. ¿Por qué no utili
zarlos? Imaginen a nuestras 
esposas lavando a mano y las 
lavadoras automáticas de 
adorno en las terrazas...en la 
actualidad tenemos en los 
campos de fútbol un carto 
árbitro y con él unos ojos uni
versales de cuanto ocurre en 
el terreno de juego, la tele
visión, pongamos nuevas nor
mas, el árbitro Juez del par
tido, la Televisión ese Supre
mo a quien se recurre, así en 
caso de duda o daño irrepa
rable se haría justicia sin que 
ello pueda suponer mofa pues 
la unificación de criterios 
entre el equipo arbitral sería 
determinante, creo que ello 
podría conllevar una postura 
justa que borrasen estas incer
tidumbres sobre su actuación 
en un deporte donde actual
mente se mueven tantísimos 
millones.

* e ha preguntado 
J alguna vez cuánto 

tiempo pasa su 
niño/a mirando televisión? 
Según un estudio reciente, los 
niños pasan más de treinta 
horas semanales delante del 
televisor.

Quizá usted se pregunte qué 
consecuencias tiene en las des
trezas de lectura de su niño/a 
al pasar tanto tiempo viendo 
televisión. Algunos estudios 
han demostrado que mirar 
unas diez horas de televisión 
por semana puede ser ligera
mente beneficioso -siempre 
que los programas elegidos, 
sean los adecuados- pero que 
más de diez horas puede tener 
un efecto negativo en ellos.

Por ello, es importante que 
usted sepa cuanto tiempo pasa 
su niño/a mirando televisión 
y que trate de ayudar a que 
este tiempo sea lo más pro
ductivo posible.

Cómo usar la televisión para

Un equipo sin 
rumbo ni timonel

El Albacete Balompié hace 
tiempo que camina sin rumbo 
ni timonel. Durante la presen
te temporada ha pasado por 
una serie de fases que le han 
llevado desde las máximas 
aspiraciones a tener que salvar 
la categoría. La marcha del 
equipo ha dejado al descubier
to el fracaso progresivo de una 
filosofía empresarial aplicada 
al mundo del fútbol. Prácticas 
empresariales de marketing 
utilizadas en el ámbito comer
cial han sido trasplantadas sin 
éxito en la gestión de la S.A.D.

Esta filosofía ya se practicó 
desde el principio. Aún recuer
do los matices megalómanos 
de una presentación a la ame
ricana “llena de luz y sonido”. 
Allí nos vendieron un equipo 
de Primera División lleno de 
luz y sonido. Allí nos presen
taron, uno a uno, un conjunto 
de estrellas resplandecientes 
de luz y sonido. También el 
staf al completo se mostró en 
todo su esplendor de luz y 
sonido. La presentación, basa
da en modos y maneras de 
marketing agresivo y moderno, 
había sido un éxito. Lograron 
“vendemos” la moto. Una 
moto llena de luz y sonido.

Esta filosofía volvió a prac
ticarse la tarde-noche de la 
inauguración de la Ciudad 
Deportiva. También aquí hubo 
luz y sonido, autoridades, tele

Los niños y la TV
TRALB

reforzar la lectura y el razo
namiento. Estas ideas pueden 
hacer que la televisión sea más 
beneficiosa para su niño/a: 
Trate de que su hijo vea pro
gramas de varios tipos para 
mantener un equilibrio. Inclu
ya programas relacionados con 
los libros.

Vea algunos programas con 
su hijo y luego, hablen sobre 
ellos. Busque una conexión 
entre el programa y la vida 
de su hijo. Aliéntelo a pensar 
criticamente. Por ejemplo, 
conversen sobre lo que hace 
un personaje para resolver un 
problema. Después, pregúnte
le qué solución le daría él.

Después de que su hijo vea 
un programa basado en un 
libro, sugiérale que lea el libro 
y que los compare. ¿Es el 
guión televisivo diferente del 
libro? ¿Cómo se representa a 
los personajes? ¿Es igual el 
ambiente?

Reemplacen los programas 

visión, mascota, viejas glorias, 
cena, traca y cohetes. Una bue
na imagen al más puro estilo 
de marketing comercial.

¿Pero es ésta la imagen que 
quieren los accionistas de la 
S.A.D.? ¿Es ésta la imagen 
que demanda la afición a la 
Junta? Cuando la luz se va 
y el sonido se acaba todo que
da en silencio y en tinieblas. 
Es entonces cuando aparece 
otra imagen. La imagen ver
dadera, la que pesa, la que 
más interesa: la imagen depor
tiva. Todos sabemos que una 
empresa de este tipo no 
depende, en absoluto, de la 
presentación del producto, 
creación de la mascota o que
ma de fuegos artificiales. 
Depende ante todo de los 
resultados deportivos. Y que, 
precisamente por eso, se 
requieren unos dirigentes con 
amplios conocimientos de polí
tica deportiva, con una con
trastada experiencia en direc
ción de empresas deportivas, 
y excelentes gestores de asun
tos deportivos que se muevan 
bien en los organismos oficia
les. Con tales mimbres los 
resultados hubieran sido otros 
muy distintos a los que ahora 
tenemos, y no hubieran gene
rado esta pobre imagen, pobrí- 
sima, que vamos dejando allá 
donde vamos. ¡Qué pena!

Por otra parte, la afición 
albaceteña se ha visto abocada 
a ir reciclando su mente por 
etapas. De la ilusión del pri
mer día se pasó a una fase 
de esperanza. Esperanza de 
que el equipo mejorase en jue
go y clasificación. Desapare
cida la esperanza, la afición 
empezó a mostrarse indiferen
te, hasta que un día descargó 
su impotencia y sufrimiento 
con gritos sarcásticos de 
“¡Campeones!, ¡Campeones!, 
¡Campeones!”. Esta indiferen
cia dio paso a momentos de 
preocupación y angustia ante 
la posibilidad del descenso. Y 
como última etapa, aunque 
salvemos la categoría, nos que
dará un sustrato de vergüenza 

de entretenimiento comercia
les por otros más provechosos. 
Pidan restados vídeos o alquí
lenlos.

Después de ver un progra
ma interesante, busquen libros 
y artículos que les proporcio
nen más información sobre el 
tema. Busquen libros relacio
nados con los temas de los 
programas preferidos por sus 
hijos. Por ejemplo, escojan 
libros sobre eventos deporti
vos, deportes y deportistas 
famosos.

Amplíe los intereses de su 
hijo para que la televisión 
compita con actividades atrac
tivas, como construir un 
modelo, investigar su tema 
preferido, crear un guión o 
practicar un deporte. Mire los 
anuncios comerciales con su 
hijo. Evalúen las cualidades 
que el vendedor reclama para 
su producto. ¿Qué indicacio
nes hay de que el producto 
sea “nuevo y mejor” ¿Se pre

resignada ante el ridículo que 
hemos hecho.

Albacete se merece algo 
más. Se merece buenos ges
tores deportivos con el perfil 
antes descrito. Necesita una 
nueva Junta que consiga un 
cierre de temporada digno, y 
empiece a planificar ya la 
próxima con los pies en el sue
lo. El voto de censura del 
próximo sábado puede ser la 
ocasión más adecuada. No 
queremos que nos vendan otra 
vez, una moto llena de luz y 
sonido. Queremos un equipo 
digno que represente a la ciu
dad de Albacete, y que des
pierte el respeto y la admi
ración por nuestras gentes allá 
donde vaya.

L. Cicuéndez Villa
Accionista S.A.D.

Pobre “Queso 
Mecánico”

Sr. Javier Val:
Aunque el consejo de admi

nistración del Albacete Balom
pié ha demostrado una vez 
más su incapacidad, ratificán
dole en el cargo, usted debería 
ser lo suficientemente conse
cuente y marcharse, tomando 
ejemplo del señor entrenador 
del Compostela y del señor 
entrenador del Levante, que 
han obrado como debían que
dando como unos señores.

Usted dice que es un gana
dor, pero debe ser al mus o 
a las canicas, ya que en el fút
bol y en el Albacete, ha 
demostrado usted todo lo 
contrario.

Si tuviésemos la desgracia 
de bajar de categoría, los seño
res consejeros se tendrían que 
marchar de Albacete y usted 
tendría que pedir el traslado 
fuera de España.

El espectáculo que nos ofre
cen los jugadores que usted 
educa deportivamente fue ver
daderamente bochornoso, 
parecían un equipo de barrio 
pero malo, y aun quiere usted 

senta alguna prueba de que 
el producto funcione mejor, o 
sea, el más sabroso?

Ideas para limitar el tiempo 
que su hijo pasa viendo el tele
visor. Reduzca el tiempo de 
ver televisión y aumente el 
tiempo de lectura. Establezca 
un tiempo máximo de televi
sión y ayúdelo a planificarlo 
inteligentemente. Usen una 
guía de televisión para selec
cionar los programas. Al hacér 
el plan, consideren tanto los 
programas preferidos por su 
hijo como los que van a apor
tarle. Hagan el horario tenien
do en cuenta las tareas esco
lares y otras faenas del hogar.

Respeten el horario. Cuan
do el programa termine, apa
guen el televisor. Dé un buen 
ejemplo limitando el tiempo 
que usted ve televisión. Con 
su orientación puede lograr 
que la televisión refuerce las 
destrezas de lectura de sus 
hijos.

que coreemos el Alba, Alba, 
Alba, si ya no nos quedan ni 
ganas, ni ilusión para ello. 
Pobre “Queso Mecánico”.

Juan José Ortiz

Impacto
Señor Director:
Acaba de caer en mis manos 

y he leído con especial interés 
el libro que ha escrito la cola
boradora habitual de ese dia
rio Tita Martínez, “Albaceten
ses de la diáspora”, y quiero 
a través de estas líneas feli
citarle por su grandísima apor
tación a la historia de esta ciu
dad al recopilar el sentimiento 
de tantos albacetenses que 
pasean con gran amor y dig
nidad el nombre de nuestra 
ciudad.

Me ha impactado especial
mente el capítulo dedicado a 
D. José Prat, albacetense tris
temente ausente, ejemplo de 
moderación y sentido de la 
convivencia entre los españo
les.

Me ha llamado la atención 
el que por insignificante que 
haya sido el paso de algunas 
personas por esta ciudad, o 
por haber nacido de manera 
causal, nunca se les ha olvi
dado el nombre de nuestra 
tierra, ni el sentido del agra
decimiento que demuestran 
por sus ciudadanos, detalles 
que se desprenden de las 
entrevistas realizadas por Tita.

Como días atrás decía su 
brillante colaborador Luis 
Parreño, otro extraordinario 
albacetense, en su columna 
diaria: “yo creo en Tita Mar
tínez”, los ciudadanos que lle
vamos Albacete en el corazón, 
y que paseamos su nombre allá 
donde vamos, también cree
mos en Tita y su enorme apor
tación al conocimiento de 
albacetenses ilustres que un 
día dejaron nuestra tierra pero 
que tiemblan de emoción 
cuando oyen el nombre de 
Albacete.

José Ballestero Sánchez
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 Según los senadores del PP, “la 

Autovía entre Albacete y Murcia 
se construirá pese a los socialistas” 
y añaden que las obras se harán 
en el menor tiempo posible M

Malestar en el PP por una moción del PSOE que pretende paralizar las obras 

“La Autovía Albacete-Murcia 
será pronto una realidad”
Los senadores del Partido 
Popular expresaron ayer su 
malestar por una moción 
socialista que pretendía 
paralizar las obras de la 
autovía que comunicará 
Albacete con Murcia. Para 
los hombres del PP, esta 
moción sólo tienen oscuros 
fines partidistas, con el úni
co propósito de que los 
gobernantes populares no 
puedan cumplir su objetivo 
de ampliar unas vías que 
se han quedado pequeñas 
para el actual volumen de 
tráfico.

Ííí

Los senadores del Grupo 
Popular por Albacete, Manuel 
Acacio, José María Barcina y 
Juan Garrido han manifestado 
su malestar por la moción que 
el partido socialista ha presen
tado al Gobierno en el pleno 
de la Cámara Alta, para que 
paralice la realización de las 
obras pendientes en la autovía 
Albacete-Murcia financiadas 
por el modelo alemán.

Los representantes del PP 
en el Senado han señalado que 
“no sólo no hicieron una obra 
tan importante para la provin
cia de Albacete, sino que ade
más, quieren impedir que el 
actual Gobierno la lleve a 
cabo, utilizando para ello razo
nes que ni ellos mismos entien
den y con el fin perverso de 
criticar, en un futuro, la no 
construcción de dicha autovía”.

“Nos comprometimos a rea
lizar esta obra y la haremos 
en el menor tiempo posible y 
si esto pone en evidencia a 
otros partidos políticos que 
cuando gobernaban prometían 
y no hicieron, es su problema”.

Para los senadores del Par
tido Popular, la propuesta 
hecha por el partido socialista 
y rechazada por el Pleno de 
la Cámara Alta es un acto de
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Los senadores del PP, seguros de la Autovía.

agresión a los intereses de los 
habitantes de Albacete y Mur
cia”.

Del mismo modo, han mani
festado que el sistema de adju
dicación y pago al final de 
obra, el llamado sistema ale
mán va a permitir adelantar 
en el tiempo la construcción 
de la totalidad de la autovía 
Albacete-Murcia, llamada a 
cumplir un papel fundamental 
en el desarrollo económico del 
suroeste de la provincia”.

En este sentido, han recor
dado los numerosos accidentes 
que se han producido en la 
actual carretera Albacete-He- 
llín, carretera que se ha que
dado pequeña para el tráfico.

Finalmente, los senadores 
por Albacete han añadido que 
la política “de dinamitarlo todo 
para erosionar con ello al 
Gobierno del Partido Popu- 
plar, no es de recibo y no dará 
resultado, y menos cuando se 
hace a costa de los intereses 
generales de los ciudadanos 
que son los únicos intereses 
que motivan al Partido Popu
lar”.

EI PP pide a ¡a Junta que ayude 
~ en la mejora de los cuarteles

Ante la urgente necesidad de una reforma importante en 
la mayoría de los Cuartes de la Guardia Civil de nuestra región, 
el Grupo Parlamentario Popular de las Cortes regionales pre
sentará en el Pleno de hoy una proposición no de ley por 
la que se insta al Gobierno regional a cooperar, junto a otras 
administraciones públicas, en esta reparación, ampliación, o en 
su caso construcción, de las Casas Cuarteles.

Según el parlamentario regional por Albacte, Pedro J. García, 
“ya es hora de que esa solidaridad que tanto predica Bono 
se cumpla con el ejemplo y no con la demagogia. Es importante 
que el Gobierno regional entienda que la Guardia Civil es 
un Instituto con larga hoja de servicios ordinarios y extraor
dinarios a la colectividad de toda Castilla-La Mancha”.

En la provincia de Albacete, sobre una quincena de estas 
casas cuartel necesitan una reforma importante, además, unos 
cuatro cuarteles necesitarían una nueva construcción como son 
el de Balazote, Casas Ibáñez, Alcalá del Júcar y Yeste. También 
hay unos once cuarteles que urgen una actuación inmediata. 
García dijo que “nuestros pueblos no perdonarían que el Gobier
no regional no ayudase a estas familias”.

Renfe reforzará su 
servicio en Semana 
Santa con 11.000 
trenes

LT

Renfe pondrá a la venta un 
total de 3.196.000 plazas entre 
los servicios de Regionales 
AVE y Grandes Líneas duran
te el período de vacaciones de 
Semana Santa, concretamente 
entre los días 3 y 14 de abril. 
En total circularán 11.843 tre
nes durante los doce días que 
dura la operación de refuerzo, 
de los cuales 3,680 correspon
den a Grandes Líneas.

Según las previsiones, los 
días de mayor tráfico corres
ponderán al domingo 12, día 
en que está previsto que cir
culen 1.122 trenes, y al miér
coles 8 y jueves 9, en los que 
el número de circulaciones 
también pasarán del millar.

Las relaciones de Grandes 
Líneas más demandadas en 
estas fechas son las radiales 
que unen Madrid con Levante, 
Andalucía y las capitales del 
norte peninsular y las trans
versales que comunican Cata
luña con Andalucía, Extrema
dura y Galicia.

Por lo que se refiere a trenes 
Regionales, Renfe reforzará en 
especial las líneas que unen 
Madrid y las capitales más 
importantes de Castilla y León, 
así como los trenes que unen 
Barcelona, Bilbao, Sevilla y 
Valencia con las ciudades más 
importantes en 200 kilómetros 
a la redonda.

Además, también se verán 
reforzados los trenes diarios de 
alta velocidad (AVE) que cir
culan entre Madrid y Sevilla 
y los Talgo 200 que llegan a 
Málaga.

ADOLFO DOMINGUEZ
PRIMAVERA - VERANO

TINTE 22. ALBACETE



La Tribuna
ALB,4CETE

Marcos Montero reconoce que ha sido el apoyo de Villarrobledo el que ¡e ha dado la victoria en la Cámara

Jueves,?
Abril de 199 Ju 
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Diferencias sobre cuál será la organización j 
que nombre los seis vocales por cooptación (

I.M.

El apretado resultado de las 
elecciones a la Cámara con una 
victoria por la mínima a favor 
de Marcos Montero ha anima
do aún más este proceso y ha 
serviendo para abrir el debate 
sobre cuáles van a ser los cri
terios que se van a seguir para 
la designación de los 6 miem
bros por cooptación y que, jun
to a los anteriores, conforma
rán los 43 vocales del Pleno 
albaceteño.

Según se pone de manifiesto 
en la Orden que regula este 
proceso: dentro de los nueve 
días siguientes a la proclama
ción de los candidatos elegidos 
el día de la votación y a efectos 
de la elección a la que se refie
re la Ley de Cámaras, las orga
nizaciones empresariales (más 
respresentatiyas a la vez inter
sectoriales y. territoriales), 
deberán presentar su lista de 
candidatos a vocales del Pleno 
designados entre personas de 
reconocido prestigio en la vida 
económica dentro de la cir
cunscripción de cada Cámara, 
que supere en un tercio el 
número de vocalías a cubrir 
de esta manera (un mínimo de 
ocho candidatos para elegir los 
6 vocales albaceteños).

Posteriormente deberán 
ser- recuerda José Luis More
no- las juntas electorales las 
que proclamen las candidatu
ras válidas, siendo admitidas 
aquellas listas que cumplan 
tanto los requisitos recogidos 
en la Orden como en la Ley 
de Cámaras. Igualmente se 
tendrán en cuenta los criterios 
que adopte la Junta (como 
órgano tutelante) para las cin
co Cámaras de la región. Pro
puestos los candidatos, serán 
los vocales electos los que eli
jan en votación nominal y 
secreta a los que estimen 
convenientes.

Diferentes puntos

No obstante, antes de que 
se dé todo este proceso, la 
Confederación de Empresarios 
a través de un comunicado, ya 
da por seguro que será esta 
organización empresarial y no 
otra la que se lleve los 6 miem
bros por elección indirecta, 
elevando a 24 la representa
ción de FEDA en el Pleno de 
la institución cameral.

En discrepancia con la cúpu
la empresarial albaceteña se 
sitúa el presidente en funciones 
de la Cámara. Marcos Mon
tero, que reconoció que ha sido 
el apoyo que recibió en su loca
lidad natal el que le ha per
mitido arañar candidatos a la 
otra lista (el 80% de los votos 
recogidos en Villarrobledo fue
ron de apoyo a su conciuda
dano frente al 20% a favor de 
FEDA), asegura que “ni 
FEDA ni su presidente son 
quiénes para decidir este asun
to, cuya competencia más bien
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El apretado resultado anima el proceso electoral para la renovación del Pleno de la Cámara de Comercio.

corresponde a la junta electo
ral y a la Junta. Mientras no 
se diga expresamente que los 
vocales de cooptación depen
den de la CEOE, como ha 
sucedido en otras regiones, 
para mí tienen perfecto dere
cho a esta segunda modalidad 
de elección, además de FEDA, 
organizaciones como la OPA, 
FAEPA o ADECA”.

En otro orden de cosas, el 
presidente en funciones una 
vez conocido el resultado elec
toral aprovechó su compare
cencia ante los medios para 
contraponer la “transparencia 
de Marcos Montero en este 
proceso frente a los contuber
nios que han liado los otros, 
que incluso han llegado a pre
sionar política y económica
mente a mis candidatos para 
que no voten”.

“No soy ligero de cabeza 
para impugnar nada pero hay 
motivos suficientes como para 
que la opinión pública sepa 
cómo se ha trabajado en una 
dirección y en otra. Para mí 
el éxito más importante, que 
se lo debo a los empresarios, 
es que se ha puesto en su sitio 
a una persona que ha estado 
15 años dejándose la piel en 
el camino. No pueden poner 
en tela de juicio ni mi cre
dibilidad como empresario ni 
mi honradez personal, que es 
lo que han estado continua
mente humillado; no obstante, 
a pesar de todo lo dicho no 
guardo rencor y enderezaré el 
carro de los empresarios”.

A diferencia de lo que suce
dió en Villarrobledo, el empre
sario hellinero votó mayorita- 
mente la candidatura de 
FEDA, informa Angel Romero.

La Confederación resultó 
ganadora en catorce de las die
ciocho mesas. De las cuatro 
restantes, tres se inclinaron a 
favor de Montero y en la otra 
no se registraron votos.
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Discrepancias sobre los criterios a seguir en la cooptación.

La junta proclamará 
~ mañana a los electos

Mañana en acto público la 
junta electoral se reunirá a 
efectos de verificar el 
resultado de las comicios y 
proclamar a los electos. Tras 
esta reunión, el calendario 
para la designación de los 
cargos representativos de los 
empresarios en la institución 
cameral albaceteña contempla 
del 4 al 16, el plazo para la 
retirada de credenciales de los 
nuevos vocales del Pleno y 
para la presentación de 
candidaturas de los 
nombrados por cooptación. 
Asimismo del 17 al 21 se ha 
establecido el período para 
examinar por parte de las 
juntas electorales las 
propuestas presentadas por las 

organizaciones empresariales, 
y del 22 al 29, la celebración 
de la 2- fase del 
procedimiento electoral. 
Además, del 30 de abril al 4 
de mayo, se puede remitir la 
documentación relativa a la 
segunda fase, proceder a la 
convocatoria de los Plenos 
constituyentes, y retirar los 
creedenciales de los vocales 
elegidos por cooptación.

Finalmente, del 5 al 15 de 
mayo son las fechas previstas 
por la secretaría general 
técnica de la Consejería de 
Industria para la constitución 
de los nuevos Plenos en las 
Cámaras de Comercio e. 
Industria de las cinco capitales 
manchegas.

Relación provisional 
de candidaturas 
proclamada

Las relación provisional d 
candidaturas proclamadas ei 
las elecciones del martes a 1 
renovación del Pleno de 1 
Cámara de Comercio de Alba 
cete es la siguiente:

Candidaturas auspiciada 
por el presidente en funcione- 
de la institución cameral.

- Triturados Albacete, S.A
- Cuchillería Andújar, S.?
- Joaquín Laguía Gutiérrez
- Calzados Michel, S.A.
- Manufacturas Lillotex, S.?
- Mezian, S.A.
- Agraria San Antón, Soc 

Coop.
- Albacete y sus Delicias 

S.L.
- Juan Rosa Ortega.
- Rafael Castillo Andújaf
- Fulgencio Lozano Pérez
- Kalipre, S.A.
- Pedro y Francisco André; 

Cuesta, C.B.
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- Talleres Pérez Escribana ’^^ 
S L ^^

- Antonio Rodríguez Gor 
zález.

- Pañalón, S.A.
- Antonio Martínez Tebai re 
- Juan Iniesta Olivas. Pj
- Recreativos Rotonda, S.A vi. 

Candidaturas coordinada; rn 
desde la Confederación d< es 
Empresarios de Albacetf .rlí 
FEDA.

- Empresas Eléctrica de Sa( Lí 
Pedro, S.L.

- Cerámica Collado, S.A
- Pinturas Adoral, S.A. .rw
- Bodegas Ayuso, S.A. -ya
- Polgri, S.A. —
- Productos Ruiz, S.A.

' - Artes Gráficas San Migue- - 1 
S.A. J

- Recahuchutados Mesas 
S.A.

- Construcciones Rotosa
S.A. •

- Hermanos Romero Alba £ 
cete, S.L.

- Montajes eléctricos y foí 
tañería Garrido, S.A.

- Districomer, S.L.
- J. Sevilla, S.A.
- Manuela Buendía Abio C
- Electro Miguel, S.A. ru 
- León Fajardo Alfaro. la 
- Albain, S.A. dt 
- Urbanesa 2.000. ci
Por lo que se ve en esl'^dí 

relación inicial, la definitivaJ^A 
correspondiente proclamación vi 
se realizará en la Cámara ó‘ ra 
Comercio mañana, en la mayo rn 
ría de los casos los miembro d( 
(entre uno y tres en función .^^ 
de los sectores) a elegir po’ le 
las diferentes han recaído on vi 
una u otra lista, únicamen^ 
en dos casos los vocales pro to 
visionalmente designados n‘ ai 
han repartido entre amban qj 
Este ha sido el caso de lí*' di 
agrupaciones 61, 62 y 63 (do- el 
miembros en pugna) y la agro (.| 
pación 65. Grupos 652, 65^ cc 
661 y 662 (igual número ó‘ de 
vocales a elegir). er
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La Junta Central cree Que el modelo de financiación de obras perjudica a la resión

Los regantes esperaban la negativa

lal
de Agricultura a los planes de cuenca
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La Comisión Permanente 
del Consejo Nacional del Agua 
aprobó el martes el informe 
preceptivo sobre los planes de 
cuenca, con el voto contrario 
del Ministerio de Agricultura. 
Una postura que al presidente 
de la Junta Central de Regan
tes de la Mancha Oriental, 
.Francisco Belmonte, no le ha 
soprendido en absoluto, por
que eran conocidas las reticen
cias del MAPA desde que se 
iniciaron las conversaciones. El 
Ministerio, apuntaba Belmon
te, “no se opone a que los 
planes de cuenca recojan los 
acuerdos en lo referente al 
volumen del agua, sino en 
cuanto a los usos. Es decir, 
^0 que no quiere Agricultura 
¡es que ampliemos regadíos”.

Algo que habrá de discutir, 
i decía el presidente de la Junta 
de Regantes, aunque expresa
ba su esperanza de que des
pués de un año de conversa
ciones con Medio Ambiente, 
no haya que estar otro año 

¡en discusiones con Agricultura. 
“Nos hemos ofrecido para 
hablar con el técnico encarga
do de diseñar los planes de 
regadío, ya que Agricultura 
parece empeñada en no dar 
vía libre a la ampliación de 

i un millón de hectáreas que 
estas previstas en los Planes 

^de Cuenca”.________________

Francisco Belmonte, presidente de la Junta Central de Regantes.

ly
a
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Sat Los regadíos de Albacete

cZ ~ “En la cuenca del Júcar hay 
*^unas expectativas desde hace 

ya muchos años, con las nuevas

hectáreas de regadío, a las que 
no vamos a renunciar bajo nin
gún concepto”, apuntaba Fran
cisco Belmonte.

El presidente de la Junta 
Central de Regantes recordaba 
que Albacete es la provincia 
que menos regadíos tiene, por
centualmente, cuando somos 
cedentes de recursos. “Esa es 
otra discusión que llevaremos 
adelante. Facíl no hay nada, 
lo importante es conseguir con- 
sas, consolidarías y si se puede, 
ampliarías”.

Para Belmonte, lo bueno de 
este Plan Hidrológico, es que 
desde Albacete, se ha conse
guido escribir cosas en el texto 
que esta en discusión. “Hemos 
conseguido que se reconozcan 
los 120 hectómetros cúbicos 
para nuevos regadíos; y hemos 
conseguido también, que des-

pues, cuando haya nuevas reu
tilizaciones y ahorros, la mitad 
sea también para nosotros, es 
decir, cuestiones por las que 
ha habido que pelear mucho. 
Pero ahora tenemos un Plan 
hidrológico en el que tenemos 
muchas salidas, pero hay que 
estar todos los días peleando 
y todos los días recordando los 
acuerdos”.

Reforma de la Ley de Aguas

La comisión Permanente del 
Consejo Nacional del Agua 
aprobó también la reforma de 
la Ley de Aguas, que contó 
con el voto contrario del repre
sentante de la comunidad autó
noma de Castilla-La Mancha 
y la abstención de la Federa
ción de Regantes. Una postura 
que comparte el presidente de

la Junta Central de Regantes 
de la Mancha Oriental, Fran
cisco Belmonte. El temor de 
la comunidad, como el de Bel
monte, es que en comunidades 
como la nuestra, con menos 
recursos económicos, se pier
dan oportunidades de llevar a 
cabo obras hidráulicas, por fal
ta de dinero, y que sean otras 
regiones con más recursos, las 
que consoliden.

Belmonte ponía el ejemplo 
de Alicante, donde se van ha 
invertir cerca de 70.000 millo
nes en un complejo de ocio 
acuático, y podría suceder que, 
“los regantes de las 50.000 hec
táreas de regadío, cuando se 
vean en la disyuntiva de tener 
que aportar grandes cantidades 
de dinero, se echen atrás, y 
sean otros, que viendo que ese 
agua no se usa, la reclamen 
para si”.

La filosofía actual de que 
los usuarios paguen las obras 
de infraestructura hidráulica, 
no se entiende cuando, decía 
Belmonte, “estamos ante un 
agravio histórico. Hasta ahora, 
todos nosotros, con nuestros 
impuestos, hemos pagado 
obras que pueden considerarse 
estatales, en otras comunida
des, y cuando le llega el turno 
a Albacete, el Estado ya no 
pone más dinero. Eso es una 
injusticia”. Para Belmonte es 
claro que cuando llegue el 
momento de las obras, tanto 
la Junta como los usuarios, ten
drán que hacer grandes esfuer
zos económicos, porque de lo 
contrario se corre el peligro 
de perder los derechos del 
agua, y “eso si que tiene un 
valor incalculable”.

ASAJA.
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:E18 de mayo se celebrará por segundo 
Z año consecutivo “El día escolar del agua” 
foff

1^

rí Organizado por la Junta 
^bio .^Central de Regantes y Usua- 

t^rios de la Mancha Oriental y 
" la Fundación para el Progreso 

¿de Albacete, con la colabora
ción de la Junta de Comuni- 

est> edades, el Ayuntamiento de 
^a 1 ̂ Albacete, la Diputación Pro- 

y ^^ colectivo Montea- i ó'^agón, el próximo día 8 de 
ay<^, cjmayo, se celebrará por segun- 
br^* do año consecutivo, el “Día 
ció*' (escolar del Agua”, bajo el 

p<’’ lema: “El agua, fuente de 
> ef ?vida”.
en** Una jomada que de momen- 
pr<^ to sólo se celebra en Albacete, 

^ aunque existe la pretensión de 
ha^ que se extienda a la totalidad 

l®' de la región castellamno-man- 
(d<^ chega, por la importancia que 

el agua tiene para nuestra 
6m_ comunidad, y por la cantidad 
' ó' de conflictos que se generan 

en torno a ella.

La totalidad de los organi
zadores y colaboradores coin
cidieron ayer en la rueda de 
prensa, en señalar, que lejos 
de lo que algunos tildaron 
como apuesta demagógica o 
política, del pasado año, cuan
do estaba en pleno apogeó la 
discusión por el uso del agua 
del Júcar, el “Día escolar del 
agua”, pretende únicamente 
concienciar a las generaciones 
más jóvenes de la importancia 
del agua como fuente de rique
za y de desarrollo para la 
provincia.

Programa de actividades

El programa de actividades 
previsto para el “Día Escolar 
del Agua”, se ha dividido en 
dos subprogramas, que 
comienza el primero en estos 
días, con dos concursos esco
lares.

El primero consiste en el

diseño de un cartel anunciador 
alusivo al tema del agua, donde 
se debe incluir un sublema 
relativo. a la campaña: “El 
agua, fuente de vida”. Podrán 
participar todos los alumnos de 
cualquier nivel educativo de los 
centros de la provincia de 
Albacete. El segundo de los 
concursos, trata de crear una 
fantasía gramatical a través del 
planteamiento de una hipóte
sis, por supuesto “fantástica”, 
donde los alumnos puedan 
plasmar toda su creatividad e 
ingenio. Las dos hipótesis son: 
¿Qué pasaría si el río Júcar 
se secara para siempre?; y la 
segunda, ¿Qué pasaría si el río 
Júcar tuviera muchos afluentes 
que pasaran por todos los luga
res de la provincia de Alba
cete?.

El segundo de los subpro
gramas es el desarrollo de una 
unidad didáctica en los centros 
educativos de infantil, primaria

y secundaria el mismo día 8 
de mayo, utilizando los mate
riales que se aportarán en una 
carpeta que se repartirá en los 
centros.

La carpeta de trabajo consta 
de materiales con varios nive
les de profundidad, según el 
curso al que vaya dirigido; un 
póster alusivo para cada aula; 
pegatinas para los alumnos; 
orientaciones didácticas para el 
profesor; una carta de presen
tación para el profesor-tutor y 
una carta de presentación para 
el director del centro.

El día 8 de mayo, tendrá 
lugar además un acto público 
con la lectura de una “Decla
ración sobre las necesidades 
del agua”, además de una con
ferencia sobre el tema. Tam
bién está previsto que se lleve 
a cabo la entrega de premios 
y distinciones a los premiados 
en los concursos escolares de 
dibujo y fantasía literaria.

ASAJA se 
movilizará contra la 
“anarquía 
hidráulica” de la 
Confederación 
Hidrográfica del 
Guadiana

LT

La asociación agraria ASA
JA se movilizará este mes de 
abril contra la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana 
(CHG) para “acabar con la 
anarquía hidráulica que existe 
en los acuíferos 23 y 24 y exigir 
una normativa específica para 
estas zonas que quede refle
jada en la Ley de Aguas”.

Así lo explicó ayer en Ciu
dad Real el secretario provin
cial de ASAJA, Florencio 
Rodríguez, quien anunció una 
manifestación el próximo 16 de 
abril en la capital de la pro
vincia, para quejarse por la 
dejación de funciones que a 
•su juicio realiza la CHG, al 
no regularizar la situación de 
las tierras de regadío situadas 
en los acuíferos 23 y 24.

Los responsables de ASAJA 
aseguran que hay unas 50.000 
hectáreas de regadío en los dos 
acuíferos de La Mancha que 
todavía no están legalizadas 
por la Confederación del Gua
diana y más de 15.000 pozos, 
abiertos por los agricultores en 
época de sequía, que siguen 
en situación irregular.

“Eso es una absoluta anar
quía, los agricultores queremos 
que se aclare nuestra situación, 
que se nos den los permisos 
definitivos para las tierras de 
regadío y que se tenga en cuen
ta nuestra oponión para tratar 
de forma especial a los acuí
feros 23 y 24, que por su 
sobreexplotación deben ser 
contemplados de forma con
creta”, apostilló Rodríguez.

El responsable de ASAJA 
señaló que “queremos que el 
Plan de Regadíos, el Plan 
Hidrológico Nacional y la Ley 
de Aguas no se olviden de esta 
zona de acuíferos y se redacte 
un Real Decreto específico y 
una normativa de agua espe
cial”.

“Ordenación y regulariza
ción de las tierras es lo que 
pedimos a la administración 
para que se solucionen nues
tros problemas”, comentó Juan 
Vázquez, vicepresidente de 
ASAJA en Albacete.
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La ministra de 
Agricultura asegura 
que el Plan de 
Regadíos se 
encuentra redactado

LT

La ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Loyola 
de Palacio, afirmó ayer que el 
Plan Nacional de Regadíos “se 
encuentra redactado” y que su 
aprobación está pendiente de 
las negociaciones con las 
Comunidades Autónomas y 
con el Ministerio de Economía 
en materia de la dotación 
presupuestaria.

De Palacio hizo estas decla
raciones ayer en el Pleno del 
Senado en contestación a una 
Interpelación del senador José 
Antonio Gallego Pérez, del 
Grupo Parlamentario Socialis
ta, sobre la situación actual del 
Plan Nacional de Regadíos, 
con indicación de los plazos 
previstos para su presentación 
ante las Cortes Generales.

Afirmó que el Plan Nacional 
de Regadíos elaborado, que 
contempla actuaciones para los 
próximos diez años y ha tenido 
una primera presentación en 
la Comisión Delegada de 
Asuntos Económicos del 
Gobierno, será presentado a 
las Comunidades Autónomas, 
luego será remitido al Consejo 
Nacional del Agua y posterior
mente al Consejo de Ministros.

Respecto a la decisión de 
los técnicos de Agricultura de 
votar en contra de los planes 
de cuenca presentados por el 
Consejo Permanente del Agua, 
la ministra indicó que “sólo se 
planteó que de acuerdo con 
el artículo 38.4 de la Ley de 
Aguas se debe incorporar y 
recoger el Plan Nacional de 
Regadíos 2005 vigente en estos 
momentos”.

Señaló que el nuevo Plan 
ha considerado el marco eco
nómico definido por la Política 
Agraria Común (PAC), la 
Organización Mundial de 
Comercio (OMC) y la Agenda 
2000, “así como los problemas 
de nuestro sistema agroalimen
tario, la mejora de la calidad 
de vida de los agricultores, la 
mayor versatilidad por la 
modernización de los regadíos 
y el equilibrio territorial”.

López Carrasco

El vicepresidente del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, Fernando López Carrasco, 
afirmó ayer que a la ministra 
de Agricultura, Loyola de Pala
cio, “sólo le faltaba, para rema
tar, oponerse a la aprobación 
de los planes de cuencas flu
viales”. De esta forma respon
día López Carrasco al impre
visto rechazo que el represen
tante del Ministerio de Agri
cultura en el Consejo Nacional 
del Agua mostró contra los 
planes de cuencas fluviales 
españolas que está elaborando 
el Ministerio de Medio 
Ambiente. “Es muy triste que 
la ministra de Medio Ambien
te, Isabel Tocino, firme unos 
acuerdos en nombre del señor 
Aznar y que la otra ministra, 
Loyola, diga otra cosa”, señaló 
Carrasco, quien advirtió que 
“esto es el desconcierto total”.

En opinión de Sánchez Bódalo, “carece de ambición, objetivos y ¡e falta presupuesto”

La Junta considera insuficiente
el Plan de Empleo del Gobierno

LT

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha se ha mostrado con
trario al Plan Nacional de 
Empleo por ser “manifiesta
mente insuficiente”, puesto 
que carece de ambición, obje
tivos y le falta presupuesto.

Así lo dijo ayer el consejero 
de Industria y Trabajo de Cas
tilla-La Mancha, Fernando 
Sánchez Bódalo, quien expresó 
que el Ejecutivo autónomo no 
está de acuerdo con el Plan 
Nacional de Empleo, lo que 
no significa que no vaya a apo
yar las medidas para Casti
lla-La Mancha que se contie
nen en él.

“No podemos estar en con
tra de que se haga formación 
en Castilla-La Mancha. Nues
tro voto contrario no significa 
que no vayamos a apoyar las 
medidas que se desarrollan 
dentro del Plan Nacional, sería 
una locura por parte de cual
quier gobierno”, dijo el con
sejero.

Una de las carencias impor
tantes del Plan Nacional de 
Empleo, a juicio del consejero 
Sánchez Bódalo, es que no 
acomete de forma contundente 
el mayor problema del desem
pleo en España, el que afecta 
a la mujer y a los jóvenes.

“El ministro ha perdido una

Las únicas discriminaciones, dijo, “son las de algunos ayuntamientos con sus parados”

El consejero de Industria niega criterios 
partidistas en el Plan de empleo regional

LT

El consejero de Industria y 
Trabajo, Fernando Sánchez 
Bódalo, negó ayer que se 
hayan utilizado criterios par
tidistas en el Plan de Empleo 
con Ayuntamientos, y afirmó 
que las únicas discriminaciones 
que ha habido son las de deter
minados consistorios hacia los 
desempleados de sus respecti
vos municipios.

El consejero hizo estas afir
maciones en la Comisión de 
Fomento de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha, donde com
pareció para informar sobre las 
ayudas el Plan de Empleo y 
Desarrollo con municipios, 
cuyos criterios de reparto, dijo, 
fueron aprobados por unani
midad en las comisiones pro
vinciales creadas al respecto 
donde participan, entre otros, 
los sindicatos UGT y CC.OO 
y la Federación de Municipios.

Sánchez Bódalo manifestó, 
en este sentido, que cuando 
el PP acusa al Gobierno regio
nal de haber favorecido a los 
ayuntamientos regidos por el

Femando Sánchez Bódalo, consejero de Industria y Trabajo de la Junta.

oportunidad de oro para plan
tear a la sociedad española un 
gran programa de choque para 
combatir el paro femenino y 
juvenil, los sectores más cas
tigados por del desempleo”, 
agregó el consejero Sánchez 
Bodalo.

PSOE, está poniendo en duda 
la ecuanimidad de los miem
bros que integran en estas 
comisiones, donde además par
ticipan, aunque sin voto, repre
sentantes de la administración 
central.

Discriminación de parados

“La única discriminación 
que ha habido -señaló el con
sejero- es la de determinados 
ayuntamientos hacia los 
desempleados de su municipio. 
Pero cada consistorio es libre 
de hacer la política de empleo 
que quiera, aunque hay algu
nos (en alusión a las capitales 
de provincia y Talavera, regi
das por el PP) que podían 
haber hecho un mayor esfuer
zo”.

Según los datos aportados 
por el consejero, los munici
pios del PP acogidos al Plan 
pidieron 1.475 millones de 
pesetas y se les ha concedido 
1.100, mientras que los gober
nados por el PSOE solicitaron 
en conjunto 1.828 millones de 
pesetas, y se les asignaron

El consejero, que participó 
en la Conferencia Sectorial 
donde se ultimó el Plan Nacio
nal de Empleo, indicó que el 
ministro Javier Arenas “recibió 
nuestro apoyo para que se siga 
trabajando buscando más dine
ro y avanzando en medidas

1.300.
Insistió en que, para con

ceder las ayudas, los únicos cri
terios de reparto son el paro 
que registra cada municipio y 
la cantidad solicitada por cada 
ayuntamiento.

El consejero de Industria y 
Trabajo reclamó del PP “un 
acto de contrición” y rectifique 
las acusaciones que ha vertido 
contra el Ejecutivo autónomo, 
al tiempo que destacó que la 
filosofía del Plan de Empleo 
y Desarrollo es buscar la 
corresponsabilidad con los 
ayuntamientos en las políticas 
de empleo y avanzar en la crea
ción de puestos de trabajo.

En el turno de intervencio
nes, el diputado regional del 
PP, José Manuel Rodríguez 
Carretero, insistió en que hay 
deficiencias y discriminación 
en la aplicación del Plan, y 
anunció que su partido plan
teará una propuesta alternativa 
para profundizar en su 
desarrollo, aunque no ofreció 
más detalles al respecto.

Rodríguez Carretero opinó 
que el Plan con Ayuntamientos 

más intensivas para generar 
empleo”.

No obstante, recordó que el 
Plan Nacional de Empleo no 
necesita 'el acuerdo de las 
Comunidades Autónomas, 
porque es una “responsabili
dad exclusiva del Gobierno 
ante el Consejo de Ministros 
de la Unión Europea. Ni el 
ministro pidió el apoyo de las 
comunidades ni tuvimos que 
expresarlo manifiestamente”.

Acuerdos sobre empleo

El consejero valoró muy 
positivamente que el ministro 
de Trabajo y Asuntos Sociales 
se haya comprometido a incor
porar en el anexo del Plan 
Nacional los acuerdos sobre 
empleo que se hayan produ
cido en el ámbito regional, 
como en el caso de Castilla-La 
Mancha.

El Plan Nacional de Empleo 
contará con una dotación de 
900.000 millones de pesetas y 
prevé materializar un millón de 
actuaciones en favor del 
fomento de la contratación, en 
la línea de las directrices del 
Consejo de Luxemburgo.

De este millón de actuacio
nes en favor de la creación de 
empleo, a Castilla-La Mancha 
le corresponderán un total de 
36.864, del total previsto. 

no sirve para generar empleo 
estable, ya que tiene un carác
ter asistencial para atender 
problématicas muy concretas, 
al tiempo que indicó que el 
Gobierno regional debe 
demostrar eficacia “porque 
sensibilidad con el paro la 
tenemos todos”.

Por su parte, el parlamen
tario socialista Mario Mansilla 
acusó a los ayuntamientos del 
PP de haber empleado un 
planteamiento infantil en rela
ción al Plan, “pues piensan que 
si colaboran con la Junta en 
la lucha contra el paro, las 
cosas van mejor y ellos (el PP) 
pierden votos”.

A petición del diputado de 
ICAM, José Molina, el con
sejero se refirió al caso con
creto del Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina -que sólo 
solicitó 20 contrataciones y 
cuyo alcalde ha realizado una 
nueva petición fuera de plazo 
y comentó que “el Gobierno 
no puede modificar un decreto 
por el capricho de un alcalde”, 
dijo Sánchez Bódalo.
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EI presidente de la Diputación y el responsable de Economía, ayer, en rueda de prensa. JOSE EL IS

Sesún los datos del Ministerio de Economía, correspondientes al año 95

La Diputación de Albacete, entre 
las mejores gestionadas de España

B. LARIO

El presidente de la Dipu
tación, Emigidio de Moya, 
expresó ayer su satisfacción por 
una información publicada 
recientemente sobre la gestión 
de Diputaciones en España, a 
través de los datos facilitados 
por el Ministerio de Economía 
correspondientes al año 95, 
que confirman que en Casti
lla-La Mancha, la Diputación 
mejor gestionada es la de Alba
cete y que a nivel nacional, 
es la quinta mejor.

En el año 1991, la Dipu
tación de Albacete tenía pen
diente de cobro, según los pro
pios Presupuestos, más de 
4.000 millones de pesetas. En 
el 95, cuando el equipo de 
Gobierno actual entra en la 
institución y tiene responsabi
lidad en al menos en un 50% 
del ejercicio, las deudas se 
reducen a 2.023 millones de 
pesetas. A 31 de marzo del 
98, las deudas pendientes de 
cobro son 1.722 millones de 
pesetas.

Esto, a juicio de De Moya, 
confirma “que la gestión de la 
institución provincial está res
pondiendo a un programa y 
a la forma de trabajar que nos 
habíamos marcado”.

Ayudas de la Junta

El presidente de la Dipu
tación apunta que si la situa
ción no es todavía mejor, es 
porque la Junta de Comuni

dades no paga lo que debe y 
porque castiga a la institución, 
reduciendo las ayudas que con
cedía en ejercicios anteriores, 
cuando el equipo de Gobierno 
era socialista.

Por su parte, el responsable 
del Area de Economía, Eduar
do Núñez, expresó su satisfac
ción por estar lejos de los datos 
del año 89, donde la Diputa
ción de Albacete se situaba en

5.088 millones dependientes de 
cobro de derechos reconoci
dos.

Nogales añadió que de esos 
1.700 millones, 1271 corres
ponden a las deudas de los 
Ayuntamientos (200 por el 
mantenimiento del Sepei que 
corresponden a Hellín, Alman
sa y Villarrobledo y 1.000 de 
préstamos pendienes con los 
Ayuntamientos). La diferencia

son 500 millones pendientes de 
cobro, con lo cual “nos situa
ríamos en la primera Diputa
ción gestionada en cuanto a 
ingresos de toda España”-.

Esas deudas provienen de la 
Junta, del convenio para el 
mantenimiento del centro San 
Vicente de Paul y de las fac
turaciones del último trimestre 
del CAS, entre otros concep
tos.

De Moya asegura que el Partido Popular 
ha bajado los gastos de representación

B.L.

En relación a las acusaciones de la oposición 
sobre los elevados gastos de protocolo del equi
po popular, el presidente de la Diputación afir
mó que en el año 94, los gastos de protocolo 
y representanción ascendieron a 4.600.000 pese
tas, manteníendose en la misma línea en el 
año 95.

Sin embargo, según De Moya, los gastos del 
96 bajaron a 3.600.000, y así se mantuvieron 
el pasado año. “El 98 está todavía por cerrar 
pero no va ser mucho más. Yo pediría a la 
oposición que no sea embustera (...) Lamento 
decir que gerenciamos, y como gerentes de una 
empresa que rnaneja 12.000 millones de pesetas, 
tanto mi equipo como yo mismo nos consi
deramos altamente rentables para la institución. 
Yo lamento que las cifras no se contrasten 
y demos lugar a que la oposición levante una 
cortina de humo que luego es difícil acallar.

EM

CAMPOAMOR,
EM PLEMA 
DEHESA...

JUNTO AL MAR, 

LA MAYOR 
RIMADA DEL
SURESTE:

EL PINAR DE
CAMPOAMOR

1

aunque nos vamos conociendo todos y cada 
día es más fácil”, añadió De Moya.

Tanto ICAM como PSOE habían denunciado 
que los gastos de protocolo del equipo de 
Gobierno durante el año 96 ascendieron a 11 
millones de pesetas, al tiempo que habían acu
sado al presidente de la Diputación de estar 
todo el día de “comidas y francachelas”.

Préstamo de CCM

Por otro lado, el presidente de la Diputación 
informó que se ha adjudicado un préstamo a 
Caja Castilla-La Mancha, a través de una con
vocatoria pública, para servir a la institución 
provincial, según los Presupuestos, 2.500 millo
nes de pesetas en dos préstamos. “Se ha asig
nado a Caja Castilla-La Mancha porque ha 
sido la mejor oferta. Han competido con ins
tituciones privadas importantes y otras no 
privadas”.

Disfrute de ambos entornos en 

EL PINAR DE CAMPOAMOR, 
un agradable Conjunto 

Residencial a escasos metros del 
mar y rodeado de una 

impresionante pinada, única en 
todo el litoral del sureste.

Viviendas de 1,2 y 3 dormitorios 
y áticos con amplísimas terrazas, 
con vistas al mar y en un entorno 
de pinos mediterráneos. Venga a 

conocerlo. Le encantará.

Servicios Privados de lo Urbanización: 
Tenis, Piscina Juegos Infantiles, 

Parques Privados y Padle.

ÜRBINCASA
Tranquilidad y Seguridad

Dehesa de Campoamor: 
Paseo de la Adelfas, s/n. 

Tel.: (96)532 12 91.

Cartagena: 
C/ Juan Fernández, 61. 

Tel.: (968) 51 03 80

Madrid:
C/ Villanueva, 2-1°. Oficina 30

Tel.: (91) 431 48 52
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EI Ayuntamiento realizará dos proyectos dirigidos a parados de larsa duración y mujeres

La FEMP prestará apoyo en 
programas de inserción laboral

Críticas al 
incremento de 
plazas para 
objetores de 
conciencia en el 
Ayuntamiento

l

E.P.

E.P.

En los próximos días, el 
Ayuntamiento de Albacete fir
mará un convenio de colabo
ración con la FEMP (Federa
ción Española de Municipios 
y Provincias) y con otros cuatro 
ayuntamientos de España,-que 
tiene por objeto la asistencia 
técnica y otras acciones deri
vadas de la ejecución de pro
yectos, dirigidos a lograr la 
inserción laboral de colectivos 
desfavorecidos.

Con este convenio, la FÉMP 
pretende prestar apoyo a sus 
afiliados para dinamizar los 
proyectos que lleven a cabo en 
sus respectivos municipios, 
orientados al desarrollo socioe
conómico local y en cuya finan
ciación tiene un peso impor
tante los fondos de la Unión 
Europea.

Así lo explicó ayer el con
cejal de Empleo, Juan Carlos 
López, quien comentó que en 
el caso de Albacete serán dos 
los proyectos que se pongan 
en marcha: El programa Cice
rón y el programa Rodas.

El primero de ellos, deno
minado “Cicerón”, tiene un 
coste total que supera los 20 
millones de pesetas, de los cua
les, 15 proceden del Fondo 
Social Europeo, y los 5 res
tantes es aportación municipal. 
Los destinatarios del mismo 
serán 140 parados de larga 
duración (inscritos más de un 
año en el Inem como deman
dantes de empleo), a los que 
se les proporcionará una for
mación ocupacional y el acom
pañamiento en la inserción

Espacio Joven de ICAM exige para las 
parejas de hecho una regulación justa

E.P.

El responsable del área 
joven de ICAM-NI, Javier 
Ortega, manifestó ayer el 
rechazo de su organización a 
la Ley de las parejas de hecho 
que se está discutiendo, por 
entender que se le da a la 
unión un mero efecto econó
mico, sin tener en cuenta la 
relación afectiva existente en 
la pareja.

Javier Ortega indicó que por 
parte de Nueva Izquierda se 
ha remitido un documento con 
diferentes sugerencias para 
que sean tenidas en cuenta.

Por otro lado, el responsable 
del área Joven de ICAM sñaló 
que el Grupo Parlamentario de 
ICAM ha presentado una Pro
posición no de Ley ante las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
para que este órgano inste al 
Consejo de Gobierno de la 
Junta a crear un Registro de

1

B I 
1

El concejal de Empleo, Juan Carlos López, explicó el convenio que se fírmará con la FEMP.

profesional y en el desarrollo 
de la carrera profesional, con 
el objeto principal de mejorar 
sus oportunidades.

El segundo programa se lla
ma “Rodas” y tiene un pre
supuesto de 33,5 millones, de 
los cuales, 25 son subvención 
europea y 8 aportación del 
Ayuntamiento. Las destinata- 
rias son 78 mujeres, preferen
temente cabezas de familia 
monoparental y desempleadas 
de larga duración.

Juan Carlos López manifes
tó que el plan unitario dise

Uniones Civiles de ámbito 
regional.

El Grupo Parlamentario de 
ICAM, a través de su diputado 
José Molina, basa su petición 
en el artículo 39.1 de la Cons
titución en el que se establece 
que “todo hombre y toda 
mujer, en el libre y legítimo 
ejercicio de su autonomía per
sonal, tienen derecho a cons
tituir mediante una unión afec
tiva y estable, una comunidad 
de vida que, completada o no 
con hijos, dé lugar a la creación 
de una familia cuya protección 
social, económica y jurídica 
deben asegurar plenamente los 
poderes públicos”.

Registro

Javier Ortega recordó que 
en esta comunidad autónoma 
exixsten algunos municipios 
que ya cuentan con registros 
de uniones civiles, pero que 

ñado por la FEMP y objeto 
del convenio, pretende adaptar 
las metodologías más avanza
das en materia de inserción 
laboral, así como establecer los 
mecanismos para el intercam
bio de experiencias entre las 
ciudades.

Escuela de padres

Por otra parte, el concejal 
de Empleo informó de la pues
ta en marcha de la Escuela 
de Padres y Madres, con la 
que se persigue lograr la impli

Espacio Joven de ICAM no está conforme con la ley que se está discutiendo.

“en la inmensa mayoría no se 
ha planteado siquiera su crea
ción y en otros no ha salido 
adelante la propuesta”.

cación de la familia en el pro
ceso formativo y de sisnerción 
de sus hijos/as, manteniendo 
contactos sistemáticos y perió
dicos que potencien el cono
cimiento mutuo.

Juan Carlos López explicó 
que esta escuela está drigida 
a las familias de los jóvenes 
con edades entre 16 y 21 años 
que participan en los cursos 
del programa de Garantía 
Social, que desarolla el Ayun
tamiento en colaboración con 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

Por último, Ortega reivindi
có una regulación justa que no 
deje a las parejas en situación 
de desamparo jurídico.

El responsable del Espacio 
Joven de ICAM-NI, Javier 
Ortega, criticó ayer el aumento 
de la plazas de objetores de 
conciencia en el Ayuntamiento ^^ 
de Albacete, donde se preten- ''^ 
de pasar de las seis que existen ^^ 
en la actualidad a 41. “^

Javier Ortega indicó que en *^^ 
estos momentos están trami- ^' 
tándose 20 plazas para Protec- ^° 
ción Civil, 4 para Acción • ^^’ 
Social, 2 para Juventud, 2 para ^"^ 
la Universidad Popular, 1 para ' ^^ 
el Instituto Municipal de '^^^ 
Deportes y 1 para Salud Labo- ’; ^^‘ 
ral. • P^

El responsable de Espacio 
Joven de ICAM mostró la ' ^‘ 
preocupación de su organiza- 
ción por este interés creciente ¿Pc 
del Ayuntamiento por la cap- ;P’’ 
tación de jóvenes objetores ^5 
para utilizarlos como mano de ' ^'^ 
obra gratuita.

En este sentido Javier Orte-' 
ga aseguró que los objetores < 
están ocupando potenciales ;P’^' 
puestos de trabajo, señalando 
a modo de ejemplo que en el . 
caso del Centro de Juventud ^° 
“se encargan de la expedición ^^ 
de bono-buses, una tarea pro- ■ P^ 
pia de un administrativo”. ' ^®

Javier Ortega aprovechó fe 9^ 
ocasión para anunciar la puesta 
en marcha de la Oficina de 
Información al Objetor de bd 
Conciencia, en la sede de la 
formación política en la calle fo 
Concepción, en horario de 10 ’ne 
a 1 de lunes a miércoles, y ^^^ 
de 5 a 7 los jueves y viernes, ^o’

Javier Ortega indicó que con ^P 
las últimas informaciones en 
torno a la desaparición del ser- .^ 
vicio militar obligatorio se está 
generando confusión entre los 
jóvenes, que tienen que tomar bai 
una decisión al respecto. ^^^

Ortega criticó también el ^^• 
hecho de que Defensa vaya a 
utilizar los datos de miles de 
jóvenes para hacerles destina- 
tarios de una campaña publi- ■ 
citaría sobre la incorporación 
al Ejército Profesional, por ^*® 
entender que es una iniciativa P®* 
de “dudosa legalidad”. , 
 baj 

sol

Denuncian la 
incapacidad del 
concejal 
responsable de 
Expoalbacete

ext 
nac 
var 
qu( 
vol 
die

1 
ciói 
sob 
pas
apr

La concejala de ICAM Mer- ¡^ 
cedes Gregorio criticó ayer la j^j^j. 
falta de proyecto del equipo |^j.^| 
de gobierno para llevar a cabo j^^j^ 
Expoalbacete y la incapacidad ¿^ 
manifiesta del concejal de efg, 
Comercio, responsable de la p^j. 
organización del evento, pues- pg 
to que “el alcalde no da la 
cara”. el p

• Mercedes Gregorio denun' en i 
ció ci afán del PP por convertif j^g. 
la Feria en una fachada para ^^^ 
su imagen.
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; El concejal de Hacienda explicó que ninsuna de las liquidaciones en circulación ha prescrito

Poner al día los recibos del IBI 
costará 2 millones en horas extras

no

ito Con el ánimo de enviar un 
¿g mensaje de tranquilidad a los 
1^0 contribuyentes que puedan 
■jq. verse afectados por la polémica 
gq^ surgida en torno a las liqui

daciones del IBI, el concejal 
gn de Hacienda, Domínguez 
QP Robledillo, manifestó ayer que 
jg. los recibos puestos en circu 
(5jq lación no incluyen intereses m 
jj-a recargo de demora, puesto qiu 
^ra el retraso es culpa de la dem«> 
je ra que se ha producido en 1.1 
,0. tramitación administrativa pm 

parte del Ayuntamiento.
;io Asimismo, Domíngue 
ja Robledillo aseguró que ningu 

ra- no de los recibos que se estai 
ite ■ poniendo en circulación h.i 
^p- .prescrito, ya que en el cas" 
gs . de que alguna de las liquida 
jg ■ ciones pendientes haya supi

. rado los cincos años desde qui 
rg. ■ -se produjo la notificación di 
gs - la inclusión en el padrón, 1.1 
es' P’‘®scripción será aplicada ik 
jo oficio por el Ayuntamientc 
el El concejal de Haciend., 

ad ' continuó diciendo que si algu 
5a no de los afectados ha estad, 
o- pagando el IBI de la finca vic|.

correspondiente a años en lo 
la • qne ya estaba construida L. 
¡fa nueva planta, tiene derecho 
de ', la devolución de estas can 
de tidades.
la Por último, de cara a hv 

de contribuyentes, el conceia 
10 indicó que el Ayuntamient. • 

y ./estudiará la situación de lo- 
es. contribuyentes que soliciten un 
jn aplazamiento del pago.

cejal indicó que “cuando los 
funcionarios se dieron cuenta 
de que no les daba tiempo a 
poner los recibos al día, y a 
la vista de que el riesgo de 
prescripción sí que era respon
sabilidad de la Concejalía de 
Hacienda, fue cuando se deci
dí/' .iiiii'Ii/.ii 1,1 iv.-ilí/acHMi til-

horas extras”.

¿Por qué ahora?

Por otro lado, cabe señalar 
que el concejal del Grupo 
municipal de ICAM, Ramón 
Sotos, explicó que ya en el año 
*M se piodujt' un.i pci¡ci(»n por

parte de los funcionarios en 
el mismo sentido, pero que no 
se sabe por qué motivos final
mente no se puso en marcha 
ningún plan especial, al igual 
que tampoco se entiende por 
qué en los tres últimos años 
tampoco se ha hecho nada al 
respeei.»

en
ír- Horas extraordinarias
;tá
os En cuanto a los motivos qm 
ar han provocado la situación 

actual, con una acumulación tli 
gl 14.500 liquidaciones pendien 
a tes de los años 92, 93, 94 \ 

de ^5, correspondientes toda 
g. ellas a las altas de las vivienda- 
11- de nueva planta, Domíngue. 
da Robledillo indicó que los fun 
oí cionarios del negociado 11. 
va podían sacar adelante los rcci 

hos dentro del horario de tía 
,^ bajo, por lo que optaron poi 

solicitar la realización de horas 
extraordinarias fuera de la joi 
nada laboral con objeto de llv 
var a cabo un plan especia 
Que permitiera aminorar 1 
volumen de liquidaciones pe 11 
dientes.

r

,W^ 
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w
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■r- 
la 
30 
10 
id 
fe 
la 
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r»' 
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El alcalde accedió a la peii 
ción del negociado de Gestioi 
sobre Bienes Inmuebles 1 
pasado mes de diciembre 
aprobando una resolución pe 
la que autoriza a dos funcio 
nanos a la realización de lo 
trabajos extraordinario, reln 
huyendo a los mismos a razoi 

^25 pesetas por liquidacioi 
efectuada y consignando un. 
partida por un importe di 
1-812.500 pesetas.

A la pregunta de por qiii 
el plan especial no se ha puesi. 
en marcha con anterioridad, en 
lugar de esperar hasta el pasa 
do mes de diciembre, el con-

hablemos
902 442 442
WWW. forcees

ESCORT INTRO 75CV
CON AIRE ACONDICIONADO.

airbag
dirección asistida 

elevalunas eléctricos 
cierre centralizado 
pintura metalizada 

radiocassette con frontal extraible

L825<000 ptas»
menos 80«000 ptas. de descuento con el Plan Prever

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
Poeta Mariano Tomás. 28.

HELLIN

MOTORALBA, S.A. 
Vereda Santa Cruz, s/n.

ALBACETE

1

Oferta válida hasta el 30 de Abril de 1998. P.V.P. recomendado. IVA. transporte, impuesto de matriculación y aportación del Concesionario participante incluido.
Válido en Península y Baleares. Opcionalnicnte te ofrecemos gestión de matriculación y Seguridad Mecánica Ford.
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Nos gustaría que 
todas las noticias 
fueran como éstas.

■

s

I^..percala realidad de 
^ada dia rios marca la 
auta de la información.

EnlGastillaLaíMancha

La Inbuna

i míorma
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Ayuntamiento y de la sede cen
tral de la UNED de colaborar 
económicamente para las obras 
a realizar en el inmueble”.

El director del centro asociado albaceteño, Andrés López Mora, solicita a la Diputación la cesión del antiguo Colegio Virgen Milagrosa.

La Universidad a Distancia ha solicitado la cesión de uso a ¡a Diputación Provincial

El Centro Asociado de la UNED
podría ubicarse en la Milagrosa

La Comisión Informativa de 
Economía, Patrimonio, Obras 
Públicas y Medio Ambiente de 

. la Diputación conocerá hoy el 
- “Escrito del Centro Asociado 

de Albacete de la UNED enso- 
licitud de cesión del edificio 
de La Milagrosa”.

• Como ya informó LA TRI
BUNA, en el acto de apertura 
del presente curso de la Uni
versidad a Distancia el presi- 

•. dente del Patronato de la 
UNED (que también lo es de 

.' la Diputación Provincial, 
. Emigdio de Moya) se compro

metió a avanzar las gestiones 
para lograr una nueva sede 
para el Centro Asociado, que 
en estos momentos se encuen
tra falto de espacio y sin las 
condiciones necesarias para 
dar servicio a los más de 2.000 
alumnos matriculados.

El director del Centro Aso- 
L ciado albaceteño, Andrés 

■ López Mora, manifestó ayer a 
preguntas de LA TRIBUNA 

que “el pasado día 17 de febre
ro remití un escrito al presi
dente de la Diputación en el 
que le decía que, habiendo 
tenido conocimiento de que el 
edificio del Colegio de La 
Milagrosa está cerrado y sin 
uso, y al ser fácilmente adap
table para nuestras necesidades 
con un coste no muy elevado, 
le solicitaba la cesión de uso 
del mismo para instalar allí 
nuestro Centro Asociado. En 
el mismo escrito le señalaba 
que pese a tener el Centro 
Asociado más antiguo de la 
región, es el único que no 
cuenta con un edificio acorde 
a sus necesidades”.

López Mora añadió que 
“abusando del ofrecimiento del 
propio Emigdio de Moya, y 
teniendo en cuenta que esta
mos absolutamente en preca
rio, me pareció que se trataba 
del momento y el edificio idea
les. El Patronato nos está tra
tando de maravilla, y no esca
tima dinero para que por ejem
plo podamos incrementar las

clases presenciales para núes- y que el Aula de Prácticas Jurí- 
tros alumnos, y la propia ciu- dicas también está desbordada.

Ya tengo el compromiso deldad y la provincia han reco
nocido la importante labor 
social de la UNED mediante 
la concesión de las Medallas 
de Oro del Ayuntamiento y la 
Diputación; disponer de un 
edificio como La Milagrosa, 
cuyas condiciones son óptimas 
para nosotros y que de hecho 
ya ha estado dedicado a la 
enseñanza, es la mejor manera 
de que podamos seguir 
desarrollando esa labor”.

Andrés López Mora mostró 
su confianza en que se alcan
zará el máximo consenso polí
tico y social en la cesión de 
La Milagrosa, “como ya lo 
hubo para concedemos las 
Medallas de Oro. Tenemos 
unos problemas de espacio 
acuciantes, que serían mayores 
el próximo curso al implantarse 
los nuevos estudios de Filolo
gía Inglesa. No podemos olvi
dar que sólo en Psicología 
tenemos trescientos alumnos, 
más que en Derecho incluso.

13

Ana Aguilar, del 
campus de Albacete, 
nombrada delegada 
de alumnos de la 
Universidad 
regional

LT

Ayer, en Ciudad Real, los 
alumnos elegidos miembros del 
Claustro, tras las elecciones 
celebradas el pasado mes de 
enero, han mantenido su pri
mera reunión en la que han 
ratificado los candicatos a las 
distintas delegaciones de cam
pus, los miembros que forma
rán parte de la Junta de 
Gobierno (en total 12, 3 por 
campus) y los cornponentes de 
las distintas comisiones. Asi
mismo, han elegido a Ana 
Aguilar Sánchez, de la Escuela 
Técnica Superior de Ingenieros 
Agrónomos de Albacete, la 
nueva delegada de alumnos de 
la Universidad, en sustitución 
de Luis Francisco Cabeza. El 
nuevo delegado en funciones 
del campus albaceteño, tras la 
elección de Ana Aguilar Sán
chez, será Bernardo Monsalve, . 
de Humanidades,

Por otro lado, la Junta de 
Gobierno de la Universidad de 
Castilla-La Mancha aprobó 
conceder a Isidro Sánchez, 
ex-vicerrector de Centros e 
Infraestructuras, la Medalla de 
Oro de la Universidad, pro
puesta elevada por diferentes 
directores de Escuelas de la 
Universidad manchega en 
atención “a su total entrega en 
el desempeño de sus funciones 
docentes y, sobre todo, de 
gobierno” y “por su labor en 
la formación del Patrimonio 
Universitario, no sólo en la 
promoción y construcción de 
nuevos centros sino en la mejo
ra y reforma de los ya exis
tentes...”

Asimismo, el rector informó 
en la Junta de Gobierno de 
la última reunión mantenida 
por el Consejo Social en su 
sede de Albacete en la que, 
entre otras cuestiones, se tuvo 
conocimiento de la autoriza
ción por parte de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha a que la Universidad 
invierta, con cargo a crédito, 
7.000 millones de pesetas, can
tidad que sumada a los 3.000 
millones disponibles de Fondos 
Feder garantiza la puesta en 
marcha del Plan de consoli
dación, integración y amplia
ción de la institución acadé
mica en el próximo trienio. 
También ha informado de las 
numerosas actuaciones lleva
das a cabo en este último tri- 
meste y de los distintos con
venios de colaboración firma
dos con numerosas empresas 
e instituciones.

Por otra parte, y continuan
do con los actos programados 
por el 25 Aniversario del Cen
tro de la UNED en Albacete, 
López Mora adelantó que una 
vez concluido el primer ciclo 
de conferencias conmemorati
vo, ya está listo otro nuevo 
ciclo que se desarrollará los 
días 27 al 30 de abril, con la 
presencia de tres catedráticos 
alemanes con traducción 
simultánea y que será clausu
rado por el secretario general 
de la UNED. Además, se va 
a convocar un concurso de 
poesía en colaboración con 
Cultural Albacete cuya entrega 
de premios se hará en septiem
bre en la Posada del Rosario.

-SALON DE BANQOETES-
TODOS LOS SABADOS MUSICA EN VIVO

PAREJA 6.000 Pts. RESERVAS

CENA BAILE SABADO DIA 4
AMENIZADA POR EL DUO CRISTAL

DEGUSTE NUESTROS MENUS DESDE 1500 PTAS 0 A LA CARTA 
ENTRANTES INDIVIDUALES: VIRUTA DE JAMON, QUESO AL 
ROMERO, LOMO HORZA, LACON, GAMBAS COCIDAS.
1^ PLATO: REVUELTO DE LA CASA.
2^ PLATO: ZARZUELA DE PESCADO Y MARISCO.
POSTRE: PAN DE CALATRABA. VINO, AGUA, REFRESCOS, CAFE.
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Dado que el expediente Hcitatorio lleva suspendido varios meses por un auto judicial

El Ayuntamiento decide anular 
el concurso de los ‘chirimbolos’

La Junta quiere que Í 
el MEC negocie las ' 
transferencias 
educativas antes del ■*
20 de abril

E.P.

La Comisión informativa de 
Tráfico acordó ayer anular el 
concurso público para la adju
dicación del contrato de con
cesión para el suministro e ins
talación de señalización infor
mativa de la red viaria y el 
correspondiente aprovecha
miento publicitario de los 
soportes, al cual se presentaron 
dos empresas.

Esta decisión obedece a que 
el expediente licitatorio se 
encuentra suspendido desde 
hace varios meses, como con
secuencia de los Autos de la 
Sala de lo Contencioso del Tri
bunal Superior de Justicia, en 
respuesta al recurso que inter
puso una de las empresas que 
optaron al concurso.

Según figura en la propuesta 
del alcalde, esta situación de 

-paralización está causando per
juicios a los intereses munici
pales, ya que impide llevar a 
cabo la señalización informa
tiva en la ciudad que se pre
tendía con el contrato.

Por otro lado el informe del 
secretario general señala que 
desde el el punto de vista jurí
dico el Ayuntamiento actúa 
conforme a Derecho, ya que 
hasta la fecha, las acciones 
practicadas en el expediente no 
han generado derecho reco
nocido.

Los grupos de la oposición 
estuvieron conformes con esta 
decisión puesto que desde un 
primer momento se mostraron 
en contra de la forma en que 
el equipo de gobierno convocó 
el concurso, al mismo tiempo 
que denunciaron las irregula
ridades que existían en el plie
go de condiciones que sirvieron 
de base.

Así las cosas, la decisión que 
tomó ayer la Comisión infor
mativa de Tráfico significa que 
todos los acuerdos que hasta 
el momento se habían venido 
adoptando quedan revocados, 
y por lo tanto, hay que volver 
al punto de partida, según

La empresa de la grúa deberá 
asumir el coste de los despidos

E.P.

Por unanimidad de los tres 
grupos políticos, la Comisión 
de Tráfico desestimó el escrito 
de la empresa adjudicataria de 
la grúa, en el que solicitaba 
que por parte del Ayuntamien
to se le abonara la cantidad 
de 5.178.000 pesetas, resultante 
del gasto que tuvo el pasado 
ejercicio como consecuencia de 
los despidos de varios traba
jadores.

Acogiéndose a la propuesta 
del informe de los servicios téc
nicos, en el que se señala que 
los contratos que celebra la

1
fcj j»' 
í'í 
n

El concurso para la señalización y la publicidad en la ciudad será anulado.

explicó al término de la Comi
sión el portavoz municipal de 
ICAM, José Eduardo Martínez 
Valero.

No obstante, en la Comisión 
informativa no se profundizó 
en el tema, por lo que ICAM 
considera que “para evitar caer 
en los mismos errores que nos 
han llevado a la situación 
actual deberemos afinar mucho 
más a la hora de redactar el 
pliego de condiciones, buscan
do además el máximo beneficio 
para el interés municipal”.

Sin soportes publicitarios

Por su parte, la concejala 
socialista Ana Quintanilla sugi
rió en la Comisión que en el 
nuevo concurso únicamente 
sea objeto del contrato la seña
lización institucional e infor
mativa, dejando al margen la 
concesión del aprovechamiento 
de la vía pública para soportes 
publicitarios.

Administración se convienen a 
riesgo y ventura de los adju
dicatarios, por lo que los gastos 
extraordinarios por despido de 
personal, están comprendidos 
dentros de la dinámica de pér
didas y ganancias de la acti
vidad empresarial.

Añade el informe del Nego
ciado de Contratación que este 
gasto no puede ser considerado 
como circunstancia sobreveni
da e imprevisibles, respecto de 
las condiciones exigidas para 
que el Ayuntamiento esté obli
gado a mantener el equilibrio 
financiero de la concesión que 
tiene Codema.

Sanción a la empresa de las 
marquesinas de autobuses

Por otro lado, la Comisión 
informativa de Tráfico acordó 
abrir un expediente sanciona
dor a la empresa adjudicataria 
de las marquesinas de los auto
buses, por incumplimiento del 
contrato.

Dicha empresa, cuyo conce
sión tiene vigencia hasta el año 
2002, tiene pendiente de ins
talación un total de 14 mar
quesinas, después de haber 
transcurrido seis años desde 
que se le adjudicó el contrato.

Además, según informe del 
jefe de la Policía Local, hay 
otras muchas irregularidades 
que podrían ser motivo para 

t

HUELGA
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Huelga de los trabajadores de la grúa.

la rescisión del contrato, según 
señaló el portavoz de ICAM, 
José Eduardo Martínez Vale
ro.

La Comisión acordó además 
solicitar informe del secretario 
general para saber si existen 
razones que aconsejen resolver 
el contrato por incumplimiento 
del pliego de condiciones.

Por su parte, la socialista 
Ana Quintanilla criticó que el 
equipo de gobierno no sea 
igual de diligente en otros 
casos en los que ha quedado 
de manifiesto los incumpli
mientos por parte de las 
empresas.

El Gobierno de Castilla-La 8 
Mancha pretende que el Minis- * 
terio de Educación y Cultura, 
que dirige Esperanza Aguirre, 
“se siente” a negociar las trans- p¡ 
ferencias educativas para la e> 
región antes del próximo 20 te 
de abril y “se deje de decía- a) 
raciones políticas y de jugar al ni 
ratón y al gato en este asunto”.

Así lo dijo ayer en rueda p( 
de prensa el portavoz del m 
Gobierno regional, Emiliano pi 
García Page, quien precisó que m 
en la reunión del Ejecutivo cas- si( 
tellano-manchego mantenida 
ayer se acordó que el consjero M 
de Educación y Cultura, Justo ‘ol 
Zambrana, haga llegar hasta el “e 
Ministerio esta solicitud. su

“El MEC debe despejar las ar 
dudas y no quedarse sólo en ne 
las declaraciones de sus res- to 
ponsables”, dijo el consejero, pl 
quien agregó que “los plazos y 
son muy importantes, porque to 
estamos a pocos meses de que 
se abra un nuevo curso y no M 
podemos dejar pasar más tiem- ur 
po”. . .ri(

Si el Ministerio no accede ^^so 
a esta petición de la Junta, j^al 
Page comentó que llevarán, a Lqi 
las Cortes regionales una pro- --de 
testa formal, aunque no quiso -ca
avanzar nada más, “está por •*_
ver lo que hagamos”, agregó.

Sobre los plazos que el 
Gobierno regional considera 
convenientes para las transfe
rencias, García Page dijo que 
dependerán en gran medida 
del MEC, ya que desde la Jun
ta de Comunidades “no se 
aceptarán unos fondos insufi
cientes” para la Educación.

Por otra parte y en cuanto 
a las pretensiones del Minis
terio de Agricultura de que se 
modifiquen los nuevos rega
díos que se plasmaban en los 
planes hidrológicos de cuenca 
-consensuados con todas las 
CC.AA-, Page dijo que confía 
en que los pactos se cumplan, 
ya que de lo contrario no sería 
serio.

El consejero indicó que las ---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

--
---

---
---

---
---

---
---

---
---

---
---

--
1

peleas entre el Ministerio de K 
Agricultura -que pretende 
rebajar el número de hectáreas a 
incluidas en los planes- y el 
Ministerio de Medio Ambiente 
-que fue el firmante de los pía- •. ; 
nes de cuenca- no deben afee- -H 
tar a lo ya firmado y añadió y 
que Aznar debe mediar en este ^-^ 
conflicto, “confío en su serie- y 
dad”. g

Page indicó que Aznar debe H 
arreglar “el papelón” de las " 
dos ministras y aseguró que “el ¿ 
Gobierno de Castilla-La Man- B 
cha no consentirá que se modi- \ 
fiquen ni en el fondo ni en 
la forma los planes hidrológi- 'Wj 
eos de cuenca que firmó y pac-¿^^ 
tó con el Ministerio de Medio 
Ambiente”.

En cuanto al nombramiento
de Tirso Lumbreras como nue- g 
vo director general de Comu- ’^ 
nicáción, el consejero dijo queí S 
responde a un “reforzamiento” - 
de la política de comunicación ;^ 
del Gobierno regional. >1
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le Con la exposición, '^Realismo de la Mancha’^ hasta el próximo 28 de abril
S

el
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Pinturas de Santiago Garci en 
la cafetería Montecasino

“Estación Ciencia”, 
el nuevo museo de 
ciencia portátil de 
la Fundación La 
Caixa, en Albacete
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Santiago Garci, pintor de 
Pedro Muñoz (Ciudad Real), 
expone en la cafetetería Mon- 
tecasino de Albacete desde 
ayer miércoles, y hasta el próxi
mo 28 de abril.

En la muestra, compuesta 
por una selección de sus últi
mas obras, se podrán contem
plar su ya clásicos paisajes 
manchegos, y sus bodegones, 
siempre abiertos al exterior.

El crítico de Arte, José Luis 
Marchante, ha escrito de la 
tobra de Santiago Garci que, 
“es un alarde de luz y color, 
sus temáticas muy variadas y 
:ante todo muy sugestivas, lle
nas de sencillez, armonía y vis
tosidad. El paiseje rural lo 
plasma con todo el esplendor 
y belleza natural, en la casi 
totalidad de sus trabajos”.

Y de sus bodegones dice 
.Marchante que, “siempre abre 
una ventana o puerta al exte
rior, erando una ilusión, un 

Ísosiego, incluso una esperanza 
al contemplar esa tranquilidad 

.•tque emana un campo abierto, 
; desprendiendo ese olor tan 
'I característico de la flora, si a

eso añadimos utensilios y ele
mentos que contemplan la 
composición, logra que se sien
ta nostalgia, hacia cosas que 
generalmente se nos escapan 
de las manos por lo que siem
pre es de agradecer al pintor 
y este es el caso de Garci”.

Santiago Garci ha pintado 
desde que tenía doce años, 
aunque tan sólo hace cuatro 
que decidió dedicarse profesio
nalmente a la pintura, dejando 
su trabajo en el campo que 
compaginaba con sus tareas en 
una fábrica de muebles.

No le gusta pintar de foto
grafías y siempre que puede 
se marcha al campo, para hacer 
los esbozos de sus cuadros que 
más tarde acaba en el estudio. 
No le gustan los concursos de 
pintura, porque asegura, hay 
demasiada política y amiguis
mo en la mayoría de ellos.

Su agenda está completa 
para los próximos dos años, 
siendo sus compromisos más 
inmediatos, una exposición en 
el aeropuerto de Barajas, del 
1 al 10 de mayo; exposición 
en la Galería Expo-Arte de 
Madrid; el Hotel Formentor de 
Mallorca, entre otros muchos. ‘Un día de nieve”, óleo sobre lienzo de Santiago Garci.

» o

“Estación Ciencia”, el nuevo 
museo de ciencia portátil de 
la Fundación “la Caixa”, se 
inaugurará hoy jueves a las 
20:00 horas, en la Avenida de 
España (junto al Estadio Car
los Belmonte) con la colabo
ración del Ayuntamiento de 
Albacete.

Estación Ciencia es una 
espectacular estructura hincha- 
ble, de 600 metros cuadrados 
útiles, que necesita el espacio 
de medio estadio de fútbol 
para poderse instalar. En su 
interior más de 40 módulos 
interactivos transportan al visi
tante por un fascinante viaje 
desde el Big Bang hasta el aho
ra. La estación permite com
prender cómo los fenómenos 
naturales están regidos por 
leyes físicas, y que existe una 
interrelación entre los distintos 
campos de la ciencia.

El periodo de exhibición 
será del 3 de abril al 17 de 
mayo de 1998; en< horario de 
martes a viernes de 17 a 21 
horas. Sábados y domingos de 
10 a 14 y de 17 a 21 horas. 
Los lunes permanecerá cerra
do. La entrada es gratuita, y 
para organizar visitas escolares 
es preciso ponerse en contacto 
con el télefono 59 61 00.
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EMPRESA ELECTRICA

FRANCISCO
LOPEZ LOPEZ

Calle Mayor, 7 - FEREZ (Albacete)

AVISO A NUESTROS ABONADOS DE LA 
LOCALIDAD DE SOCOVOS Y SUS PEDANIAS:

Por necesidades de mejora y moderniza
ción en nuestras instalaciones, el próximo 
viernes 3 de abril de 1998 (de las 15 
a las 18 horas), se efectuará un corte 
de servicio a nuestros abonados de la 
localidad Socovos y sus pedanías.

DISCULPEN LAS MOLESTIAS

SE REPONDRÁ EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO

EAONDR
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enAlbacete

Proyección del Polmorés 

del 45 Festivo! 

de Cine Publicitorio de Connes

Viernes, 3 de Abril - 11’30 h

ALTO COMISIONADO DE LAS

TOtl6NE5 UNIDAS PARA
ESS RÉFUÓlADÓS

Refugiado,a: 
personas que, por 

guerras o 

persecuciones 

políticas, huyen 

a país extraño.

Cine Capítol
• Invitaciones en ESCIMA 

Plaza Gabriel Lodares, 3, 1° Dcha

por gentilezd de

MOVIERECORD CINE

-Albacete- Patrocina

RFI-

ESCUELA SUPERIOR DE MARKETING 
Y MANAGEMENT
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La Peña de Albacete entresará el día 26 los premios “Albacetenses Distin^idos 1997”

La tertulia literaria de
Madrid llega a su 200 sesión

LT

Dentro de los actos pre
vistos por la Peña de Albacete 
en Madrid, el 2,1 de abril, a 
las 19:30 horas, tendrá lugar 
una sesión extraordinaria con 
motivo de la edición 200 de 
la tertulia literaria “Eduardo 
Alonso”. La citada sesión, que 
será abierta por Luis Martínez 
Morcillo, constará de una tri
buna abierta dedicada a la pri
mavera y de una charla sobre 
la historia de esta tertulia y 
lectura de poemas de los libros 
de Eduardo Alonso, como 
recuerdo en el XLII aniver
sario de su fallecimiento, por 
Mario Picazo. Al finalizar se 
servirá un vino manchego.

El domingo, día 26, a las 
11:00 horas habrá una misa por 
los socios fallecidos en la Igle
sia de Santa Curz y a con
tinuación, a las 12:00 horas, en 
la Casa de Castilla-La Mancha 
se ofrecerá una charla sobre 
historias de la Peña y recital 
homenaje al polifacético y poe
ta festivo de La Roda, Antonio 
Castillo impartida por Mario 
Picazo.

A las 14:30 horas en los salo-

Acto constitucional de la tertulia literaria “Eduardo Alonso” en la Peña de Albacete el 27 de noviembre de 1979.

nes Orfeo (cale Alcalá n® 184), 
será el acto homenaje y comida 
del socio con motivo del VLII 
aniversario de la Peña, durante 
el cual se entregrarán las pla

cas conmemorativas a los “Al
bacetenses Distinguidos 1997”, 
que este año han recaído en: 
Luis Martínez-Falero Galindo, 
Asociación Cultural Danzas

“Magisterios”, Fábricas de Pin
tura MACY de La Roda, 
supermercados de alimenta
ción “Seyca” y Restaurante 
“La Roja” de Ayna.

La Asociación para 
el fomento del 
empleo de los 
jóvenes ha puesto 
en marcha una 
línea 902 en la 
región

L
lis

AFEMJO (Asociación pao 
el fomento del empleo de 11 ( 
jóvenes) ha puesto en mardigi 
la línea 902116968 destinaqjj 
a dar información sobrpí 
empleo, formación reglad5c 
formación ocupacional, pr^ 
míos, cultura, oposiciones, adjj 
vidades, concursos, becadt 
sociedad, generalidadetí 
deportes, objeción de concieiy 
cia, salud y varios. la

Se trata de una línea cCyj 
un coste menor para la personas 
que llama y que ofrecerá infofe 
mación tanto directa como ¡X 
carta al joven que la soIícíIqV 
(las peticiones de informaciópj 
se introducen en una base ¿di 
datos). Llevará, además, tod^g 
el seguimiento y prepará kig 
respuestas que salen autom^ct 
ticamente por carta, en aquí“j 
líos casos donde la contestíg 
ción no puede ser inmediatiq.

Este es un servicio que vier 
a poner en marcha las acC^ 
vidades del Centro de Infoí», 
mación de la citada asociació' j^ 
integrado en la Red de Centif ^^ 
de Información Juvenil de 2 
Junta de Comunidades. v

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Manuela Parreño.
- Del 20 de marzo al 3 de abril, en la Sala 

Cultural de Caja España, en horario de 18,30 a 
20,30 horas (lunes a viernes) y de 12 a 14 horas 
los domingos y festivos.

* Exposición de Pintura de Arsenia Tesorio.
- Del 3 de abril al 3 de mayo, en el Museo 

Provincial de Albacete.
* Exposición del Concurso de Anteproyectos para 

la rehabilitación del Ayuntamiento de Elche de 
la Sierra. Organizada pór el Colegio Oficial de 
Arquitectos de Castilla-La Mancha.

- Del 27 de marzo al 20 de abril, en la Sala 
de Exposiciones del C.O.A.C.M. Delegación de 
Albacete. De lunes a viernes en horario de 10 
a 14 horas.

* Exposición de orfebrería de Damián Garrido.
- Hasta el 8 de abril en la sala de exposiciones 

de la sede de Caja Castilla-La Mancha en Albacete.
* Exposición de Juan Iniesta.
- Del 4 al 19 de abril en la sala de exposiciones 

de Caja Castilla-La Mancha en Hellín (Pza. de 
la Iglesia, 1).

* Exposición de acuarelas de Juan Morcillo.
- Del 16 al 28 de abril en la sala de exposiciones 

de Caja Castilla-La Mancha de La Roda (Rey 
D. Pelayo, 3).

* Exposición de óleos de Gabriel Martínez 
“Monroy”.

- Del 27 de abril al 3 de mayo en la sala de 
exposiciones de la sede de Caja Castilla-La Mancha 
en Albacete.

CURSOS Y JORNADAS

* Curso de Monitor de Actividades Juveniles. 
Titulación Oficial de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

- Organizadas por el Consejo General de Juven
tud. Del 20 de abril al 28 de mayo. Inscripciones 
en el Centro de Juventud hasta el 18 de abril, 
al precio de 7.000.

————" ■■■—■—^——p
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en el Auditorio. Organiza Cultural Albacete.---------- j^^

TEATRO

* Jornadas “Competición de los juegos deportivos 
municipales”. Organizadas por el Instituto Muni
cipal de Deportes.

- Días 20 y 27 de abril, a las 20:30 horas, en 
el salón de actos de la Caja de Castilla-La Mancha 
(C/ San José de Calasanz, s/n).

* II Jornadas de Medicina Rural.
- Días 23, 24 y 25 de abril, en el salón de 

actos de la Caja de Castilla-La Mancha (C/ San 
José de Calasanz, s/n).

* VII curso de formación para médicos de aten
ción primaria.

- Días 21 y 28. Organizado por el Colegio Oficial 
de Médicos será en el salón de actos de la sede 
de Caja de Castilla-La Mancha, de 18 a 21:00 
horas.

MESAS REDONDAS

* I Ciclo de sesiones sobre discapacidades, orga
nizado por ASPRONA, Consejo Social de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha y Vicerrectorado 
del Campus. Se celebra en el Paraninfo Univer
sitario, en horario de 18 a 21 horas.

- 7 de abril: “Empleo con apoyo”.

MUSICA

* Concierto de la Orquesta Sinfónica de 
Albacete.

- Domingo, 5 de abril, en La Roda, a las 19 
horas. Organiza Cultural Albacete.

* Concierto de la Orquesta Sinfónica de 
Albacete.

- Sábado, 11 de abril, en Jorquera, a las 19 
horas. Organiza Cultural Albacete.

* Diccionario de Música impartido por Joaquín 
Arnau.

- Jueves, 16 y 30 de abril, a las 20.30 horas, 
en la sala de Cultura de Caja España. Organiza 
Cultural Albacete.

* Conciertos de tarde: “Solistas: Piano”. Intér
pretes Adolfo Bueso y Mario Monreal.

- Lunes, 20 y 27 de abril, a las 20.15 horas.

* “Decíamos ayer...” de Ana Diosdado, con 
Amparo Larrañaga, Iñaki Miramón, Enrique San
francisco, Angel Pardo y Alberto Delgado.

- Viernes 17 y sábado 18 de abril, en sesiones 
de 22.30 y 19.30 el sábado. En el Auditorio Muni
cipal, al precio de 1.500 pesetas. Organiza Cultural 
Albacete.

CONFERENCIAS

* Conferencia-coloquio de la Asociación de Ayu
da contra el Síndrome Depresivo (LASSUS).

- Día 2 de abril, a las 20:30 horas, en el salón 
de actos del centro de la Juventud de Almansa. 
María José González, Silvia de Moya y Juan Luis 
Ubeda (psicólogos) y Antonio J. Muñoz, disertarán 
sobre “La depresión, la enfermedad de nuestro 
tiempo”.

* Conferencias de Cultural Albacete para abril.
- Miércoles, 15. María Kodama, presidenta de 

la Fundación Borges y viuda del escritor. A las 
ocho de la tarde, en el salón de actos de la 
Diputación.

- Viernes 17, Manuel Saucedo, director de Diario 
Marca, dentro de las Jornadas de Periodismo 
Deportivo. A las ocho, en el salón de actos de 
la Diputación.

* Simposium de implantología organizado por 
el Colegio Oficial de Odontológos y Estomatólogos.

- Días 17 y 18 de abril en el salón de actos 
de Caja Castilla-La Mancha.

CINE

* Proyecciones organizadas por Cultural Albacete 
y Cine-Club Astoria para abril, en horario de 20.15 
horas y 22.30 horas. Cine Capítol.

- Jueves 2, “Keep Cool”, de Zhang Yimou. 
Domingo 26, “El sabor de las cerezas”, de Abbas 
Kiarostami.

- Jueves 30, “El dulce porvenir”, de Atom Goyan.
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~E¡ PSOE asesura que la deuda es de 100 millones y que es ilegal aplazar el paso de un crédito ai año 2000

Las cuentas de Cultural Albacete
enfrentan de nuevo a PP y PSOE

B. LARIO

1 Mientras que el grupo socia
lista asegura que la deuda de 

Pdultural Albacete alcanza los 
“ 1100 millones de pesetas y que 
ir<^l equipo de Gobierno está uti- 
naílizando diferentes fórmulas 
’bfpara “inyectar” fondos al Con- 
la^sorcio, el equipo de Gobierno 
P’^mantiene que no hay más deu- 
^^a que la que debe la Junta 
’^Me Comunidades y los Ayun- 
‘^,^tamientos de Almansa, 
'^‘^'Villarrobledo y Hellín y que 

las cajas de ahorros están apo- 
'''’yando económicamente la 

s^'agrupación porque “están con- 
'^‘‘’tentas” con la gestión.
’ P^ El diputado José María Sán- 
“^thez informó ayer de la reu- 
‘^‘^nión que mantuvo el pasado 

^día 27 de marzo la Junta Gene- 
Í^al de Cultural Albacete, en 
‘ la que en líneas generales, se 
^‘^confirma, según el PSOE, la 
^'^'“oscuridad patente y total en 
^^ Ja gestión de Cultural desde 
‘rque llegó el PP”.
*Tcz ^^ PSOE apunta que en la 

J^^^^ General, lo más 
“escandaloso”, fue el aplaza- 
miento de un crédito de 45 
millones de pesetas al año 
2.000. Ese crédito de CCM por 
valor de 45 millones, iba a 

“** pagarse en 15 millones anuales 
-"Como amortización de capital, 

cuando ahora se ha aplazado 
hasta el año 2000 el pago total 

— del crédito. “Esto supone una 
hipoteca para corporaciones 
futuras, ya que las elecciones 
son en el 99”.

El presidente de la Dipu- 
^^ tación apuntó al respecto que 

el crédito es consencuencia del

De Moya, junto al presidente de CCM, firmando el convenio por el que la entidad dona 4 millones al Consorcio. J.L.

impago de la Junta y de los 
Ayuntamientos y que cuando 
prosperen los recursos presen
tados, estas instituciones debe
rán pagar 64 millones.

Además, según el PSOE, es 
ilegal aplazar ese crédito por
que la Ley de Haciendas Loca
les exige que los créditos que 
solicita una Administración 
Local que no son para inver
siones, no pueden exceder el 
mandato electoral. Además, 
dicen que el Cultural no tiene 
autonomía para solicitarlo.

Esto, a juicio de De Moya, 

no supone ninguna ilegalidad 
porque son órganos legalmente 
constituidos, en plena vigencia 
de su mandato y con absoluta 
responsabilidad’. “Otra cosa 
son una serie de corruptelas 
de préstamos que se piden y 
no se pagan que van saliendo 
por ahí”, dijo De Moya.

Por su parte, Evaristo 
Navarro apuntó que “el PP 
reconoce una deuda de aproxi
madamente 100 millones de 
pesetas en la gestión de los 
dos últimos años”.

El socialista dijo que en el 

balance de gestión del año 96, 
el propio PP reconoció que se 
había generado una deuda de 
74 millones. Para enjugar dicha 
deuda -dice Navarro- se pide 
el crédito de 45 millones y en 
el 97, el PP dobla su aportación 
al Cultural, pasando a 40 millo
nes en el 97.

“Nosotros creemos que 
había más gastos enmascarados 
y configuramos la deuda real 
del Cultural en más de 100 
millones”.

Navarro dijo que las cuentas 
del 97 están “falseadas” porque 

incluyen las aportaciones de la 
Junta y de los Ayuntamientos 
de Almansa, Hellín y Villarro
bledo, que no pueden consig
narse porque están fuera.

Además, añadió que “si ana
lizásemos la situación del Cul
tural comparando el 96 y el 
97, sin aumentar la aportación 
ni contar el crédito, los ingre
sos reales hubiesen sido de 100 
millones. Los gastos son de 124 
millones. Entonces, el déficit 
real es de 100 millones, 74 del 
año 96 y 24 del 97”.

El PSOE criticó también el 
convenio que se ha firmado 
para que Cultural Albacete 
asuma la gestión del Teatro de 
la Paz, algo que a su juicio, 
supone otra forma de “inyec
tar” otros 40 millones.

Por otro lado, el diputado 
Sánchez García denunció la 
contratación “a dedo” de una 
persona para la coordinación 
cultural de las actividades del 
Teatro de la Paz. Manuel Mar
tín Laorden es la persona esco
gida para desempeñar dicho 
cargo. Para el PSOE, carece 
totalmente de experiencia en 
gestión cultural y “hay sospe
chas” de que será el candidato 
a la alcaldía en las próximas 
elecciones. El presidente de la 
Diputación, además de afirmar 
que el currículum es contun
dente para avalar su capacidad 
de gestión, informó ayer que 
CCM ha concedido una sub
vención por valor de 4 millo
nes. Respecto a la contrata
ción, De Moya apuntó que la 
Junta General, por unanimi
dad, decidió contratarlo y que 
si su gestión no es oportuna, 
se le rescindirá su contrato.
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¡¡ACCIONISTA!!
EL ALBACETE BALOMPIE 

ESTA EN PELIGRO
¡. Acude a la Junta General del día 4 y entérate 

de los problemas que tiene el Alba. Que nadie 
decida por ti.

H Sólo €on tu paríMputión podemos su Iva río.
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La Tribuna
inm obiliaria

INMOBILIARIA
SANCHEZ DEL RIO-CATEDRAL

IHMOBILIAM-HOGAR

GESTIONAMOS
LA TRANSFORMACION 

DE SU TERRENO 
RUSTICO EN URBANO, 

SIN 
COMISION ALGUNA

CDIFICIO 
CAMPUS

109 VIVIENDAS 
PRCCIO TASADO
ZONñOlMPUSV 

PfífíQUÍSUñ

VISITE PISO 
PILOTO

h LLAVES DE INMEDIATO

FRCIUDADS
25 AÑOS

| C/ Teodoro Camino, 21
Tf. 23 88 30

I ALBACETE
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PLAZA DE LA 
CONSTITUCION/ 

CALLE BOTICARIOS
Viviendas 2 y 3 

dormitorios 
garaje y trastero

INFORMESE EN: 
Plaza Virgen de

Los Llanos
Tlf. 52 26 00
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*C/ Carmen. 100 m^. 6 años, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, 2 baños, garaje opcional. 13.500.000.

*Casa nueva. Aguasnuevas, 4 dormitorios, 2 baños, 
patio, cochera, 1§ calidad. 21 millón negociable.

*C/ Nueva. Estrenar. 100 m^. 3 dormitorios, 2 baños, 
18 calidad, trastero. 15.500.000.

*A estrenar. Isabel Católica. 100 m^. Salón, cocina, 
4 dorm, 2 baños. Trastero, garaje opc. 16.640.000

*C/ Batalla del Salado, 2°. Reformado, salón, cocina 
amueb. 2 dorm. baño. 5.600.000 pts.

*Pérez Pastor. 110 m^. Cocina amueblada, 3 dor
mitorios, baño, aseo. Buen estado. 10.300.000 
negociables.
C/ Hermanos Jiménez, 12 ALBACETE

-S? 50 28 50

VENDE PISO
Zona Estación, 4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascensor, garaje, cale
facción individual. Precio: 11.500.000 Ptas.

•

VENDE PISO
Zona Feria, 3 dormitorios, salón doble, 
cocina amueblada, baño, ascensor. Total
mente reformado. Precio: 10.300.000 Ptas.

VENDE ATICO
Zona Feo. Pizarro, 3 dormitorios, salón 
cocina amueblada, baño, ascensor, calefac
ción, garaje. Terraza. 30 m^. Precio: 
14.000.000 Ptas.

VENDE PISO
Zona Avda Menéndez Pidal, 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 2 baños, ascensor, 
calefacción individual y garaje. Precio 
14.000.000 Ptas.

C/ Antonio Machado, 26
Tef y Fax: (967) 23 55 55 - ALBACETE

INMOBIIIABIA-HOGAR
VENDE PARCELA (Cerca de Albacete). 

2.600 m^ CON CASA Y PISCINA.
400 ARBOLES. PRECIO: 15.500.000 Ptas.

C<^SA
INMOBILIARIA

VENDE PISO
Zona Rosario, 4 dormi
torios, salón grande, 
cocina, baño. Poca 
comunidad. Precio; 
8.000.000 Ptas. Ref. 21

VENDE 
APARTAMENTO

Zona Hospital, 2 dor
mitorios, salón, cocina, 
baño, calefacción. Pre
cio 7.500.000 Ptas. 
Ref. 25

VENDE ATICO

III

VENDI
Piso

3 dormitorios.
Barrio San Pablo.

A estrenar. 
Llaves en mano.

2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 
baño, ascensor, gara
je, trastero. Precio: 
10.500.000 Ptas. Ref. 
08

• '

VENDE TERRENO
Zona Crta. Jaén, 4.000 
m^. Precio interesante.

•

VENDE
APARTAMENTO

Zona B° Pilar, 1 dor
mitorio, salón doble, 
cocina grande, baño, 
ascensor, calefacción 
individual. Precio: 
10.000.000 Ptas. Ref. 
06

CALLE MAYOR, N5 57
Tlf. 24 72 96 
ALBACETE

Local 122 m^. 
C/ Iris, 

(en construcción) 

*

Piso 
3 dormitorios.

C/ Iris, 
(en construcción). F

• 1

Local 97 m .
C/ Santiago Rusiñol 

(frente a Seyca). 
Llave en mano.

Apartamento 
2 dormitorios. 

Barrio San Pablo. 
Plaza Pelibayo.

A estrenar. 
Llaves en mano
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C<\SA :
h INMOBILIARIA ^g<

1 PISOS EN CONSTRUCCION
¡ ZONA FERIA
j Apartamentos 66 m^ s ;
1 Pisos, 80 m^ y 94 m^, 3 habitaciones, ’ / 
1 salón, cocina, 1 baño, calefacción 
1 individual, plaza de garaje.

PRECIO DESDE 10.800.000 PTAS. ~
1 C/ Mayor, 57. Tlf: 24 72 96. ALBACETE 4
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2rnd> Tomey, que continua eniermo, no 
asistió ayer a la reunión del Comité 
Ejecutivo del PP de Castilla-La 
Mancha que analizó el informe 
interno sobre el caso

os. 
iblo.«

'ras ser exculpado en el informe elaborado por el partido

íl PP no adopta
ino. |

,2

ión).Hedidas contra Tomey
os.

O
' 

23

Comité Ejecutivo Regio- 
I del PP no adoptará nin- 
na medida contra el pre
lente de la Diputación de 

2

^adujara, Francisco 
^mey, acusado de un pre- 
■oto delito de falsedad en 

isiñol] 

ca).
10

no.

í^

to 
os 
iblo. 

yo

cumento oficial, al ocul
to déficit de 3.500 millo- 

s en los presupuestos de 
Institución.

'OLEDO. (Efe).- El presi- 
te del PP de Castilla-La 
cha, Agustín Conde, anun- 

ba la decisión al término de 
reunión extraordinaria que 
ebraba ayer por la tarde el 
imité Regional (a la que no 

tió Tomey por continuar 
ermo), en el que sus miem- 
s conocieron el informe de 
folios que elaboró el por- 
oz de Economía del PP en 

Cortes regionales, Pedro 
ral.

onde señaló que del resuL 
o del informe elaborado por 
ral “no se puede exigir res- 
[ttsabilidades, porque no las 
ne” y ha indicado que en 
:e proceso, el PP ha hecho 
ler una “absoluta transparen- 
i y rigor”.
Por su parte, el coordinador 
neral del PP, Angel Acebes, 
sguró ayer que la investiga- 
ín interna de su partido 

Jl>t>re el “caso Tomey” no es 
t carpetazo” al asunto, sino 
e se pedirán responsabilida- 
s si hay datos para ello en 

les, ’ ^Investigaciones pendientes 
n la Justicia y del Tribunal 

Cuentas.

iono: “Es indigno que el PP eche

Ias culpas al interventor fallecido
T^^^LEDO. fF/fp^ — Fl ¡'mi i íoT-rl oc 1r\c czAn T^r\lí_ ñora ovolor ClioTOLEDO. (Efe).- El pre
lente de Castilla-La Mancha, 
sé Bono, aseguró ayer miér- 
o ^.^® ^^ “inadmisible” que 
Partido Popular, en su infor- 
2 de investigación interna 
bre el “caso Tomey”, eche 
» culpas al interventor de la 
iputación Provincial de Gua- 
ilajara, el fallecido José 
11a gordo, y agregó que “esto 

nena de todo menos de 
gnidad”.

Hay valores que respetan 
> gentes de derechas y de

Conde dyo que el PP ha hecho valer “una absoluta transparencia y rigor”.

Angel Acebes, en declara
ciones a Efe, consideró que lo 
que ha quedado acreditado con 
la investigación del PP es la 
diferencia de actitud entre su 
partido y los socialistas ante 
una posible irregularidad y 
acusó a estos de actuar de for
ma “mezquina”.

Esta acusación es conse
cuencia de las declaraciones de 
dirigentes socialistas en las que 
critican al PP por derivar las 
responsabilidades hacia un 
interventor fallecido, cuando. 

izquierdas, los que son poli- 
ticos y los que no lo son, que 
es el respeto a los muertos (...); 
creo que tendrán que arrepen
tirse de culpar a los muertos 
de lo que hacen los vivos”, 
añadió.

Bono, que aludía así a las 
conclusiones del informe del 
PP sobre el “caso Tomey” que 
ayer publicaban varios perió
dicos, indicó que los “popu
lares” han perdido una buena 
ocasión “para, ganar credibili
dad ante los ciudadanos” y 

Í

según recordó Acebes, el 
PSOE fue el que presentó una 
denuncia contra este interven
tor de la Diputación alcarreña.

Destacó el dirigente del PP 
que no puede hablarse de que 
su partido cierra totalmente el 
asunto e insistió en que si cual
quier investigación mejor fun
dada que la del Partido Popu
lar, como puede ser la judicial 
o la del Tribunal de Cuentas, 
da pie a ello, “automáticamen
te” la dirección de su forma
ción política exigirá las respon- 

para avalar sus promesas de 
regeneración de la vida públi
ca.

El presidente de Castilla-La 
Mancha comentó que el PP, 
que ha sido “juez y parte” en 
el informe sobre Tomey, ha 
demostrado una vez más que 
es “muy indulgente con las 
gentes del PP, aunque sean 
culpables”.

Por su parte, el portavoz del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, Emiliano García Page, 
calificó de “burla” las conclu- 

sabilidades políticas oportunas.
En relación con la diferencia 

de actitud del PP y PSOE, Ace
bes dijo que los socialistas han 
seguido la táctica de ocultar, 
encubrir y proteger cualquier 
irregularidad -“que han tenido 
muchas”, dijo-, mientras que 
el PP ha actuado con rigor y 
aplicando la transparencia.

En este sentido, hizo hin
capié en que el PP no sólo 
ha hecho públicas las conclu
siones, sino también el conte
nido completo de la investi
gación interna realizada para 
que pueda ser sometida a la 
crítica y fiscalización de cual
quiera que pueda conocerlo.

El ministro de Administra
ciones Públicas, Mariano 
Rajoy, también se refirió ayer 
al tema, al asegurar que hay 
una práctica contable poco 
correcta que se debe corregir, 
y dijo no conocer a fondo el 
informe interno realizado por 
el PP para analizar la actuación 
del presidente de la Diputación 
alcarreña, Rajoy explicó que en 
el capítulo de ingresos de la 
Diputación de Guadalajara 
aparecen una serie una serie 
de deudas pendientes de 
cobrar que son de difícil cobro, 
de unos 5.000 millones, y pre
cisó que “el conjunto de las 
diputaciones tienen unas deu
das pendientes de cobrar por 
importe de 319,000 millones”.

“Esto -concluyó- es una 
práctica que hacen las dipu
taciones, que no es de las mas 
académicas, para evitar supe
rar el 25 por ciento de crédito 
y por tanto poder acudir al 
crédito”. 

siones del informe interno del 
PP sobre el llamado “caso 
Tomey”, ya que, a su juicio, 
echar la culpa a un muerto 
de las irregularidades en la 
Diputación de Guadalajara es 
“indignante”.

Page, en rueda de prensa, 
dijo que el informe interno de 
los “populares” supone un acto 
de “muy mala educación y, 
sobre todo, nada creíble, ya 
que se han aprovechado de la 
muerte de un funcionario para 
echarle la culpa”.

El precio medio de 
la vivienda nueva en 
la región es similar 
al de 1997, mientras 
que la usada 
sube un 1%

TOLEDO. (Efe).- El precio 
medio de la vivienda nueva en 
Castilla-La Mancha no expe
rimentó una variación impor
tante durante el primer trimes
tre del año respecto al mismo 
período del año anterior, mien
tas que la usada subió un uno 
por ciento.

Según los datos de Tasacio
nes Inmobiliarias S.A. (TIN- 
SA), el metro cuadrado cons
truido de vivienda nueva se 
situó en la región en el primer 
trimestre del año en torno a 
las 95.500 pesetas, precio simi
lar al de hace un año, mientras 
que el metro cuadrado de la 
vivienda usada se situó en 
72.200 pesetas, según el mismo 
estudio.

En el resto de España, el 
precio medio de la vivienda 
nueva se incrementó más en 
Aragón (un 11 por ciento) y 
en Murcia (5 por ciento), en 
tanto que el de la usada regis
tró un mayor aumento en 
Baleares (5 por ciento) y 
Andalucía (4 por ciento).

De acuerdo con los datos 
de Tasaciones Inmobiliarias 
SA, el precio medio de la 
vivienda nueva tuvo un creci
miento interanual en el con
junto de España de un 3 por 
ciento respecto al primer tri
mestre de 1997, mientras que 
la usada aumentó en un 4 por 
ciento.

A las mayores subidas de los 
precios de la vivienda nueva 
de Aragón y Murcia, siguieron 
las de las comunidades de Cas
tilla y León y Baleares, con 
un 3 por ciento; Canarias (2 
por ciento) y Comunidad 
Valenciana (1 por ciento).

Por contra, la vivienda nueva 
descendió en el primer trimes
tre de este año en La Rioja 
(-8 por ciento), Galicia (-6 por 
ciento) Asturias y Madrid (-5 
por ciento en ambos casos), 
Andalucía (-3 por ciento) y 
Extremadura (-1 por ciento).

Respecto a la vivienda usa
da, los mayores incrementos de 
precios en el primer trimestre 
fueron los registrados en 
Baleares (5 por ciento), Anda
lucía (4 por ciento), y Can
tabria, Cataluña, Murcia y 
Comunidad Valenciana (un 3 
por ciento en los cuatro casos).

Los precios de la vivienda 
usada subieron también en 
Aragón, Canarias, Extremadu
ra y Galicia (con incrementos 
del 2 por ciento), mientras que 
en Asturias y en las dos Cas
tillas aumentaron un 1 por 
ciento, no variaron en Madrid 
y sólo descendieron en La Rio
ja (-1 por ciento).
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Según Picornell, desde la Secretaría 
municipal se solicitó en su 
momento a los servicios técnicos 
del Ayuntamiento un informe para 
declarar el edificio en ruina

■

HELLIN ̂1

i

fe'

El Ayuntamiento quiere que comprueben in situ el estado del edificio L

Las Cofradías visitarán
la Casa del Conde
Los responsables de Ias her
mandades de Semana Santa 
visitarán a última hora de 
esta mañana el interior de 
la Casa del Conde, invita
dos por el Ayuntamiento, 
para que puedan apreciar 
su estado. Mientras tanto 
el presidente de la Asocia
ción de Peñas, Fernando 
Picornell, indica que “al
guien” encargó a la Secre
taría municipal un expe
diente de ruina sobre el edi- 
fício, que pudo ser el deto
nante para que se cambiase 
el criterio sobre su reha
bilitación.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantó LA TRI
BUNA el pasado martes, los 
presidentes y hermanos mayo
res de las distintas cofradías 
y hermandades hellineras han 
sido invitados personalmente 
por el Ayuntamiento hellinero 
para tratar el tema de la Casa 
del Conde y su designación 
como sede del museo sema- 
nasantero.

Aunque no se ha indicado 
nada al respecto, la invitación 
pasará seguramente por una 
visita que se realizará al edi
ficio para que los asistentes 
conozcan la realfdad de su 
estado actual.

Esta es-la primera reacción 
oficial que se lleva a cabo des
de la institución municipal en 
relación a un asunto que ha 
provocado gran cantidad de 
comentarios a todos los niveles 
en la ciudad, sin que hasta el 
momento desde el Ayunta
miento se haya ofrecido mani
festación alguna, si bien a otros 
niveles se ha producido actua
ciones, como fue el caso de 
solicitar la presencia de téc
nicos de Cultura la pasada 
semana, con el fin de que eva
luasen el estado del inmueble 
y emitiesen un informe sobre 
el mismo, cosa que al parecer 
todavía no se ha producido, 
aunque ya ofrecimos en su 
momento a los lectores un 
avance sobre por dónde podría 
ir el mismo.

Mientras todo ello ocurre, 
la Casa del Conde ha seguido 
teniendo actividad, ya que des
de finales de la pasada semana 
se está procediendo al desmon
taje de aquellos elementos que 
se consideran dignos de ser 
recuperados para su posterior

Los responsables de las hermandades visitarán a última hora de esta mañana el interior de la Casa del Conde.
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instalación.

Maniestaciones de Picornell

En otro orden, pero también 
relacionado con el tema, Fer
nando Picornell ha realizado 
unas manifestaciones sobre la 
Casa del Conde, tal y como 
prometió la pasada semana. 
De acuerdo a la versión ofre
cida por el presidente de la 
Asociación de Peñas de Tam
borileros, el cambio de postura 

^ Presentación del cartei 
~ infantil de la Semana Santa

A. ROMERO

Según informa la Asociación de Cofradías y Hermandades, 
a las ocho y media de esta tarde se presentará en el salón 
de actos de la Casa de la Cultura el cartel infantil de la 
Semana Santa, así como la edición también infantil de la revista 
“Redoble”, además de pronunciarse ercorrespondiente pregón.

La Asociación de Cofradías programó en su momento dife
rentes concursos entre los niños de los colegios, con el fin 
de incentivar su participación en las actividades pasionales, fruto 
de todo ello ha sido este acto en el que los más jóvenes 
se convertirán en protagonistas de las actividades pasionales.

Los centros escolares ofrecieron una amplia respuesta a esta 
iniciativa y fueron muchos los alumnos que participaron en 
los concursos comentados. Entre todos ellos se sorteó el colegio 
que se encargará de realizar las actividades comentadas esta 
tade, correspondiéndole al centro de Martínez Parras, siendo 
por tanto los chavales del mismo quienes esta tarde se convertirán 
en protagonistas del acto comentado.

efectuado por el Ayuntamiento 
en el sentido de descartar la 
rehabilitación del edificio y 
decantarse por su demolición 
más o menos completa fue 
debido a la existencia de un 
informe técnico en el que se 
indica que la referida Casa del 
Conde se encontraba en “ruina 
técnica”, en base al agotamien
to generalizado de los elemen
tos resistentes de la edifica
ción, especialmente muros y 
forjados.

Siempre de acuerdo a las 
palabras de Picornell, desde la 
Secretaría municipal se solicitó 
en su momento a los servicios 
técnicos del Ayuntamiento un 
informe para declarar el edi
ficio en ruina, ante lo que se 
emitió el mismo en las con
diciones indicadas, es de supo
ner que tras la inspección del 
inmueble. El informe, que lleva 
fecha del día 9 de marzo acon
sejaba, ante lo dictaminado, 
que se procediese a la demo
lición por el peligro existente.

Para Fernando Picornell, la 
existencia de este informe jus
tificaría el comportamiento del 
alcalde hellinero, cuando en la 
junta de portavoces del Ayun
tamiento se acordó variar el 
criterio sobre el primitivo 
acuerdo de restaurar el edi
ficio, para pronunciarse por la 
demolición, adoptándose este 
criterio oficialmente en el Ple
no extraordinario del día 16 
de marzo.

El presidente del colectivo 
tamborilero plantea un interro
gante sobre “quien pudo soli
citar a la Secretaría municipal 
que ésta a su vez encargase 
un informe para que los ser
vicios técnicos decidiesen 
declarar la Casa del Conde en 
estado de ruina”. Picornell 
también disculpa ahora la deci
sión de Francisco Vicente 
Sarabia, cuando a la vista de 
lo comentado sobre la “ruina 
técnica”, apoyó el derribo del 
inmueble.

La ciudad, 
incomunicada 
telefónicamente 
varias horas

’W 

la
.po 
'-de

tOi 
lOí

Hellín quedó incomunic 
telefónicamente con el extí ^^^ 
durante varias horas en gg^ 
transcurso de la noche to 
pasado martes y madrugad; ¿g 
ayer miércoles. El probL^^f 
afectó a las instalaciones ' . 
Telefónica y repercutió 1^ a 1 
en la red fija de telefonía o al 
en la de móviles, que taitf- pQ 
quedaron fuera de servicié' y ■

Sobre las diez y medí^.^g 
la noche del martes, los» ^j^ 
nados que intentaban ll^.'2cu( 
fuera de la ciudad escuchó. pj^ 
un mensaje grabado en el' "jgi 
se indicaba una saturación ^^^ 
las comunicaciones que ií j^, 
día llamar fuera de la P®' . ju] 
ción, si bien a nivel urb ^¡^ 
las líneas funcionaban con 
tamente, continuándose ^^j 
esta situación hasta pasada-' ^^ 
dos y media de la madrug* ^^ 
Desde el Ayuntamiento sé 
indicaba ayer que Telcfó' 
expuso como motivo dí ^j^ 
importante incidencia una* ^^ 
ría en el equipo central ^^ 
transmisión, lo que motivó* . 
se estuviese trabajando dé ^^^^ 
te toda la noche para rf ^ 
blecer el servicio. ^^j^

Por último cabe resaltar 
la anomalía sólo afectó n 
redes fija y móvil de Tel' = 
nica, continuando operati" — 
servicio de otras compañía 
comunicaciones.

Exposición 
etnográfica de 
Angel Escandell

✓

Esta tarde, a las sie’' 
media, en el Museo coméis 
se procederá a la inauguré 
de la exposición etnogé' - 
instalada con el material ó 
do por D. Angel Escandell 
la que se podrán conteiíi 
gran cantidad de objetos * 
seguramente despertarán 
admiración general. Tras 
inauguración esta muestra 
misma podrá visitarse e” 
horario habitual del Mn*

2
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►
 Tras la aprobación de actas, se 

procedió a informar de distintas 
resoluciones de la alcaldía, en su
mayor parte referentes a 
procedimientos sancionadores am

Wl Pleno también abordó asuntos relacionados con procedimientos sancionadores

Informan sobre la concesión
de 5 millones para obras

el salón de sesiones del Ayuntamiento tuvo lugar 
^la pasada semana la reunión ordinaria del Pleno, corres- 
f^ondiente al mes de marzo. Tras la aprobación de actas 
^de sesiones anteriores, se procedió a informar de distintas 
-^resoluciones de alcaldía, en su mayor parte réferentes 
'a procedimientos sancionadores a distintos establecimien
tos de la localidad por emisión de ruidos superiores a 
los límites legales establecidos.

Carmen M. BARREDA

^*; Entre las resoluciones des- 
^ytaca el cese del hasta ahora 
^'' ^secretario de este Ayuntainien- 
'^ - to Luis Gómez Merlo y la toma 
^ \ de posesión de la nueva titular, 
^y^Ana .Isabel Carboné Beneit.

A continuación se informó 
\ a los asistentes de la concesión 

^^¡ al Ayuntamiento de Tarazona 
‘® por la Consejería de Industria 
j-’/ y Trabajo de una subvención 
y: de algo más de cinco millones 
1'. cien mil pesetas para la eje- 
_ .'.cución de obras del Plan de 
g[f^Empleo y Desarrollo, ejercicio 
.,[^‘ .1998. También se comunicó la 
.j^íjconcesión del Módulo de For- 
L'^mación y Empleo “Turismo 
S '^5^^”’ P®^ parte de la Direc- 

ción General de Trabajo.
' Por unanimidad de los ediles 
j3;8asistentes y tras la celebración 
^gj de la correspondiente licitación 
^^; pública y vista el acta de aper
nó* ^’J^^ ^® proposiciones celebra- 
de ^.^. P®*^ ^^ Mesa de Contrata- 
la; ®j°^’.se adjudicó el servicio de 
ral ^‘’^Pj^za de dependencias 
vó' ^}^^'cipales y de limpieza de 
da' '^^^^ públicas a Fomento Cons- 

¡.^, trucciones y Contratas-Medio 
íAmbiente, S.A. al haber obte- 

j jiido esta empresa una mayor 
2 puntuación en el baremo esta
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blecido, en el que se tuvo en 
cuenta la oferta económica, el 
programa de trabajo y la sol
vencia técnica y económica.

Se designaron, también por 
unanimidad, los miembros 
integrantes de la Comisión de 
Seguimiento del personal fun
cionario al servicio de este 
Ayuntamiento, que estará for
mada por: el alcalde, el con
cejal de Personal y concejal de 
Economía y Hacienda, un 
representante del resto de gru
pos políticos, el secretario de 
Ía Corporación y miembros de 
las organizaciones sindicales 
con representación en el Ayun
tamiento.

Se aprobó solicitar a la 
Diputación Provincial de Alba
cete una subvención para la 
celebración del festejo taurino 
popular, a celebrar durante las 
Fiestas Patronales en honor a 
San Bartolomé, consistente en 
un encierro callejero el día 24 
de agosto a las 8h.

Por unanimidad, el Pleno 
manifestó su adhesión a los 
acuerdos adoptados por la 
Diputación Provincial de Alba
cete en relación a los malos 
tratos a la mujer, tema que 
ha sido objeto de dramática 
actualidad últimamente. En

1^
-
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La Coqioración celebró la pasada semana Pleno correspondiente a manco.

este sentido, la Corporación 
acordó condenar y rechazar 
enérgicamente la violencia; 
hacer un llamamiento a la 
sociedad para que rechace y 
denuncie estas agresiones; 
estudiar medidas de preven
ción y tratamiento de estos 
casos, subvencionando progra
mas municipales orientados en 
este sentido.

Vía de urgencia

Ya por la vía de urgencia, 
se trataron otros temas. A pro
puesta de la Comisión de 
Hacienda, se resolvió estable
cer un precio público por la 
realización de fotocopias en el 
Ayuntamiento, modificar la 
Ordenanza reguladora de la 
tasa por expedición de docu

mentos administrativos y modi
ficar la Ordenanza reguladora 
de la tasa por cementerio 
municipal. También a propues
ta de la Comisión de Hacienda, 
se modificó el acuerdo de 
imposición y ordenación de 
contribuciones- especiales por 
la obra de alumbrado en la 
Avenida de Albacete, en el 
sentido de variar el porcentaje 
de aportación del Ayuntamien
to que pasará a ser del 10% 
(aprobado anteriormente) al 
50% del coste que éste sopor
te, repartiéndose el otro 50% 
entre los beneficiarios.

Con la abstención de algu
nos concejales que manifesta
ron tener en este punto inte
reses familiares, se aprobó la 
modificación en las Normas 
Subsidiarias del Planeamiento

Municipal del trazado de una 
calle perpendicular a la Ave
nida de Albacete y a la primera 
calle de la Concentración Par
celaria, moviendo alrededor de 
doce metros en dirección con
traria al casco urbano una calle 
que había previsto abrir.

Se acordó también solicitar 
a la Diputación Provincial de 
Albacete el suministro de con
tenedores de papel, compro
metiéndose el Ayuntamiento a 
trasladar el papel que se recoja 
a una empresa de reciclado.

Con los votos favorables del 
PSOE e IU, y en contra del 
PP, se nombraron suplentes en 
la Junta General del PRODER 
a Gaspar Sánchez, José M- 
Castillo y José Martínez.

OCM del aceite

Por último, en relación a la 
OCM del aceite el grupo muni
cipal de IU propuso al Pleno 
manifestarse a favor de la pro
puesta realizada por Salvador 
Jove y aprobada por unanimi
dad por el Parlamento Euro
peo de Estrasburgo, y mani
festarse también en contra del 
informe Fishler, por no ade
cuarse a la producción oliva
rera real en España. Asimismo, 
propusieron poner en conoci
miento del Parlamento Euro
peo y de la Mesa del Aceite 
de la Unión Europea en Bru
selas su apoyo al informe de 
Salvador Jove y su postura en 
contra del Informe de Fishler. 
Este último punto fue apro
bado por unanimidad de todos 
los asistentes.

€1 próximo dio 5, Domingo do Romos 
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►
 Por parte de los responsables de 

la asociación “Torre Grande” se 
dio ayer a conocer el resultado de 
las recién clausuradas “V Jornadas
de Estudios Locales”

Fueron organizadas por la asociación alinanseña ''Torre Grande”

Positivo balance de las
jornadas de estudios locales ■
Juan Luis Hernández y 
Jesús Gómez, responsables 
de ¡a asociación almanseña 
‘^Torre Grande^\ organiza- 
dora de las quintas joma
das de estudios locales, 
manifestaron ayer en meda 
de prensa su satisfacción y 
alegría por la calidad y el 
rigor histórico utilizado por 
los ponentes participantes 
en las Jornadas.

Luís BONETE PIQUERAS

Por parte'de los máximos 
responsables de la asociación 
almanseña “Torre Grande”, se 
dio ayer a conocer en rueda 
de prensa que las recién clau
suradas “V Jornadas de Estu
dios Locales. Almansa medie
val”, han constituido un éxito 
en cuanto a participación de 
público, calidad de ponentes y 
rigor histórico utilizado a la 
hora de desarrollar los temas 
de la semana.

Tanto Juan Luis Hernández 
como Jesús Gómez, presdiden- 
te y vice-presidente respectiva
mente de Torre Grande, decla
raron que las jornadas habían 
cumplido los dos objetivos pre
vistos antes de su celebración: 
por un lado, la continuidad de 
las jornadas y el planteamiento 
de la asociación de tener pre
sente propuestas de otros 
colectivos implicados en la vida 
ciudadana, en clara alusión a 
la Agrupación de Comparsas 
de Moros y Cristianos que este 
año ha colaborado en las 
jornadas.

El Señorío de Villena en la 
España Medieval; Moros, 
mudéjares, moriscos y cristia
nos en Almansa; El Castillo 
de Almansa: pasado y futuro; 
Las Fiestas de Moros y Cris
tianos: estudio antropológico y 
una mesa redonda: Los Moros 
y Cristianos y su contexto his
tórico, han sido los temas sobre 
los que los diversos ponentes 
disertaron a lo largo de la 
semana pasada, contando en 
todo momento con una gran 
asistencia de público que siguió 
con rnucha atención las con
ferencias, por supuesto, todas 
ellas relacionadas intimamente 
con la ciudad de Almansa, sus 
gentes, sus costumbres y su 
historia.

fa continuidad, un hecho

El presidente de “Torre 
Grande”, Juan Luis Hernán-

-

“El castillo de Almansa: pasado y futuro”, fue una de las ponencias de estas Jornadas de estudios locales.

dez, destacó el hecho de que 
se hubiera conseguido la con
tinuidad en el tiempo de las 
jornadas de estudios locales. 
“Estamos satisfechos -dijo-

porque el intento de rescatar 
las joranadas de estudios loca
les después de varios años sin 
llevarías a cabo ha sido posible 
después de la edición del año

^ Análisis de las ponencias
Luis BONETE

Jesús Gómez se refirió a la conferencia del lunes, en la 
que el conferenciante Aurelio Petrel, planteó el marco general 
histórico en el que se desenvolvía la historia de un enclave 
puntual como el de Almansa. El martes, Miguel Pereda trató 
las noticias locales de esa época. El miércoles, José Luis Simón 
realizó un análisis en profundidad del Castillo de Almansa 
y aportó una serie de ideas que deben de servir para usar 
de forma racional el monumento más emblemático de Almansa. 
El jueves, Gregorio García aportó unos importantes conoci
mientos sobre las fiesta tradiconal de Almansa como son los 
Moros y Cristianos. En definitiva, un éxito de organización, 
de público y de contenidos. Sin duda que hemos asistido a 
uno de los actos culturales que marcarán el curso social de 
nuestra ciudad. Enhorabuena “Torre Grande”.

pasado. Por otro lado -añadió- 
teníamos otro objetivo: abrir
nos a otras inquietudes y temas 
que nos habían propuesto 
otros colectivos de la ciudad, 
en este caso me refiero con
cretamente a la Agrupación de 
Comparsas de Moros y Cris
tianos”. Hernández señaló, que 
la participación en las jornadas 
de la Agrupación, dejaba las 
puertas, abiertas a determina
dos colectivos que pudiesen 
plantear ideas o sugerencias 
sobre temas que pudieran 
orientar el futuro y el trabajo 
de “Torre Grande”.

En referencia a la respuesta 
ciudadana hacia las jornadas, 
Juan Luis Hernández, subrayó 
que era difícil el realizar com
paraciones de asistencia de 
público respecto a la semana 
llevada a cabo el pasado año, 
por tratarse de temáticas com
pletamente diferentes. “Noso
tros sabíamos que estas jorna
das que ahora se acaban de 
clausurar no tenían el morbo

o una actualidad puntual c 
hechos como el franquisc E 
que en Almansa nunca i ti 
habían tratado de forma púb ¡f^ 
ca, pero sí estábamos según 
que “Almansa medieval” ers ^^ 
unas jomadas que tenían int' ^ 
rés para las personas que qu< ^^ 
rían conocer el pasado <> 
nuestra ciudad y el aporte • 
inicio de unas fiestas como k 
Moros y Cristianos”.

Hernández destacó que lí 
tres primeros días, “en los q» ca 
tratamos los temas histórica R 
fueron los que más respue?' de 
de asistencia de público tu# lo 
ron, por el contrario la así ge 
tencia fue menor en los adí R 
en los que los contenidos j ta 
los temas eran de un contenií ei 
festero más llamativo”. es

E
Calidad y rigor histórico lo

té
Por su parte, el vice-pr^' rii 

dente de “Torre Grande tu 
Jesús Gómez, se mostró tai sii 
bién muy satisfecho del resu al 
tado de las jornadas, porq» la 
a su juicio el garantizar la cal p( 
dad y el rigor en el tratamien' se 
de los temas expuestos hab cL 
sido una completa realidaí 
“En este caso, en las jornada ge 
de este año -dijo Gómez-1' cr 
primado la exposición de tetw. el 
históricos, antropológicos aj 
incluso festeros y poderní bi 
decir con alegría que han sif el 
tratados con rigor”. ta

Jesús Gómez se refirió a ui
asociación “Torre Grandi de 
como un colectivo que deb C 
de cara al futuro, acuñar ua- su 
señas de identidad prefect de 
mente identificables dentro d' di 
contexto de la calidad de >‘ _ 
trabajos y el rigor con el q" 
deben de ser expuestos y/o tt 
tados. “Sea el acto que sea -^ 
ñaló Gómez-, sea la inicial'' " 
que sea, debemos de cuid' 
seriamente estas señas 
identidad”.

Respecto a la programacH' 
cultural realizada por “Tob 
Grande” a lo largo del últíf 
año, Jesús Gómez la calib’ — 
como “muy redonda”, , 
temas tratados y llevados *— 
cabo por la asociación -a juií’ — 
de Gómez- han sido comp'‘ 
mentarios unos de otros, bí 
encajado como un puzzle 
cuyos resultados nos han sid 
traslados por las personas Q^ 
han asistido a los mismos 
cuya opinión ha sido unánib' 
a la hora de valorar aceñ‘ 
damente los actos y teHi' 
tratados.
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►
 La oposición solicitó por escrito la 

paralización de las obras del nuevo 
depósito regulador de agua 
potable, que se ubicará junto al 
Colegio Giner de los Ríos

El Partido Popular solicitó por escrito la paralización de las obras 

Críticas sobre la
ubicación del depósito
El Pleno del Ayuntamiento de Villarrobledo debatió recien
temente una propuesta popular realizada hace varios 
meses. La oposición solicitó por escrito la paralización 
de las obras de construcción del nuevo depósito regulador 
de agua potable, que se ubicará junto al Colegio Público 
Giner de los Ríos. La Corporación abordó este asunto, 
cuando la polémica sobre la instalación de esta infraes

tructura hidráulica no centra ya la actualidad del muni
cipio. Vicente Acacio, concejal de la oposición, defendió 
la alternativa popular, que pasa por la paralización de 
las obras y el traslado de estas instalaciones a una zona 
más alejada del colegio, con el fin de evitar riesgos. El 
equipo de gobierno rechazó esta propuesta, porque los 
informes técnicos demuestran que no existe riesgo.

Las cigüeñas 
contarán con ayuda 
para realizar sus 
nidos

Juan MARTINEZ

El concejal de Obras Públi
cas y Urbanismo, José Antonio 
Romera, acusó a la oposición 
de crear “alarma social” en la 
localidad, al referirse a “ries
gos, desastres y catástrofes”. 
Romera indicó que el Ayun
tamiento no tiene más terrenos 
en la zona y que la ubicación 
es la elegida por los técnicos. 
El edil socialista aseguró que 
los informes solicitados a los 
técnicos descartan cualquier 
riesgo ocasionado por la rup
tura de alguno de los dos depó
sitos que se instalarán junto 
al colegio. Romera denunció 
la actitud adoptada por el Gru
po Popular, indicando que “no 
se puede dar miedo a la pobla
ción de esa manera”.

La oposición y el equipo de 
gobierno expresaron su desa
cuerdo en otros temas durante 
el Pleno, como la subvención 
aprobada para el C.P. Villarro
bledo. La ayuda económica al 
club local de fútbol ya pro
tagonizó durante el pasado año 
una ardua polémica entre los 
dos grupos políticos. Ahora, la 
Corporación aprobó una nueva 
subvención de ocho millones 
de pesetas. La oposición inci
dió en la necesidad de que se 

cumplan los trámites adminis
trativos, destacando que debe 
ser la asamblea del club la que 
apruebe los presupuestos de la 
entidad. Además, el represen
tante de la oposición dijo que 
se da dinero sin continuidad 
ni objetivos, entregando en los 
últimos años 31 millones de 
pesetas.

Plan de Caminos

Con anterioridad al debate 
de la- subvención al C.P. 
Villarrobledo y sobre la ubi
cación del depósito de agua 
potable, los miembros de la 
Corporación Municipal se ocu
paron del Plan de Caminos. 
José Antonio Canañero, con
cejal delegado de Agricultura, 
destacó el consenso logrado 
con las asociaciones y colec
tivos agrarios de la localidad. 
Por contra, Vicente Acacio se 
refirió a la financiación, indi
cando que su grupo no estaba 
de acuerdo con el sistema uti
lizado. El edil popular expresó 
su apoyo al proyecto técnico, 
pero instó al concejal socialista 
a buscar fórmulas que no dis
criminen. El Pleno aprobó el 
pliego de condiciones, estipu
lando un presupuesto en este 
documento de 232 millones de

¿¿
^

Vicente Acacio defendió la paralización de las obras.

pesetas. El reglamento de la 
policía local repitió en el Ple
no, tras debatirse en la última 
sesión extraordinaria celebrada 
por la Corporación Villarroble- 
tana. La oposición mantuvo su 
postura contraria a la aproba
ción de ese reglamento, con
siderando que incluía datos 

que no estaban acordes con la 
normativa aplicada por la Con
sejería de Administraciones 
Públicas. El Grupo Popular 
denunció un “sobredimnesio- 
namiento de la plantilla poli
cial de Villarrobledo en rela
ción al coeficiente de habi
tantes”.

J.M.

El equipo de gobierno ha 
escuchado la petición formu
lada durante el último Pleno 
por un concejal popular, que 
solicitó ayuda del Ayuntamien
to para la pareja de cigüeñas 
que habitan en esta localidad 
desde hace algunos días.

El servicio técnico del Ayun
tamiento inició ayer el trabajo 
de apoyo a las aves, que en 
su habitual paso migratorio 
están intentando construir su 
nido en la boca de una chi
menea, ubicada en una antigüa 
fábrica de alcohol del sur de 
la población.

Los miembros del servicio 
técnico tiene la intención de 
colocar unas mallas que ase
guren la estabilidad del nido, 
porque éste se derrumba 
el hueco de la boca de esta 
chimenea en desuso.

El departamento de Obras 
Públicas y Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de Villarroble
do contactó también con el 
Centro de Educación Ambien
tal de la delegación Provincial 
de Agricultura de Albacete. 
Personal de este centro se des
plazará a Villarrobledo, para 
asegurar la correcta instalación 
del nido.

üQuieres ser Escolta privado. Vigilante de sesuridadH

(Centro homologado por el M° del Interior) 
Te forma en esta profesión y te sitúa 

en las empresas del sector, que diariamente 
nos demandan personal preparado

Tfno: (91) 402 80 93 - C/ Padilla, 80 -280006 Madrid

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLU&VAUEIfíEFElíEfBtlO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el pedi
do; dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). M.C.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE CHINCHILLA 

(Albacete)

ANUNCIO

Este Ayuntamiento Pleno en sesión Ordinaria celebrada 
el pasado día 24 de Marzo del año en curso, adoptó 
el acuerdo de la aprooación inicial de Modificación de 
las Normas Subsidiarias de Chinchilla, correspondiente al 
solar sito en Ctra. de Ayora, entre Ctra. de Valdeganga 
y c/ Villanueva, de la pedanía de La Felipa.
Lo que se hace público para general conocimiento y de 
acuerdo con lo establecido en el Artículo 151.2) del Regla
mento de Planeamiento Urbanístico.

Chinchilla, 31 de Marzo de 1998 
EL ALCALDE 

FDO: DANIEL BALLESTEROS MADRONA
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Un anillo de brillantes 
para mamá.

La Tribuna mompa
“joyerode Albacete

El Ayuntamiento informó
sobre el programa PRODEB

LAMORA

El Ayuntamiento de La 
Roda organizó el pasado lunes, 
día 30 de marzo, una jornada 
informativa dirigida a los 
empresarios y comerciantes de 
la localidad. Durante el trans
curso del acto, - celebrado en 
el Auditorio Municipal, se tra
taron diversos temas de interés 
que captaron la atención de 
todos los asistentes.

La jornada fue inaugurada 
con la intervención del alcalde 
de La Roda, Sixto González, 
quien destacó la importancia 
de cada uno de los temas que 
serían desarrollados y su inte
resante contenido para la 
industria y el comercio locales.

A continuación se ofreció
información sobre el programa 
“PRODER” y la forma de 
acceder a los más de 400 millo
nes de pesetas en ayudas que 
se destinarán a subvencionar 
proyectos procedentes de los 
siete municipios que compo
nen la “Asociación Mancha del 
Júcar”: Villalgordo, Barrax, 
Fuensanta, Montalvos, La 
Ginete, Tarazona y La Roda. 
Este tema fue ampliamente 
desarrollado por Agustín 
López, gerente del Centro de 
Desarrollo Rural (CEDER) 
encargado de gestionar el 
PRODER en la comarca.

El PRODER es un progra
ma de desarrollo rural subven
cionado con fondos comunita
rios y de las distintas admi
nistraciones que trata de 
potenciar la búsqueda de alter
nativas económicas que permi
tan -junto a las que se apoyan 
tradicionalmente en las activi

Ayuntamiento de La Roda.

Ni

dades agrarias- mejorar el 
nivel de vida y bienestar social 
de la población que de él 
depende. Está gestionado por 
un grupo de acción local donde 
están representados los agen
tes socioeconómicos de la 
comarca y las instituciones.

Algunos de los objetivos que 
se pretenden conseguir con el 
PRODER son los siguientes; 
diversificar actividades econó
micas buscando nuevos nego
cios (si es posible, con base 
a los recursos propios); favo
recer el empleo y especialmen
te el autoempleo; incremehtar 
el valor añadido de los pro
ductos mediante la transforma
ción y comercialización; con
servar y mejorar los espacios 
naturales; adecuar la forma
ción a las circunstancias; bus
car alternativas a la agricultura, 
como puede ser el turismo

rural o el agroturismo; y pif 
mocionar y potenciar el conf 
cimiento del patrimonio histó 
rico-artístico de la comarca 
Por lo tanto, los proyectos qu: 
pueden recibir ayudas d‘ 
PRODER son los siguiente'

1 .- Destinados a la creación 
modernización y ampliación ¿ 
pequeñas empresas y de ■ 
artesanía.

2 .- Fomento del turisí* 
rural.

3 .- Formación profesión^
4 .- Servicios de apoyo a 1^ 

empresas y a la población
5 .- Apoyo a la mejora <i‘ 

la calidad, promoción, tratf 
formación y comercializació'' 
de los productos locales.

6 .- Actividades que reduf 
den en la mejora y conservó 
ción del medio ambiente y ^‘ 
patrimonio arquitectónic* 
local.
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VILLARES

Exito de la exposición 
de pintura sobre tela
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July GARCIA

Recientemente ha tenido 
lugar una exposición de pintura 
sobre tela en la Casa de la 
Cultura de Villares. Una exi
tosa muestra si tenemos en 
cuenta que los trabajos han 
sido realizados en las horas 
libres que tienen las mujeres 
de esta localidad elcheña des
pués de atender a sus labores. 
En la exposición hemos tenido 
ocasión de contemplar desde 
magníficas colchas de lienzo, 
pasando por mantelerías, sába
nas y los populares tapetes de 
mesa con puntillas a gancho, 
todos ellos con estampanciones 
a mano en pintura. La colec
ción de trabajos ha mantenido 
una gran afluencia de visitantes 
que elogiaron el quehacer

Grupo de mujeres participantes en la exposición de Villares. JULY GAR^'

desarrollado por las amas de todo su empeño y laboriosid*''' 
casa, que sin duda han puesto en conseguir estas piezas.
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Nuevas Jornadas de Cuentacuentos en Villamalea.

5 de Mayo día de la 
Madre. 

El mejor regalo para 
Mamá.
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Terceras Jornadas 
de Cuentacuentos

Alianza con un quilate de
brillantes en oro de ley.

■nte 
ciór 
inó
g 1' Un alumno de Educación 

Secundaria Obligatoria, Rubén 
.{5,Í Núñez Chumillas, de la sección 

del Instituto de Educación 
Qpj Secundaria de Villamalea, ha 
^Ij obtenido el primer premio en 
gj¿í el concurso de carteles para 
^ (j( anunciar las Terceras Jornadas 
j.2j,y de Cuentacuentos de Villama- 
¿¿¡ lea que se celebrarán los días 

24, 25 y 26 de abril en la 
,jjjf localidad.

Estas jornadas, organizadas 
■¿i por la Biblioteca Municipal, la 

^j£,Asociación de Jubilados, las 
"-^Asociaciones de Madres y 

Padres de Alumnos “Caminos 
Abiertos” y “Federico García 
Lorca”, el Colegio Público 

M Ildefonso Navarro y la sección 
del Instituto de Educación 
Secundaria Obligatoria de 

LT ' Villamalea, tienen el objetivo 
de fomentar la imaginación, el 
valor de la palabra y el don 
de la narración oral y recu
perar el cuento como fuente 
de cultura y enseñanza, de dis
frute y de fantasía.

Podrán participar todas las 
personas que se hayan inscrito 
en del 6 al 21 de abril, de 
6 a 9 de la tarde, en la Biblio
teca Municipal, sita en la Calle 
Larga n® 36.

Teniendo en cuenta que el 
objetivo primordial de las jor
nadas es fomentar la narración 
oral, los cuentos no podrán ser 
leídos, sino contados 'por 
narradores de forma indivi
dual. Los adultos deberán 
dejar copia escrita del cuento. 
Los organizadores de estas jor
nadas se reservan el derecho 
de poder disponer de estos 

cuentos para cualquier posible 
publicación posterior.

Premios

-Categoría de adultos: Todas 
las personas mayores de 16 
años participantes recibirán un 
libro y un diploma, premio de 
10.000 pts y trofeo al mejor 
narrador/a y premio de 10.000 
pts al mejor cuento.

Categoría de niños: Todos 
los niños participantes recibi
rán un diploma conmemorati
vo. Para los grupos de Primer, 
Segundo y Tercer Ciclo de Pri
maria se establece un lote de 
libros y material escolar para 
el mejor narrador/a y mejor 
cuento. Para los alumnos de 
ESO, walkman y lote de libros 
para el mejor narrador/a y lote 
de libros para el mejor cuento.

El concurso consiste en el sorteo de un anillo de brillantes, como el que 
aparece en la fotografía superior.
El sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 28/4/1998 en La 
Tribuna de Albacete.
El nombre de la persona agraciada se publicará en el diario La lobuna 
de Albacete el día 29 de Abril de 1.998.
El premio se entregará el día 30 de Abril de 1.998, en la joyería MOMPÓ, 
Marqués de Molins, 15.
Para participar en el concurso, deberás rellenar el cupón que figura en 
esta misma página y depositario, dentro de un sobre, o enviarlo a La 
Tribuna de Albacete, Paseo de la Cuba, 14. En el sobre deberá figurar, 
necesariamente, "Concurso LA TRIBUNA-MOMEÓ- DIA DE LA 

MADRE".
El premio no podrá ser canjeado por ningún otro premio, ni por dinero 
en metálico.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 13 horas 
del día 27 de Abril de 1.998 y que cumplan los requisitos antes 
mencionados.
No podrán participar en el mismo los empleados de La Tribuna de 
Albacete ni de la joyería MOMPÓ, ni sus familiares directos.
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Dirigentes del PP se reúnen con 
afiliados de Cenizate y Villatoya

Recorte y deposite, o envíe, el presente cupón en La Tribuna de 
Albacete, Paseo de la Cuba 14, y participarás en el sorteo que se 
realizará el próximo diá 28 de Abril de 1998 .

Dirigentes del Partido Popu
lar de Albacete se desplazaron 
el pasado fin de semana a 
Í?enizate y Villatoya para man
tener un contacto directo con 
los afiliados de ambos muni
cipios y, sobre todo, para hacer 
un repaso a la política muni
cipal, provincial y regional.

Concretamente a Cenizate 
asistieron el secretario provin
cial, Pedro J. García, el vice- 

'‘^ecretario de Acción Territo
rial, Héctor Esteve, y el secre
tario del Area Municipal, Juan 
Modesto Cebrián, para llevar 
a cabo la renovación de la Jun- 

. .^ ta Local en la que salió ree- 
* legida por unanimidad Teresa

Blanco, quien a partir de ahora 
volverá a estar al frente del 
Partido en esta localidad. Tras 
este proceso, se analizaron dis
tintas situaciones de interés del 
municipio y se recogieron las 
preocupaciones y pretensiones 
de los simpatizantes y afiliados 
al Partido Popular en la zona. 
Durante este encuentro se afi
liaron al PP catorce personas 
más de la localidad. Según 
Héctor Esteve, “este aumento 
demuestra la confianza en el 
proyecto que viene siguiendo 
el Partido Popular en la zona 
de La Manchuela”. En este 
mismo encuentro se cerraron 
diversos actos sectoriales que 
se celebrarán en la localidad, 
como parte integrante del 

calendario a desarrollar hasta 
finalizar este curso político.

También el pasado sábado, 
Pedro J. García y Héctor Este- 
ve acompañados de destacados 
miembros del Comité Ejecu
tivo se trasladaron a Villatoya 
donde estudiaron las acciones 
a seguir por el Grupo del 
Municipal del PP ante “el 
desorden existente en la forma 
de gobernar del PSOE”, ase
guran. Ante el panorama dibu
jado, los dirigentes provinciales 
del PP mostraron su apc^o 
incondicional, especificando 
los medios y las formas en que 
el Comité Ejecutivo Provincial 
va a colaborar con el Grupo 
Popular y con la Junta Local 
del partido en Villatoya.

Nombre........................................................................................

Apellidos.....................................................................................

Dirección...................................   :___

Localidad......................................... ..................................

Teléfono.................................. ................................ .................

Para participantes menores de edad, rellenar D.N.I. del padre o tutor.

Lalríbuna
de Albacete momaa 

"joyero
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►
 Oreja dijo que no es posible 

ningún diálogo con ETA y que hay 
que “poner más de manifiesto que 
nunca nuestro afecto” a los 
concejales del PP en el País Vasco”

Tenían información desfasada porque algunos de lós ediles cambiaron de casa

ETA intentó la venganza 
contra los ediles del PP
La organización terorrista ETA intentó ayer de madrugada 
una ^^endetta^^ contra cuatro concejales del Partido Popu
lar en distintas localidades de Guipúzcoa, como reacción 
a los éxitos policiales de las últimas semanas que han 
provocado la desarticulación de los comandos “Araba” 
y Andalucía”. Los terroristas atentaron contra las casas 
de los ediles populares o sus familiares con bombas.

MADRID. (Fax-Press).- La 
banda terrorista atentó contra 
las casas de los ediles popu
lares o sus familiares con 4 
artefactos explosivos compues
tos de un kilo de amosal que 
contaban con un temporizador 
preparado para que la bomba 
estallara un cuarto de hora 
después de ser colocada.

Los atentados se produjeron 
en un espacio de tiempo de 
cuarenta y cinco minutos entre 
las 0:05 y las 0:50 horas en 
la noche del miércoles en 
Fuenterrabía, Irún y San 
Sebastián por lo que el depar
tamento de Interior del 
Gobierno vasco sospecha que 
la colocación de los artefactos 
explosivos fue obra de un sólo 
grupo perteneciente al “co
mando Donosti”, el único que 
le queda en estos momentos 
a la banda terrorista plenamen
te operativo.

Sin embargo, tanto el por
tavoz parlamentario del PNV, 
Iñaki Anasagasti, como el pre
sidente del PP en Guipúzcoa, 
Ricardo Hueso, creen que el 
comando de ETA manejaba 
información desfasada porque 
algunos de los ediles del PP 
no vivían en los edificios donde 
han sido colocadas las bombas.

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, subrayó que 
los atentados demuestran que 
no es posible ningún diálogo 
con ETA, pero que sobre todo 
había que “poner más de mani
fiesto que nunca nuestra proxi
midad, afecto, reconocimiento 
y agradecimiento a los conce
jales del PP en el País Vasco, 
que están desarrollando una 
tarea ejemplar en favor de la 
libertad y la democracia”.

Mayor Oreja insistió en que 
el gobierno no va a ceder al 
chantaje de ETA y que es 
imposible “dialogar y negociar 
con una organización que sólo 
sabe coacionar y amedrentar 
a la sociedad”.

El primer atentado se pro
dujo cinco minutos después de 
la media noche en la calle 
Catalina de Erauso de Fuen
terrabía, en el domicilio fami
liar de la concejal del PP María 

del Carmen Iruretagoyena, que 
no reside en ese domicilio. 
Como consecuencia de la 
explosión resultó con una heri
da leve en una muñeca y sufrió 
una crisis nerviosa la hermana 
de la edil popular, Ainhoa Iru
retagoyena.

María del Carmen Irureta
goyena, manifestó, en declara
ciones a RNE, que “en Fuen
terrabía estábamos tranquila
mente y amenazas directas no 
hemos recibido. Hay alguien 
que te puede decir: eres la con- 
cejala del PP, fuera de aquí, 
pero a eso no le he prestado 
nunca atención. No he tenido 
iguales amenazas como mis 
compañeros que han sido ase
sinados”.

Su hermana Ainoha, por su 
parte relató que “eran las doce 
y venía para casa. Estaba 
subiendo las escaleras y, de 
repente, veo una cosa alta y 
cuadrada que hacía tic-tac. Lo 
primero que se me ha pasado 
por la cabeza es que podía ser 
una bomba. Me he dicho: ¡os
tras, ostras!. He bajado y ha 
explotado. No me ha pillado 
porque Dios no ha querido”.

Cinco minutos después hacía 
explosión otra bomba en la 
vivienda propiedad de los 
padres del representante del

Aznar agradece el ejemplo 
~ de los concejales vascos

El presidente Aznar afirmó ayer que los atentados con explo
sivos contra casas de concejales del PP en Guipúzcoa demues
tran “la voluntad de ETA de seguir amedrentando y de seguir 
intentado asesinar”. En unas declaraciones efectuadas tras inter
venir en el Congreso en la sesión de control, Aznar quiso 
agradecer “el ejemplo que están dando a todo el país” los 
concejales en el País Vasco, especialmente los del PP. Aznar 
afirmó que los atentados “denotan lo que significa y lo que 
sigue siendo ETA” y se mostró convencido de que la lucha 
antiterrorista está “en el buen camino”. “Debemos saber que 
esa es la voluntad de ETA, seguir amedrentando, seguir inten
tando asesinar y, naturalmente, ya sabemos todos los ciuda
danos españoles, sabemos especialmente todos los demócratas, 
lo que tenemos que seguir haciendo”, dijo Aznar.
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ETA intentó una venganza contra cuatro concejales del PP en el País Vasco por los últimos éxitos policiales.

PP en las Juntas Generales de 
Guhpúzcoa Iñigo Manrique, en 
la calle José Ramón Aguirretxe 
de Irún que afortunadamente 
no causó daños de importan
cia. Se da la circunstancia de 
que los padres del manrique 
tampoco residen en la vivienda.

La madre de Iñigo Manri
que, representante popular en 
la Junta General de Guipúz
coa, declaró que no se ima
ginaban este atentado, “era 
impensable, tremendo, porque 
somos más vascos que los que 

han puesto la bomba. La puer
ta es blindada y no ha sido 
tanto, pero ha sido horroroso”.

A la 0:14 horas hacía explo
sión la tercera bomba en el 
número 24 de la avenida Gui
púzcoa, de la misma localidad 
guipuzcoana donde vive la con
cejal del PP de Rentería Con
cepción Gironza. Este artefac
to causó importantes desper
fectos en el edificio especial
mente en la escalera del 
inmueble, lo que obligó al 
desalojo de 24 familias que no 

Aznar.
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pudieron volver a sus casas por ^' 
el daño sufrido por la estruc- •^' 
tura del edificio. =:

El cuarto artefacto colocado - 
por ETA hizó explosión a las 
0’50 horas junto al domicilio 
de los padres del concejal del 
PP en Eibar Ramón Gómez 
Ugalde, en la calle Bera Bera 
de San Sebastián, sin que se 
registraran grandes desperfec
tos.

El portavoz de los naciona
listas vascos en el Congreso se 
felicitó también porque los _ 
cuatro artefactos explosivos 
colocados por la banda terro
rista ETA en sendos domicilios 
de concejales del PP en el País 
Vasco no hayan causado daños 
irreparables y manifestó que 
estos actos violentos se deben 
a que la organización debe 
“demostrar que continúa viva 
tras las últimas detenciones y 
desarticulaciones de los 
comandos “Araba” y “Anda
lucía”.

“Si alguien había pensado 
que ETA estaba muerta ahí 
están los hechos y además creo 
que ahora quieren demostrar 
que están fuertes y que tiene 
una capacidad letal más qu® 
suficiente. Siento gran alegría 
por la desarticulación de los 
dos comandos de ETA pero 
queda el “comando Donosti 
que puede ser multiforme y 
puede matar en cualquier 
momento aunque afortunada
mente ayer no lo logró”, dijo-
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El Gobierno cubano otorsó el plácet ai diplomático español Eduardo Junco

ElGobíenioliombrarahoy 
embajador en La Habana

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno, José 
María Aznar, anunció ayer 
ante el pleno del Congreso que 
el Consejo de ministros desig
nará hoy al nuevo embajador 
de España en Cuba, cargo que 
será desempeñado por el diplo
mático Eduardo Junco, infor
maron a Efe fuentes del 
Gobierno.

Aznar, quien no citó el nom
bre del nuevo embajador en 
su intervención, hizo este 

R anuncio en respuesta al dipu
tado socialista Rafael Estrella, 
quien formuló una pregunta al 
Gobierno en la que se inte- 

M resaba por el momento en que 
9 se designaría al nuevo repre- 
H sentante diplomático en la isla 
■ . caribeña.
H Aunque hasta primera hora 
H de la tarde estaba previsto que 

esa cuestión fuera respondida 
■ ;ante el pleno por el ministro 
H de Asuntos Exteriores, Abel 

Matutes, el Gobierno decidió 
finalmente que la contestación 

I^^^^corriera a cargo de su pre- 
“"sidente.

Ante la pregunta del dipu
tado socialista sobre el 
momento del nombramiento 
de embajador, Aznar intervino 

4 para responder con una pala- 
U bra, “mañana”, lo que provocó 
■ un revuelo en los escaños de 
9 la Cámara por la sorpresa del 
H 'anuncio y obligó al presidente 
9 del Congreso, Federico Trillo, 
9 a llamar la atención a varios 

parlamentarios para permitir 
que continuara la sesión.

Tras la segunda intervención 
jQ^ del diputado socialista en la 
yg. -que lamentó la pérdida de

influencia de España en Cuba 
por haber tardado casi quinien
tos días en. nombrar a su emba
jador, Aznar explicó que si 
durante ese tiempo no se ha 
realizado la designación no ha 
sido por decisión del Gobierno 
español.

Recordó el presidente del 
Ejecutivo que España nombró 
un embajador para Cuba que 
consiguió el plácet de las auto
ridades de la isla, pero pos
teriormente, éstas se lo reti
raron.

Aznar lamentó que diversos 
incidentes con Cuba no hicie
ran posible el nombramiento 
del embajador e instó a los 
representantes socialistas a que 
reflexionen en lugar de tener 
“tanta obsesión” por criticar al 
Gobierno.

Añadió que para el nombra
miento de un embajador deben 
darse todas las condiciones que 
lo permitan y expresó su deseo 
de mantener unas relaciones 
plenas entre España y Cuba 
y viceversa.

El Gobierno cubano dijo 
ayer, ante el anuncio del inmi
nente nombramiento de emba
jador de España en La Haba
na, que “toda normalización es 
buena”. La viceministra prime
ra de Relaciones Exteriores, 
Isabel Allende, informó de que 
el “plácet” al nuevo embajador 
español fue otorgado ayer por 
el Gobierno de Castro.. El 
Gobierno y el PP calificaron 
de buena la noticia del nom
bramiento mientras que Ias 
fuerzas de oposición criticaron 
al Ejecutivo por considerar que 
la designación llega tarde.

El diplomático Eduardo Junco será nombrado hoy embajador en Cuba.

Aznar culpa al PSOE de 
^ que el TC no se renueve

El presidente del Gobierno, José María Aznar, aseguró ayer 
que el Gobierno está en disposición de renovar inmediatamente 
a los magistrados pendientes del Tribunal Constitucional, 
aunque dijo que no es posible debido a que hay grupos, en 
alusión al PSOE, que “no les interesa”. Aznar hizo esta 
consideración ante el pleno del Congreso en respuesta a una 
pregunta del portavoz de Justicia de Izquierda Unida, Pablo 
Castellano, en la que le pidió los criterios del Gobierno para 
la renovación de los magistrados. El jefe del Ejecutivo subrayó 
que el criterio del Gobierno es el que recoge el artículo 159 
de la Constitución y que señala que serán nombrados entre 
magistrados y fiscales, profesores de Universidad, funcionarios 
públicos y abogados, todos ellos juristas de reconocida 
competencia y con más de quince años de ejercicio profesional.

La Audiencia
Nacional condena a 
Elejalde a 37 años 
de cárcel

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Nacional condenó 
ayer al etarra Fernando Ele- 
jalde Tapia a 37 años de cárcel 
por el asesinato del psicólogo 
de la cárcel de Martutene (San 
Sebastián) Francisco Javier 
Gómez Elósegui, el 11 de mar
zo de 1997.

La sentencia, dictada por la 
sección primera de la Sala de 
lo Penal, impone a Elejalde 28 
años de cárcel por un delito 
de terrorismo con agravante de 
disfraz, a seis años por per
tenencia a banda armada y a 
otros tres por tenencia ilícita 
de armas.

Por otra parte, el fiscal pidió 
ayer en el juicio celebrado en 
la Audiencia Nacional contra 
el etarra Valentín Lasarte por 
el asesinato del abogado Fer
nando Múgica, una condena 
que permita “cicatrizar las 
heridas” que causó en la socie
dad el crimen, cometido en San 
Sebastián en febrero de 1996.

El representante del Minis
terio Público, Jesús Santos, 
quien solicitó un total de 82 
años de cárcel para el proce
sado, dijo, sin embarg, que 
“más difícil va a ser cicatrizar 
las heridas en el seno de la 
familia” de la víctima y mostró 
su confianza en que “algún 
día” sean detenidos y juzgados 
los seis procesados por este cri
men que se encuentran huidos.

Finalmente, ^1 fiscal del Tri
bunal Correccional de París 
pidió ayer miércoles, condenas 
de diez, ocho y siete años de 
prisión para los seis principales 
inculpados en el juicio contra 
catorce activistas y colaborado
res de ETA que comenzó el 
pasado 26 de marzo en la capi
tal francesa.
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INFORMACION E INSCRIPCIONES:

Hospitalidad Ntra. Sra. de Lourdes de Albacete 
PARROQUIA DE LOS FRANCISCANOS 
De Lunes a Viernes de 18 a 20,30 horas 

(hasta el 14 de abril)
_____________Teléfono: 22 09 02____________

J

C/ SALAMANCA, 12.

TODOS LOS VIERNES 
NOCHE NENO LARGO Y 

ESTRECHO COMPÜESTO 
DE 8 PLATOS 

DEGUSTACION Y POSTRE

* * *

Este viernes cenaremos...
Queso frito

Moje Manchego
Tosta al Roquefor 

Espinacas Catalana
Pimientos Piquillo 
Revoltillo de Vigilia 
Salmón a la sidra

Mero de roca al Orio

Rellenos dulces de Semana Santa

1.800 ptas -l- 7% IVA
CADA SEMANA MENU DIFERENTE 

PARA SQ COMODIDAD, RESERVE MESA

Tel: 967/2182 69 < 21 86 73

TODOS LOS DIAS 
MENU ESPECIAL DE LA CASA

2.400 PTAS. + 7% IVA

LA Mejor... distinta a todas 

GRAN ríwSjT 
SUBASTA ^wwS^^

6.000 OBRAS EN SALA 
3.000 CUADROS Y 3.000 OBJETOS

BRONCES, RELOJES, PORCELANAS, CRISTALES, LIBROS, BASTONES, MURANO, ANTIGÜEDADES, 
CAPPODIMONTI, ALGORA, P. CHINAS, CRISTAL DE BOHEMIA, LIMOGES, ART-DECO, MUEBLE AUXILIAR. 

ESCULTURAS EN PLATA, BRONCE, PORCELANA, MARMOL Y EBANO. COLECCION REPOSTEROS. 
LA MAYOR EXPOSICION DE ESPAÑA EN OBRA DE GRAN FORMATO

3.000 CUADROS DE 400 AUTORES
PINTURA ANTIGUA Y MODERNA

ESCUELA ESPAÑOLA SIGLO XIX Y XX R.MADRAZO, ALVARO REJA, J. VILA Y PRADES, EUSTAQUIO 
SEGRELLES, NARANJO, MARTI ALSINA, ANGLADA CAMARASA, SANCHEZ SOLA, MODESTO URGELL, 
JOAQUIN MIR, CELSO LAGAR, EUGENIO LUCAS VILLAMIL, FRANCISCO GIMENO, NONELL, CEJUDO 
NOGALES, LEON FRIAS, ALEXANDRE, 6. PALENCIA, BOROBIO, JESUS VILLAR, RICARDO RENEDO, 
SERRATO, JOSE ROLDAN Y MARTINEZ, MANUEL LOPEZ HERRERA, PACO BARRACHINA, MARIANO 
MONTOYA, ROSER VINAROEL, MIRO, TAPIES, DALI, ALAMO, CASANOVA, JUAN SOLER, CARMEN 
GRASSA, MONTALBAN, SANCHEZ NAVARRO, CARLOS PUENTE, JOSE PUENTE, ROBERTO DOMINGO, 
GONZALEZ MARCOS, AMEZAGA, MARIAN RIVAS, BLANCA PRIETO, NELSON ZUMEL, CECILIO PLA, 
MARTINEZ CUBEL Y 300 AUTORES MAS.

EXPOSICION DEL 2 AL 7 DE ABRIL
HORARIO DE 12 A 14 Y 17 A 22 HORAS

SUBASTAS: VIERNES 3 o las 8 de lo tarde 
SABADO 4 a las 8 de la tarde 

DOMINGO 5 a las 8 de la tarde 

LUNES 6 a las 8 de la tarde

TODOS LOS DIAS 
EXPOSICION Y 

VENTA DIRECTA

RESTAURANTE ALBACOSTA
C/ ALCALDE CONANGLA N*^ 18. ALBACETE

ENTRADA LIBRE - VINO ESPAÑOL

SUBASTA RECOMENDADA 
POR LA "ASOCIACIÓN ESPAÑOLA 

DE PINTORES COMTEMPORANEOS"



Juevc.s, 2
Abril de 199828

El presidente de la CE0E acusa a los traba jadores de fomentar el fraude

Cuevas ve prudente que no 
bajen los tipos de interés

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de la CEOE, José 
María Cuevas, acusó ayer a los 
trabajadores de fomentar la 
economía sumergida, al pedir 
a las empresas, en numerosas 
ocasiones, que no se les dé de 
alta en la Seguridad Social 
para seguir cobrando el desem
pleo. Cuevas hizo estas decla
raciones a los periodistas antes 
de asistir a la Asamblea Elec
toral de CEPYME que eligió 
ayer a Antonio Masa como 
nuevo presidente de esa patro
nal, en sustitución de Manuel 
Otero Luna.

Añadió que es necesaria 
“una revisión profunda” de las 
causas de la economía sumer
gida, que, a su juicio, supone 
un atentado contra la compe
titividad de las empresas y del 
empleo. Entre las mayores 
quejas que recibe la patronal 
por parte de los empresarios, 
el presidente de la patronal 
citó el alto coste fiscal y de 
la Seguridad Social que en la 
actualidad existe para nume
rosas actividades económicas y 
que impide la supervivencia de 
muchas empresas. Afirmó que 
la economía sumergida “no es

5

El presidente de la CEOE, José María Cuevas.

buena y genera distorsiones, 
incluso en las empresas que 
cumplen la legislación y los 
impuestos”, y se quejó “del 
poco control de volumen del 
gasto social”.

Cuevas evitó pronunciarse 
sobre el plan de empleo y la 
reunión que mantendrá el 
secretario general de Empleo, 
Manuel Pimentel, esta tarde 

con los agentes sociales para 
discutir sobre esta iniciativa 
que está previsto que apruebe 
mañana el Consejo de Minis
tros.

En relación a las moviliza
ciones anunciadas por los sin
dicatos a favor del empleo. 
Cuevas apuntó que tiene “la 
impresión de que las centrales 
tratan de establecer una estra

tegia distinta a la del año pasa
do”, y se mostró convencido 
de que la mejor garantía de 
crecimiento económico es la 
paz social.

Preguntado sobre si consi
dera que el plan de empleo 
sólo beneficia a los empresa
rios, como dicen los sindicatos, 
el presidente de la CEOE 
matizó que “espero se nos dé 
alguna pista al respecto”.

Recordó que los trabajos 
sobre reordenación del tiempo 
de trabajo con CCOO y UGT 
son constantes y se informará 
de sus resultados antes que ter
mine el mes de abril, como 
está previsto en la reforma 
laboral. No obstante. Cuevas 
matizó que esa normativa es 
una iniciativa “abierta” en la 
que hay que seguir avanzando, 
y en la que no se especifica 
que haya que reducir la jor
nada laboral porque “eso no 
es lo que firmamos”. Respecto 
a los tipos cree “normal” que 
el gobernador del Banco de 
España “actúe con prudencia”, 
aunque aseguró que “la con
vergencia de los tipos de inte
rés en la UE está a la vuelta 
de la esquina”.

Julio Anguita.

Anguita afirma que 
la reforma del IRPF 
incumple la 
Constitución

MADRID. (Efe).- El coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita, aseguró ayer que la 
reforma del IRPF que elabora 
el Gobierno va contra los prin
cipios de igualdad y progre
sividad para el sistema tribu
tario que defiende la Consti
tución española. Anguita cri
ticó en rueda de prensa que 
la reforma del IRPF, que pre
visiblemente será estudiada en 
el próximo Consejo de Minis
tros, e insistió en que se 
enmarca en una política eco
nómica y fiscal “conservadora”.
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Dr. J.L López González 

Tratamientos de: 
*0besidad - Celulitis * Varices
*Cirugía Plástica-Estética(Dra.Reig Pérez) 

Consulte a nuestros especialistas 
iLlámenos al 24 06 09!

Mayor, 31 2« Izda. ALBACETE
CONSULTA: Baños, 17
TELÉFONa: 23 73 1 5

DA. MANUCL SACZ
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA
COLEGIADQ N» I . 1 90

□ ZCO4 ALBACETE
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CLINICA DENTAL INFANTIL
Médico Estomatólogo N® Col. 856

P5 SIMON ABRIL, 2-2°-C * T: 22 94 79 
02003 ALBACETE .

* Hemorroides
•Fisuras
•Fístulos ñnoies
•Ctrugío Rmbuiotorio—toser

? ~ CMnico dé los Dres;.'',, 
£ Pflfi€P€S V BU€NDifl

Avda. Primo de Rivera, 9 
Entio B (Murcia) 

Telf. 968-23 23 75

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
N2 COL. 1141

• Odontología general, endodoncia, prótesis.

• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.

• Cirugía oral e implantología.

• Analgesia y sedación. Anestesia general.

' • Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.

• Ortodoncia niños y adultos.

C/ Rosario. 3 * Teléfono: 21 1 2 21 * Albacete

EMBARAZADA: ¿SABE QUE CLINICA LE GARANTIZA 

ANESTESIA EPIDURAL EN EL PARTO?
HORAS AL DIA • participe de una maravillosa experiencia

A o A 1 A A • exija PARA USTED Y LOS SUYOS LA MAXIMA CALIDAD
UIAO A LA Ot MANA • PORQUE NO SE MERECEN NADA MENOS RECOLETASCLINICA RECOLETAS - ALBACETE. 24 71 00 - 19 00 72 - 19 00 73
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Los Reyes presidieron el acto relisioso en El Escorial

Misa en aniversario 
de Juan de Borbón

El Príncipe' de Asturias y su cuñado Iñaki llrdangarm no pudieron asistir.

MADRID. (Efe).- Los 
Reyes presidieron ayer una 
misa celebrada en la Basílica 
de San Lorenzo de El Escorial 
con motivo del quinto aniver
sario de la muerte de Don Juan 
de Borbón, Conde de Bar
celona.

Junto a los Reyes, asistió a

la misa, oficiada por el Arzo- general de la Casa, Rafael

COPE
1.224 O.M.

bispo Castrense, monseñor 
José Manuel Estepa, la Familia 
Real, con excepción del Prín
cipe de Asturias, que se 
encuentra en Washington par
ticipando en un seminario, y 
de Iñaki Urdangarin, duque de 
Palma de Mallorca.

El acto religioso en memoria 
de Don Juan congregó asimis
mo en la monumental iglesia 
a buena parte de la familia del 
Rey, a la princesa Irene, her
mana de Doña Sofía, a repre
sentaciones de las familias 
Marichalar y Urdangarin, y a 
los médicos y la enfermera que 
cuidaron del padre del Rey en 
la Clínica Universitaria de 
Navarra hasta su muerte, el 
uno de abril de 1993 en 
Pamplona.

La misa tuvo un carácter, 
al tiempo que solemne, estric
tamente familiar, por lo que 
no hubo representaciones de 
las instituciones del Estado.

Los Reyes llegaron ai 
Monasterio a las doce y media 
del mediodía y fueron recibi
dos en la puerta principal de 
la Basílica por el prior, Fermín 
Fernández Bienzobas, Monse
ñor Estepa y el Presidente del 
Patrimonio Nacional, Alvaro 
Fernández Villaverde.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía ocuparon un sitial de 
lumor en el lado del Evangelio 
del altar mayor, acompañados, 
a su derecha, por los Duque 
de Lugo y la Infanta Cristina, 
y ¿i su izquierda por el jefe 
de la Casa del Rey, Fernando 
de Almansa, y el secretario

Spottorno.
Ocuparon la primera fila de 

bancos del lado del Evangelio 
la Condesa de Barcelona, 
acompañada por la Infanta 
Pilar y los duques de Soria.

En la otra primera linea se 
situaron los Reyes de Bulgaria, 
Simeón y Margarita, la infanta 
Alicia, hermana de Doña 
María de la Mercedes, el infan
te don Carlos y doña Ana de 
Borbón-Dos Sicilias, y la prin
cesa Irene de Grecia.

El resto de la Familia del 
Rey asistente, hasta totalizar 
119 personas, se situó en la 
nave central de la Basílica del 
Real Monasterio, en cuya ante
sala del Panteón de Reyes 
reposan los restos del Conde 
de Barcelona, que serán tras
ladados al propio panteón al 
cumplirse veinte años de su 
fallecimiento.

La únicas personas ajenas a 
la familia, a su más cercano 
circulo de amistades y a la Casa 
del Rey presentes en el funeral 
fueron los doctores Rafael 
García Tapia y José Ramón 
Arzanza, y la enfermera Teresa 
Espada, que atendieron a Don 
Juán en los últimos días de 
su vida.

La celebración de la misa 
estuvo acompañada por la 
interpretación de piezas de 
Bach, Mozart, Casciolini y 
Aniero por parte de la esco
lanía del Real Monasterio, diri
gida por José de Felipe y 
acompañada al órgano por 
Jafet Ramón Ortega.

ASOCIACIÓN 

PROVINCIAL DE 

VIDEOCLUBS 

DE ALBACETE

^resenUcion ele la T^cIumIo

FULL MONTY
Jueves 2 de Abril en la sala Quitar 

Club a partir de las 12:30 h. 

En directo Stríp-Tease 
masculino de ia película

El Ofupo flLBflílEIIDflS premia su fiileliilail lodos los 
viernes. El Hombre Azul puede llamar a su casa y 
sorprenderle con 90.0(10 pls. sólo por tener la tarjeta 
PLOS fllbatiendas 11 tilléis de compra de la semana en 
cualquier establecimiento del grupo HLOflílEiDHS. 
Escíichelo en Cope Albacete, dentro de "LA MAHAIA". 
n portir de las 13.05 horas. Este viernes en 
BAAAIOPAAOOESOA.
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José Olmo se percató de la inminencia de la colisión con e¡ camión que no pudo evitar

El conductor del autobús
escolar alertó a los niños

Serra y la cúpula 
militar, en el 
funeral por el 
capitán fallecido al 
estrellarse su avión 
en los Montes 
de Toledo

SEVILLA. (Europa-Press).- 
José Olmo Luque, el conductor 
del autobús escolar que el mar
tes pasado se vio involucrado 
en el accidente en el que falle
cieron seis personas en Jerez 
de la Frontera (Cádiz), mani
festó ayer a Europa Press que 
al percatarse de la inminente 
colisión pegó un grito para tra
tar de alertar a los niños, 
muchos de los cuales iban dur
miendo, si bien no pudo evitar 
la colisión.

El conductor relató a Euro
pa Press cómo recuerda la 
escena del accidente: “Al 
tomar la curva, que era bas
tante cerrada, me vi encima 
el camión, que estaba a tan 
sólo diez pasos y que circulaba 
por mi carril ya que venía efec
tuando un adelantamiento. 
Pensé que no había escapatoria 
y pegué un grito para que los 
niños se agarraran a sus asien
tos y de momento vino la coli
sión, en la que el camión arro
lló todo el lateral del autobús 
con el contenedor”.

Ís

En el accidente en Jerez de la Frontera (Cádiz), fallecieron seis personas.

mpLeosuBii 
cosa ^

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Eduardo Serra, 
y los integrantes de la cúpula 
militar, asistieron ayer al fune
ral celebrado en la base aérea 
de Torrejon de Ardoz por el 
capital Juan Manuel Palau 
Benlloch, piloto del avión 
“F-5” que se estrelló el lunes 
en Los Montes de Toledo.

Acompañaban al ministro el 
jefe del Estado Mayor de la 
Defensa, Santiago Valderas; el 
del Estado Mayor del Aire, 
Juan Antonio Lombo y el del 
Ejército de Tierra, José Faura.

La misa se celebró en un 
hangar en el que se encon
traban los compañeros y fami
liares del piloto que acompa
ñaban a la viuda del capital 
Palau.

Se da la circunstancia de que 
ese hangar está adscrito al 
Centro Logístico de Armamen- 
to y Experimentación 
(CLAEX), donde prestaba sus 
servicios el militar fallecido 
esta semana.

José Olmo agregó que “el 
pico del contenedor se metió 
en el autocar, provocando los 
peores daños a los chicos que 
iban en esa zona”, dos de los 
cuales, Mercedes Sánchez y 
Angela Bellido, resultaron 
muertas.

Respecto a la pericia que se 
le atribuye por haber evitado 
uná tragedia mayor, el conduc
tor del autobús señaló que “me 
pude defender y con suerte 
paré el autobús evitando que 
volcara, a continuación me 
bajé del mismo y me caí, y 
ya sólo recuerdo que me reco
gieron los guardias civiles y me 
trasladaron al hospital”.

No obstante, explicó que lle
vaba diez años haciendo a dia
rio el trayecto Lebrija-El Cuer
vo-Jerez, y que los niños que 
llevaba al Instituto “confiaban 
en mí”, ya que a muchos los 
conocía desde hace cinco años.

Ese es el caso de las dos 
jóvenes muertas, a las que José 
conocía “como la palma de la

mano”. Su muerte, aunque 
también lamenta la de las otras 
cuatro personas que viajaban 
en el furgón Mercedes Benz, 
le ha producido una enorme 
pena e incluso confiesa que ha 
pasado una “noche malísima 
acordándome de las dos chicas 
que fallecieron”.

En cuanto a la posibilidad 
de evitar la tragedia, José indi
có que “si el camión en vez 
de adelantar en la curva, lo 
hubiera hecho en la pendiente, 
lo habría visto y no hubiera 
pasado nada, pues hubiera 
podido esquivarle y todo 
hubiera quedado en unos insul
tos mutuos. Pero es que no 
me dio tiempo, al echarse enci
ma mía en la curva”, aseveró.

“Creo que el alertar a los 
chicos con un grito desafortu
nadamente sirvió de poco en 
este caso, porque la mayoría 
iba durmiendo en el momento 
en que se produjo el acciden
te”, añadió.

Cuatro de ¡os heridos, 
graves tras ser operados

Tres de los doce heridos en el accidente múltiple registrado 
el pasado martes en Jerez, ingresados en hospitales de Cádiz 
y Sevilla, se encuentran en estado reservado después de haber 
sido operados ayer de madrugada, mientras que un cuarto, 
intervenido horas antes, sigue grave, según el parte médico 
difundido ayer por la mañana. Estos pacientes son Manuel 
Mateo García y Ernesto Jarana Gómez -los dos en coma tras 
el accidente- de los que los médicos no han especificado si 
salieron del coma después de la operación; y José Manuel 
González Arriaza, con pronóstico reservado. Tmbién está 
ingresado, en estado grave, en la UCI del Hospital “Puerta 
del Mar” de Cádiz, Alejandro Jiménez, que había sido operado 
en las últimas horas de anteayer por la tarde, informó a Efe 
el Centro de Emergencias de la Junta de Andalucía en Cádiz. 
El resto de los heridos, en situación estable dentro de la 
gravedad, siguen ingresados en este hospital, en el “Virgen 
del Rocío” de Sevilla y en el Hospital General de Jerez de 
la Frontera (Cádiz).

Cruz al Mérito Aeronáutico

Al concluir el acto religioso, 
el ministro se aproximó a la 
viuda para consolaría y hacerla 
entrega de la Cruz al Mérito 
Aeronáutico con distintivo 
amarillo, concedida a título 
póstumo, así como la bandera 
de España que cubría el fére
tro.

Tras el funeral, los restos del 
capitán Palau fueron traslada
dos al cementerio madrileño 
de La Almudena, para ser 
inhumados.

El Servicio de Búsqueda y 
Salvamento (SAR) localizó el 
pasado lunes los restos del 
“F-5” del Ejército del Aire 
desaparecido el día anterior en 
una zona agreste de Los Mon
tes de Toledo, así como el 
cadáver del piloto, de treinta 
y dos años de edad, que per
tenecía a la treinta y nueve 
Promoción de la Academia 
General del Aire.

RESIDENCIA PRIVADA DE LA TERCERA EDAD

SANTA TERESA
Frente al Parque de Albacete 

VALIDOS Y ASISTIDOS - CENTRO DE DIA - ASISTENCIA SANITARIA 
COCINA PROPIA - AMPLIO SALON REUNION CON T.V. 

AMBIENTE FAMILIAR - AIRE ACONDICIONADO CALEFACCION 
SAL7\ DE VISITAS - PLAZAS LIMITADAS 
■MMCPIRTil nPCRTUÍin

INFORMACION:
RESIDENCIAS GERIATRICAS DE CASTILLA-LA MANCHA, S.A. 
TELF. 50 23 97 C/ CUENCA, 5 - BAJO 02002 ALBACETE

c Gimnojio
ESCUELA 

DEPORTIVA* PMAS
C/ San Antonio, 7

Teléf: 21 86 21 
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

De tunes a Jueves:
Tu desayuno, tu caña, tu aperitivo, tu café.
De Viernes a Domingo:
Tu bocata, tus dardos, tu cubata y...

“TU PARTIDO VIA DIGITAL
No busques MAS. LO TI€N€S TODO €N: Moría Morín, 31 - ALBACne-

BAR
MARIN 31

CADENA DE SUPERMERCADOS

NECESITA CUBRIR LOS SIGUIENTES 
PUESTOS DE TRABAJO

SRA/SRTA: RESPONSABLE DE COMPRAS- (CON EXPERIENCIA)

“ / ” : ” DE CARNICERIA- (CON EXPERIENCIA)

“ / ” : ” DE CHARCUTERIA- (CON EXPERIENCIA)
“ / ” : ” DE DROGUERIA-PERFUMERIA- (CON

EXPERIENCIA).

INTERESADAS LLAMAR AL TELEFONO: 24 80 82
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Rato dijo que el mayor dinamismo 
de la actividad (con un crecimiento 
del 3,7%) no provocará tensiones 
en los precios, cuyo aumento se 
estabilizará en torno al 2% ion

Aboga por flexibilizar el funcionamiento de ¡os mercados

Rato anuncia 370.000 
empleos nuevos en 1998
El vicepresidente segundo 
del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, 
avanzó ayer que en 1998 se 
crearán 370.000 puestos de 
trabajo netos, más de 50.000 
sobre la anterior previsión, 
lo que supone que el empleo 
crecerá al 2,9 por ciento 
(frente al 2,5 por ciento 
inicial).

MADRID. (Efe).- Rato 
-que compareció ante el Pleno 
para informar sobre la conver
gencia europea- explicó tam
bién que el mayor dinamismo 
de la actividad (con un cre
cimiento del 3,7 por ciento) no 
provocará tensiones en los pre
cios, cuyo aumento se estabi
lizará en torno al dos por 
ciento.

En su exposición, en la que 
agradeció el consenso social y 
parlamentario sobre la integra
ción en la UEM, explicó que 
haber llegado al euro supone 
haber cumplido un objetivo 
“pero ni mucho menos es la 
meta final , por lo que abogó 
por mejorar y flexibilizar el 
funcionamiento de los merca
dos para elevar el potencial de 
crecimiento, es decir, por 
actuar desde el lado de la 
oferta.

Explicó que hasta hace dos 
años en España “se había des
perdiciado mucho tiempo” y 
“se daba por supuesta nuestra 
incapacidad para formar parte 
del euro”, y añadió que el 
Gobierno del PP dió un giro 
a esta situación, apostando

Piqué confirma la privatización de 
de Endesa en mayo o junioun tramo

BARCELONA. (Efe).- El 
niinistro de Industria y Ener
gía, Josep Piqué, confirmó ayer

Barcelona la disposición del 
Gobierno de privatizar un tra- 
^0 significativo del capital de 
Endesa en la segunda mitad 
del próximo mes de mayo o 
principios de junio.

Piqué, que participó en la 
capital catalana en la presen- 
^ción del Libro Blanco de la 
Gestión Medioambiental en la 
Industria Española, señaló que 
para ello será necesario el pro

El vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de Economía, Rodrigo Rato.

■N*> >

decididamente por el cumpli
miento de los objetivos de con
vergencia, en lugar de la nego
ciación política para conseguir 
el ingreso.

El euro -añadió- no es un 
fin en sí mismo sino la vía para 
elevar la calidad de vida de 
los españoles, potenciando la 
creación de empleo y su pros
peridad.

El vicepresidente segundo 
dijo que la credibilidad del pro
yecto europeo radica en su 
carácter duradero, como lo 

nunciamiento de la Sociedad 
Estatal de Participaciones 
Industriales. (SEPI), que posi
blemente en su consejo de 
administración del próximo 
viernes tome una determina
ción al respecto.

“Entiendo que hasta pasada 
la Semana Santa, si el proceso 
sigue su curso, no correspon
derá elevarlo al Consejo de 
Ministros, pero si queremos 
mantener ese calendario debe
ríamos estar en disposición de 
tener los temas resueltos ante 

demuestra el hecho de que la 
mejora de los déficit públicos 
ha sido producto de actuacio
nes sobre el gasto y no de la 
mejor evolución de la eco
nomía.

Destacó que el euro será la 
moneda que represente a un 
porcentaje mayor de la renta 
mundial-, y una divisa de reser
va frente al dólar y al yen, 
que dará a Europa un peso 
específico en el ámbito inter
nacional y le permitirá actuar 
de manera autónoma con res

la Comisión Nacional del Mer
cado de Valores hacia finales 
de este mes”, dijo el ministro.

Piqué reiteró asimismo la 
intención del Gobierno de 
fomentar las privatizaciones de 
empresas públicas durante este 
año -desde el verano de 1996 
se ha privatizado una media 
de 1,5 empresas al mes- y cen
trar este proceso en los asti
lleros, Iberia, la electrónica 
Indra o la empresa de defensa 
Santa Bárbara. Josep Piqué 
negó nuevamente que las pri

pecto a las políticas económi
cas del resto de grandes blo
ques, coordinando las suyas 
propias. En su repaso del cum
plimiento de los criterios de 
convergencia por parte de 
España, subrayó que el des
censo de la inflación fue posi
ble por una política rigurosa, 
por la “firme” orientación de 
la política monetaria, por las 
reformas estructurales en el 
mercado de trabajo y . en los 
de bienes y servicios y por la 
moderación salarial.

vatizaciones sirvan para enju
gar el déficit del Estado ni para 
reducir la deuda, resaltó que 
muchos de estos procesos- ya 
están iniciados y que el Gobier
no espera tener algunos de 
ellos concluidos el próximo 
verano. El ministro afirmó que 
“no hay enfrentamiento entre 
el Gobierno y el Banco de 
España” sobre los tipos de 
interés y ha avanzado que el 
Gobierno estudia eliminar el 
establecimiento de un precio 
máximo de la gasolina.

Antonio Gutiérrez 
asegura que los 
fondos del Plan de 
Empleo son 
insuficientes

SEVILLA. (Efe).- El con
sejero de Trabajo, Guillermo 
Gutiérrez, dijo ayer que la Jun
ta aplicará el Plan Nacional de 
Empleo ultimado anteayer en 
Sitges (Barcelona), aunque 
precisó que se hará “desde la 
discrepancia”, ya que con el 
reparto actual de los fondos 
se dejaría sin atender a 45.000 
parados en Andalucía.

Gutiérrez, en conferencia de 
prensa en el Parlamento anda
luz, aseguró que la oposición 
ayer de la Junta al reparto de 
los fondos para la aplicación 
del Plan Nacional de Empleo 
no se produjo para hacer “con
frontación o beligerancia” con 
el Gobierno central sino para 
defender “nuestros intereses”.

Señaló que los 270.000 
millones de pesetas con los que 
contará el Plan para este año 
son “insuficientes”, ya que, en 
su opinión, para aplicar los 
acuerdos de la Cumbre de 
Luxemburgo es necesario que 
cuente con 100,000 millones 
más, que en el caso de Anda
lucía supondrían unos 15 ó 
20.000 millones más.

A juicio de Gutiérrez, el 
Plan Nacional de Empleo otor
ga 54.000 millones de pesetas 
anuales para Andalucía, con lo 
que, si se les añaden los fondos 
adicionales, “podremos dar 
cobertura” a los 45.000 para
dos que sin ellos “se quedarán 
fuera”.

Recordó que la negativa al 
reparto de los fondos por 
comunidades fue también de 
Extremadura, Castilla-La Man
cha y el País Vasco, “a pesar 
de que el ministro dijo que 
sólo había sido Andalucía”, 
aunque valoró la “promesa” de 
negociación lanzada por Javier 
Arenas.

Propuestas

Gutiérrez dijo que el 
Gobierno sólo había aceptado 
siete de las cuarenta propues
tas de la Junta, y destacó que 
entre las aceptadas está la de 
ampliar la edad de los parados 
de las escuelas taller, mientras 
que se quejó de que no hubiera 
aceptado que el reparto de los 
fondos atienda a los desem
pleados que “cobren o no sub
sidios de desempleo”.

Sobre el anuncio de movi
lizaciones por parte de los sin
dicatos, Gutiérrez aseveró que 
se trata de una postura “ra
zonable”, ya que es un plan 
“poco ambicioso” para “cum
plir estrictamente los criterios 
de Luxemburgo con aprobado 
raspado”, y rechazó las críticas 
del ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, 
sobre que Chaves usa a la Jun
ta contra el Gobierno.
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LA BOLSA ESTRENA ABRIL EN MAXIMOS
La bolsa de Madrid cerró en máximos, acortando distancias con el 900, ya 

que el índice se apuntó una subida de 10,06 puntos, el 1,13 por ciento, al 
situarse en el 898,73, tan solo a punto y medio de de la citada barrera.

Por su parte, el selectivo Ibex 35 se anotó un aumento de 143,20 puntos, el 
1,40 por ciento, para situarse en el 10.352,30, debido fundamentalmente a la 
subida regsitrada por Argentaría y las Eléctricas.

La sesión arrancó con descensos, en sintonía con los mercados europeos, 
dió la vuelta, sobre todo la última hora, momento en el que el parqué madrileño 
aprovechó para anotarse las mayores subidas, a pesar de que Wall Street 
arrancó con pérdidas del 0,30 por ciento.

El cansancio que se aprecia estos últimos días entre los inversores y los 
ligeros recortes desaparecieron para volver a dar paso a la entrada de dinero, 
que sigue presionando con fuerza.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %

DOGI 
CATALANA OC. 
CORP.BANESTO 
AZUCARERA 
ARGENTARIA 
BO.YBEBIDAS 
EBROAGRICO. 
TAASA
GAS NATURAL 
GE.INVERSION

2.070 +270
11.300 +1.150
2.125 +210
9.990 +930
14200 +1200
7.640 +440
3.560 +200
2.640 +140
10200 +400

180 +7

+15,00

+11,33
+10,97
+1026
+923
+6.11
+5,95
+5,60
+4,08

+4,05

PICKING PACK 

BO.RIOJANAS 
N.MONTAÑA 

BANESTO 
BA.CEN.H.D98 
TUDOR 
LASEDAB.B 
EPPIC
TUBACEX EN 98 
MARCO IBERI.

107 -9
2.325 -195
254 -18

2.250 -140
117 -7

2.400 -110
990 -45
137 -6
460 -18

3.080 -120

-7,76
-7,74
-6,62
-5,86
-5,65
-4,38
-4,35
-4,20
-3.77

-3.75

1^1 MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Intermediario N« Títulos Pts.(Mill.)
BANESTO 
B.SANTANDER 
IBERDROLA 
TELEFONICA 

ENDESA 
BA.CEN.H.D98 
ERCROS 
PICKING PACK 
TUBACEX 
EPPIC

5274.837
4.507.456

4.369.152
3.828269
2.835.954
2.789.452
2.659238
2.437.529
2.072.669
2.043.088

Merrill Lynch
Argentaría Bolsa
B.S.N.
Central Hispano
Benito y Monjardín
Ahorro Corporación Finan.
BBV Interactivos (Bil) 

Asesores Bursátiles
BBV Interactivos 
Deutsche Morgan Grenfell

8218.755
9.554.849

6.986.495
7.722.405

5.085.353
6.644.148
3.805.381

3.756.038
2.908.101
2.362.975

45.916
45.658

33.282
29.765
20275
19.329
15.568

13.079
10.458
9.470

>

1/4/98
MERCADO CONTINUO

Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 9.060 9.990 +930 10.000 8.910 6.065
1.000 B.BEBIDAS 7200 7.640 +440 7.880 7.190 28.484
100 BARÓN DE LEY 3.915 3530 -85 3.970 3.805 32.240
100 BO.RIOJANAS 2.520 2.325 -1’95 2615 2290 96.132

1.000 CAMPOFRIO 13.360 13200 -160 13.550 12.830 3.062
100 ÉBRÓ ÁGR. 3.360 3.560 +2ÓO 3.580 3.400 56.383
500 EL AGUILA 1.550 1.^ 1.565 1.510 49.095

1.000 KOIPE 12.950 13200 +250 13.490 12260 2.354
500 PULEVA INDUS 6.080 6.150 +70 6.250 6.000 226.052
500 TABACALERA 17.620 17.700 +80 17.750 17.560 165.205
100 ...yASCOfAN.................... 6.^ .-.6-600... ........ +1.00. ..........,6210.......... ....57,897.........

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 13.000 14200 +1200 14290 13.070 1.451.836
500 B. ALICANTE 3.305 3.3rlO +5 3.350 3.300 6.255
500 B.ANDALUCIA 36.500 36500 36.550 36.500 37

1.000 B.ÁTLÁÑtíCÓ 6.^ 6.250 -50 6.320 6.170 '12O6

260 B,BÍLBAÓ-VIZ 7.370 7.520 +150 7.520 7290 2.019.847
5.Ó0Ó B.CASTILLA 141.300 141.300 137.000 137.000 10
250 B.CENT.HISP. 5.030 5.050 +20 5.050 4.95<T 1.186.339
100 B.COMMÉRZBAN 5.760 5.760 5.84Ó 5.600 360
500 B.CTO.BALEAR 13.120 13.120 13250 13.000 815
500 B.GALICIA 28.890 28290 29.000 28.990 10
500 B.GUIPUZCOANO 8.150 8.110 -40 8.150 8.100 1.458
SOO B.HÉRRÉRÓ 15.7ÓÓ 15.700 a Í6.ÓÓ0 15.7ÓÓ 191

1.000 B.PASTÓR 18.890 18200 +10 18.940 18.700 10.052
125 B.POPULAR 15.170 15240 +70 15240 14.960 303.583
250 B.SAÑTANDER 7.820 7.690 -130 7.800 7.'650 4.5Ó7.'456

500 B.VALENCIA 4.340 4.370 +30 4.450 4.315 53.902
500 B. VASCON IA 21.000 21.000 a 22.000 20.350 131
500 B.VITORIA 3.730 3.730 a 0 0 0
^' B,ZARÁGÓZAÑÓ 5.700 ' 5.700 a 5.710 5.600 9255
400 , BANESTO 2.390 2250 -140 2.405 2250 5274.837
500 BANKINTER 11.100 11200 +200 11.300 11.000 85.2^
250 C.MAPFRE 5.880 5.900 +20 5.950 5.800 103.630
100 ÁGF Ú.FÉÑIX 2.^ ¿540 +5 2565 2.535 90.302

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 7.690 7S00 +110 7.800 7.610 166.720
1250 CANTABRICO 7.650 7.620 -30 7.650 7.550 68.034
800 E.VÍESGO 620Ó 6240 +40 6250 6.130 22^

200 ENDESA 3.775 3260 +85 3.880 3.725 2.835.954
i.ooo ENHÉR B 3.660 3.990 -70 3.660 3.51'5 6.36Í

600 FECSA 1.630 1.^ +20 Í.650 1.600 277243
500 GAS ÑATÚRAL 9.800 10200 +400 10200 9.620 271.656
500 IBERDROLA 2.385 2465 +80 2.465 2.385 4.369.152
500 EL.R.ZARAGOZA 7.100 7.150 +50 7240 7.070 40.533

3.Ó00 SAL.NANSA 13.800 13300 a 14.Ó0Ó 13.900 9Í

500 SEVILLANA 1.860 1.880 +20 1.905 1.850 414.446
500 U.E.FENOSA 2075 2150 +75 2150 2035 1.024.432

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 970 990 +20 1.020 960 935.872
500 FILO 765 772 +7 790 772 245.197
500 INM.METROVÁC 9.450 9.440 -10 9.500 9.360 61231

1.Ó0O PRIMA IÑM. 1.845 1320 -25 1.875 1.800 1ÓO.^

100 SOTOGRANDE 530 533 +3 535 520 451.372
500 ÜRBÍS 2.495 ¿410 -85 2.495 ¿370 182.831
500 VALLÉHÉRMÓSÓ 6.070 5.900 -17Ó 6.090 5.860 186.798

LOM IÑM.ZABALBUR 2.310 ¿375 +65 ¿^ ¿340 161.746
OTROS SERVICIOS '

100 A. DOMINGUEZ 5.330 5.450 +120 5.480 5.330 92.457
100 CONTINENTE 3.710 3.740 +30 3.750 3.640 175231
100 CORTEFIEL 3.775 3.720 -56 3.800 3.695 162.709
100 DOGI 1.800 2070 +270 2070 1.^0 385.972
350 FINANZAUTO 2.110 21M +8Ó 2270 2.CSO '34'^

500 GR. ANAYA 5210 5.170 -40 5.400 4.935 5.329
250 MAPFRE VIDA 7.720 8.010 +290 8200 7.740 11,181
10Ó MIDESÁ 3200 3.080 -120 3.195 3.030 80.014
25 PICKING PACK 116 107 -9 116 1(6 2.437.529
500 PROSEGUR 2.020 2030 +10 2.040 2.005 26.702
100 PRYCA 2.900 2995 +95 2.995 2.885 212.551
100 SOL-MELIA 7200 7.370 +170 7.370 7.170 136.119
100 TELEPIZZA 23.150 23.100 -50 23.690 23.000 26.872
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Nom. Valor Anterior último Dif. Máx. Mín. Volumen

CONSTRUCCION

S’r

10 AGROMAN 1.450 1.400 -50 1.490 1.400 304.128

500 C.PORTLAND 10240 10250 +10 10.300 10240 7.463

1.000 CQN,YSERy.(ACSJ 5.690 5.720 +30 5.730 5.510 848.977—_B,B ^BB“AA AaA^^^ B^A^B,^B Ba*^*^* *A*aAa® •a^A^aA Aa^.BaA Aa^^^a* *A*.^'a® AaAaAa" B^BjB J— 'B_B_C^ b_b,b,b AJABK.B AbAbBbB _A^^K.B b,a_b_b AbA*AB.AbB.BAA BbAbBbB BbAbIAjB ABA.B^B ABjBbB BjA^AB A^^AB A.ABAB “bAB»
100 CÓNST.LAÍN 470 467 -3 485 460 1.525.945
500 CRISTALERIA 14.000 • 13.750 -250 13.800 13.730 19.381B*B*B W-B B-B-Ww A-W-pr-B- B*WV-^“B*»“WBB*W-B-iB-B“,B'b—A-A>,“A*B-A-A*A *W-WAAa“# « AB'W*,^1P-A*A-AAB'<A*-A“A“A'A'A'<'AAB1A^^

• 1.000 DRAGADOS 5.170 5.250 +80 5.250 5.130 282.858BBBB bBBBBAbBbBBBAbB_BABAbBbBABBbB. .AB. ABSB"— BBBBBbbbB—a-b-bBa—B—a'b*-b“ABb'^“b“b“bBbBbAbBb-B-B-a“a'B*A“w“B“bBB“A.A—W-a-A-a-a-B-B-a-a'^A-a'*«~«BbB^^^BbAwBbA^b^.aBp'B^'«AB>^A^AP*W>B^^V*^VA*WBb.^b. . ■ aBbABABA A JABABAJAA JA A B.JIbBbA.BA^^
500 FCC 8.300 8.060 -240 8.300 7.950 108.133
500 FIÑ.MÍNERÁ 3.C«Ó 3.080 = 3.100 3.035 22.721

1.000 GRUPO ACCIONA 31.600 31410 -190 31.850 30.900 11.872
1.000 HiSALBA 2.825 2.800 -25 2.800 2.770 8.745

500 HUARTE 852 848 -4 870 840 515.506
25 LAFÁRGE 13.900 13900 = Ó Ó Ó

500 OBRASCON 1.495 1.480 -15 1.545 1.460 96.486
500' PORTLAND V. 17.990 18500 +510 18.500 17.990 18.415

1.000 UNILAÑD CÉM. 12.710 12900 +i¿ 13.000 12.810 1.135
500 URALITA 2.110 2.110 - 2.110 2.075 325.181
¿30 VÁLEN.C.P0R. 3.325 ¿¿ó +'5 3.¿d 3270 .19.192-B%B%B.AB.-B“B-B-B"B“b"B“B"B"A^-B"BBBBB“w“AV^B-B“b—b-bBb-bBbBbBbBb-b-B-bBbBbB ^WWSBA^BSr^B%^B^A,Al^*A^- a+B*b.^bAB>b^bAbBi^V,^WAbI^b^b^ ABABA JA AB A JA AbA ABA Bb—B—bAJA*-
500 VIDRALA 7.650 7.560 -90 7.800 7.550 14214AA.A.A.A>-A.A,AA« A.AA A A AbAA « A.A A> .* • -.A.A AAA_AAbAA.AA,A.A.A.B.BaAaB.AbBaA.B.BbB_B.AaA.B.AbA.A.AaA.BaB..B,A,A,AaB,A.B..BaBaB.B_..B.B_B-B.B_.aBJ«aA,.BA.A.A.AAA.A.A.ABAA.*aA-A.>.ABABbA.A.A.a».A».A.A.BuA.A. .,BbA,AAbAb«,B,B.AA,A.B.A,AB A-AB-a

METAL / MECANICA

1.000 ACERALIA 2210 2175 -35 2225 2.150 268.315
1.000 ACERIÑOX ¿.700 ¿900 +200 26.090 ¿.510 40.871
500 AMPER 4.100 4.090 -10 4.120 4.050 77.375 _
500 AST.ZINC 2.515 2.475 -40 2,525 ¿450 241.164 _
500 AUX.FERROCAR 6.440 6.300 -140 6.500 6.300 12.473

1.000 AZKOYEN 22.800 22600 -200 22.950 22.510 2.552
1.000 CITRÓÉÑ HISP Í7.ÓÓÓ 17.030 +30 Í¿¿0 izóió 7^

1.000 DIMÉTAL 225 225 - 0 0 0
500 ESP.ZINC 1.490 1.465 -25 1.495 1.460 61.939
500 N.MONTAÑA 272 254 -18 278 254 1.545.738b' A a*Ab A Aa-bA aABb A 'A B-A A AA A W“Wb“A BBWB-A AA*b"A * A A-A A Wa A BBAA'A A v-A-A W**A-A AAbABA ÉBAJ-A-A B BBA BABa^A V * A —

1.000 NICO.CORREA 12.000 11970 -30 12.800 11.670 11.931A“a" "aBa.a.a ^aaJa^ A_.^.BaB a.BBB^.^^AA>*,B_ABAB B_ABAB AJBjAB ^ABA^ ABABAS ABABAB, AABA^ AJA BAB-^ABAB, A-ABABb^JABAA AB
93 TUBACEX 460 469 +9 473 459 2.072.669M-tL^ A B A B BBBB BBBB BBBB b b b B BBBB BBBB BBBB AJAAA AAbAA BBBB B B b b ,. A B B BBBB A B A B BBBB BBBB b A b b a B b b A-B B B A B B B B B B A ABBA A_A_A_A BBBB B B B b B B B B b b B a b A A B BBBB A A BAA A A A A A A A A A A A A AJAJUB BbUBUB A A a a A_A_A A

500 TUDOR 2.510 2400 -110 2.595 2.400 9.078
100 VOLKSWAGEN 120.000 120.000 120.000 116.100 70

1.000 ZARDOYA 5.690 5.590 -100 5.600 5.520 19.495 _

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 2.600 2700 +100 2.700 2.550 321235 _

1.000 AUMAR 3.305 3260 -45 3.305 3.230 280.438
500 EST.SUBTERRA 4250 4250 - 4250 4205 2.250 _

1.000 EURÓPISTÁS 1.345 1.360 +15 1.370 1.350 92.457
250 IIBERP1STAS 3.645 3.740 +95 3.840 3.680 19.800, BBBB B B B B A A I BBABABBAB B A BABBABAABBA AAAAAAAAAABAAA  B A B A b A AB A B A A A A B A AA A A ABABBABABABB A A A BABA A BA A ■ A_B_B.A A A —
500 RADIOTRONICA 4.735 4920 +85 4.945 4.735 36.779
500 TELEFONICA 6.920 7.050 +130 7.090 6.880 3.828269 ...

INVERSION MOBILIARIA

500 CORR 1.315 1.315 = 1.340 1285 259.934
1.000 COR.ALBA 21.320 21.190 -130 21.300 20.810 26.677 _
500 COR.BANESTO 1.915 2125 +210 2.150 1.940 75.662
500 D.FELGUERA ¿065 2.035 -30 ¿075 2.030 1¿.1¿ .

500 DINAMIA 2.865 2870 +5 2.870 2.800 62.313 ...

250 GE.INVERSION 173 180 +7 180 170 128.886 _
500 IND.BESOS 3.720 3.700 -¿ 3.700 3.590 3-065

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO 2.375 2350 -25 2.395 2.315 99.432, A A A A_A,A , A,A_A,A B B A A B B B A A A_*. * *.+ A.BJUA.A AA.V A A A A B B A A A A AAAAAABA ABA BB B A A B ABA A BB_ B ABA A B A B AA AlABABAABA aABBBaabAAA A_A 1■ ABBABABBBABABAAAAAAAAAAAAaBBBB IAABAAAAaaAABAJAA A BB-
1.625 BPOILESP. - - - -

1.000 CARBUROS 6.940 6950 -90 6.990 6.800 1.300-B^Ba-B-BBA^a-A A.-B* _-A ABB-_“a^A*.^a“A-WBBABAjABABA ABAJABA ABABAB.ABABAB-_ABABA  ̂AjABA^ ABAJABB A AAA^a^j^B^BAJABABA^b^jABAB^^
500 CEPSA 5.900 5.760 -140 5.890 5.700 25.932*bBb“ *-+/*bB B^B^^B** BIABABA B,BbB_B Bw^A^ ^BbBaB B^BaB^ I^BA^# 'BB^^B. A,^BaB Ab^^A •b'^BaB BaA^*^.Ba^>^A. AaAXA A.XAB..B baba Ba•A—BaB A ABaB B. ABA B AA BB B B.BB B. ABA BB ABABBABABABB ^ABAB AaAAB A A AB ABABA'ABAB* A,ABAA,AbAbBbB AbABAjA A ABA ABAJAB BABA A_AJUA. U>-J^*-
500 E.ARAG0NESAS 1.405 1.390 -15 1.425 1.380 292.942 .

1.000 ENCE 2.905 2850 -55 2.950 2.825 117.415
500 EPPIC 143 137 -6 160 131 2.043.088
60 ERCROS 227 222 -5 228 222 2.6592¿

■ — B B B B B B B B B B_A A A B A A BaA A ABABA abbAbbAB BABA ABABABBB ABA BBBB. . A B B A. A B_AA A A AAAAB A.Bk_a A AJAIBBBBBBBBBBBBBABB BbbbBBBBBBBBBBb BABABAABBBABBBA.. . . AAAAAAAAAABAAA Ab*-BB—
1.000 GR. FOSFORERA 465 460 -5 466 465 97.435 ..
100 IBERPAPEL 2.475 2445 -30 2.530 2.415 34.833
500 PAPELERA ESP 83 83 - 0 Ó 0 ABA
500 REPSOL 8.010 8.000 +80 8.090 7.950 1.026.5¿ ..

A A A A A A A AA A A A ,AAAABBBBABBBBBBAABAAABAAAAABABBBBBBBAABAA aaaaaababaaabbbbaAabaa A,A AAAABABAABbAAB bBb aba AAAAAABA AAAAAAAAAAABAAAB B B A A ABB BBBAAAAAAA
500 SARRIO 740 740 - 0 0 0
500 SEDA BARNA. 1.035 990 -45 1.035 981 369.425
500 SNIACE OR. 444 430 -14 449 427 924.191
500 TAFISA 2.500 2640 +140 2.650 2.475 177.810 ..
500 UNIPAPEL 5.370 5.300 -70 5.530 5.150 18.707

Fuente;lnfoboísa ___

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

«ICOW DE ACCIONES |«PROGRAUA DE GRAFICOS EN TIEUPO REAL |VIA SATEIITE| 
♦ ♦ FUIURO SOBRE IBEX-JS V SOBRE BONO NOCIONAL MERCADOS NACIONALES E HERNACIONAIES
H OPCIONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3* PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

www.redestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapital@mx3.redestb.es
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INDICES TIPOS DE INTERES

Valor_____________ Anterior_________ Último__________Dif/Cier
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AUMEj^ACidN. " 
.■B.AN,CÓS/FINAN. * 

COMUNICACION

?."j-^.Í.78‘"" 

"970,83
■■■1^1.2,15....

98956

' +9,29 '
"" +10^7 '"7

+18'73

CONSTRUCCION 1.160,42 1.153,31 -7,11
ELECTRICAS 872,64 89420 +21,56
CART/INVERS . 735,70 729,97 -5,73
‘P'ÉTRÓL/QUIMI

616,76 61828 +1,52
MÉTAL-MECAÑÍ. 41254 409,16 -3,38
OTRAS ÍÑD.SÉ. 183,54 184,40 +0,86

2 Meses 7.1 4.39

Plazo Anterior Ultimo

MIBOR

1 Día 4.‘87

1 Semana - 4.87

2 Semanas 4.‘83

1 Mes 4'.'84

2 Meses - 4.‘73

3 Meses - 4.'^

6 Meses - 463

9 Meses - 4.45
iÁño - 4.^

Plazo Importe Último

LETRAS

1 Día 255.5 453

2a5 Días 1.5 451

1 a 7 Días 17.0 4.48

15 Días 0.1 4.48

1 Mes 5.9 4.46

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,880 84,860 -0,020 1/4/9818:59

PTA/LIBRA ESTERLINA 263220 263,070 -0,150 1/4/9818:59

PTA/FRANCO FRANCES 25,343 25,325 -0,019 1/4/9818:59

PTA/FLORIN HOLANDES 75,333 75,300 -0,032 1/4/9818:59

PTA/F.BELGA(100) 411,625 411,461 -0,164 1/4/9818:59

PTA/ECU 168,850 168,834 -0,016 1/4/9818:59

PTA/E.PORTUGUES(100) 82,913 82,848 -0,065 1/4/9818:59

PTA/DOLAR US. 156,780 157,340 +0.560 1/4/9818:59

PTA/CORONASUECA 19,627 19,578 -0,049 1/4/9818:59

PT A/ VEN JAPONES 1.180 1,177 -0,003 1/4/9818:59

MARCO A. / DOLAR US. 1,847 1,854 +0,007 1/4/9818:59

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago_________

B. Alicante Acta, 97 70,00 52,50 31 -mar-98

BCH Comp,97 35,00 26,25 31 -mar-98

Acerinox Acta,97 100,00 75,00 1 -abr-98

B. Popular Acta, 97 74,00 55,50 1 -abr-98

Fi. Ponferrada Com,97 100,00 75,00 1 -abr-98

Mapfre Vida Acta,97 19,00 14,25 1-abr-98

Bankinter Acta, 97 62,00 46,50 4-abr-98

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent,% Participes

F.I.A.M.M.
'ÁB.'DINÉRPL 203,82928 24218 +0'84 12.122

ÁHÓRRÓ'CO.DI 189,578,11 4.374 +0,85 951

ARGBEXDINER 179,357,52 136.481 +0,78 34.455

ARG.FONDIRÉC 192,749,95 59.792 +1,03 17276
ARG.PÓSTALDI 257,886,17 471.000 +0,75 149.018

BBV DINERO 272,728,74 492.313 +0,98 67.657

BETA-DINERO 209,480,67 15.098 +0,97 Z720

BROKERDINER 215,626,33 5,917 +0,72 1-073

BSN DINERO 256,4^,12 118.899 +0,93 9.256

C. MURCIA DI 9.410 +0,83 2.969

cáváldíné'r 220.94628 161.645 +0,77 68.7^...............

CITIMÓNÉY 187,647,06 55.189 +0,77 14.303................
DB DIÑÉR 168.678,8'1 126.845 ^,90 26.097.......... .....
DÍNÉR BM 206241,37 17.161 +Ó.95 3,685................

PiNERATLANTI____ ____ 

DINERCOOP

...................213.1^,71

............"”l'62.'301,83

587j¿ 

43.'557

+'¿.81.......... _________ 16.153 ________

13261
DINERKOÁ 158.686,77 22.'32¿ +0,90 5,369
EUROVALÓ.III 227221,87 519.775 +0,96.......... ^.465...............

FONDIÑ.CÁSTI 132.824,79 2.459 +0.81 7^

FONDMADRÍD 224.136.98 28O.7^L.. +0,82 87.389 ............
IBERDÍNERÓ ’22’5.5K.98 202.060 +0,77 ^•819

_ — - — — — a— — — —BAA—a a^*a * & ■ A A +0,88JP MORGAN DÍ 262.072,73 12.523
^2

PRIVANZA DIN 922.444,97 57.041 +1,0'4 4233

¿§d!£LE'AM!L.....................

santanpTmon/___
URQUÍjo^lNE“...................

2292^,71 
; 136.643^7 "^32.7^,^"

+0¿1

+0,80

_+0.89 9,309
:^RÁp1ÑER____________ ___________ 2^.679.65^ aa-aa Í^i^S

F.I.M.

A.B. RENTA 2,348,83 10.333 +122 1.729

AH.CO.ACCION 3,123,87 48214 +33,73 15.669

AH.CO.DIVISA 1,783,10 10.042 +1421 2.333

AH.CO.R.FIJA 1.787,54 18.474 +1,75 4.646

METALES PRECIOSOS

_____________________________ Anterior_______ Med.Ses._______ Dif/Cier
MADRID
‘Oromanüf.'(pta/gr)..................1*663^.............. 1.667'85...................23'90"
'pÍate(pte/Í^)...............................43'.^',b................ ‘43'050,’o’.................. ^10,00'

'piatino'('p'ta/g'r)............................3.056'Ób................ '3'061'00.....................+'5,00 "

Paladio ('ptá/gr).......................... '¿'¿¿¿'sÁ'". ..........'¿.'¿22^84........................ '-......

3 Meses 05 4.32

6 Meses 0.9 4.13

1 Año 1.0 4.12

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 157.8 4.52

2a5 Días 9.0 4.50

1 a 7 Días 05 4.47

15 Días 0.1 4.47

1 Mes 02 4.60

2 Meses 05 4.30

3 Meses 3.5 428

6 Meses 32 4.18

1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL
—________________ Valor
¿CK

Sniace 
i^uteva

Propor. Pr. Emisión Desembolso

....1P°L?................ Ja^’0<^ 4000,00
lEÍXá_______ fS^ÍÍZ .................5Ób,'óo'

—ifiSíZ_______i^’Ssí ................... 0'00..........

Plazo Suscripción 

18/03/98317/04/98 
....... ...,3^0/03/98a30/M/98'

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

____________ Valor
F. Feb.98 IBX Fut.
F . Abr.98 IBX Fut

Anterior Últirno Dif. Máx. I Volumen

’S
 I 0 10273,00 19,00 10.347.00 10.154,00 26.917

Valor

W
^^
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 p

Si
 

iC
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O
Di
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jZ
: 

®
 !°

^

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior Último 

10629 

109,49

Dif. Máx. 1 Volumen

- p,.í^777/:?77™v™__________555;^___________ -0.07_________ 109.01
-"-^^r^^-^^^^ y Realizada por Invercapital Mancha. Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta CapÍtaíS.V.B. S?A.

108,83 -0,07 108.68 89.966

ALMAGRO DIV. 128,91522 1255 - +3,32

ALMAGRO VALO 248217,95 6,810 +29,88 490_________

ARG.BEXBOLSA 522556 18,003 +37,00 5.242

ARGEN,GLOBAL 1553,08 86,346 +6,79 17.854

ARGENT,RENTA 1.37351 31,628 +1,00 640

B,I,MULTIFO 1.827,91 1,521 +2,27 312_________

BBVAHORRO 1.617,45 136,402 +1.48 32.507

BBVBOLSA 3.817,52 39.727 +39,42 11.475

BBV DIVISA 2.45226 13.335 +4.58 2.706________

BBV RENTA 2.388.99 383.777 +1.11 73.339

BETA ACCS. 24.408,76 8.183 +36,52 932

BETA ACTIVOS 109.019,21 448 +1,21 179_________

BETA REN, PLUS 1.13950 3.848 +7,86 521__________

BETA REN,DIV 1.256,38 15.643 +2,89 194

BETA VALOR Z757,41 8.556 +17,96 1.^

BETA-CRECIMI 21.973,90 4.296 +29,91 652

BETA-RENTA 2.347,78 3.495 +1,54 481

BSN ACCIONES 5.477.82 85274 +3753 11.474

BSN GLOBAL ......................................Í.^3.M '2'328'6 +1.79 3.512
BSNINVERSIÓ .. .............. i.798-70' '74.526 ZZZZ.íi^j'^
®ftJA.My9£!A____ 
CEC^B0l^_.. 

dbgloba'l 
a^S^RÍT-S-RV_____

?P'ñ6c'c^m722Z 'fo'ñdo'á'tlánti

1.^2.59_____

______1.-26075............

__________221647

' '2’53'1.73

^156_____

_____19213 ¿ .

ZZZZ...^.
"66.621

iP^ZZZZaZZZ

ZZZZZ^ál___ ^ZaJ 
+¿^.ZáZZ..Z..

ZZZl^ZZZZZZ 
2.317

aZjHZZZZ. 
Í6’34Í'

'RÉNTMADRÍD........ , 2.Í00.65 '29.808 +1,15 11.042
ÜRQÚIJÓ CRÉC 2.876,35 9.119 +2622 4.^

Ü'RQÜIJÓ RÉNT 327450 40283 +1-23 7.652

FONDTESORO
'AHORRÓ CO,CU 188.378,91 492.475.88 +0,93 141.751

-^^yA^TiYO?- 

BETA DEUDA

186529,72 99283,05 +0.92 24712

1.755,08 ..........8583,75 +1,35' 1.042

B,M>ONDfES 1.948,43 19.800.80 +2,1'3 5.644
'BSÑ DEUDA FÓ 1.336,31 .......... '4992.34 +0,83 1.446________

MADRID DEUDA 1.439,71 64.449,14 +1.61 17.717

SANTANDER DÑ 183,664,03 302.663.81 +0.76 •

'SANTANDER FO 1,972,55 30.018,04 +1.37

Fuente:lnfobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
■ LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION

LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR
SER CLIENTE NUESTRO. ____________________

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

L' t üivuii nnu phiiTUhÁ, u.u
SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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►
 Netanyahu indicó que “hoy mismo 

comenzaremos una campaña 
diplomática en todo el mundo para 
dar a conocer esta importante 
decisión”

A cambio de un acuerdo sobre seguridad con Beirut

Israel anuncia la
evacuación del Líbano
EI primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dijo ayer 
que el anuncio ofícial de evacuar la “zona de seguridad”, 
de unos mil kilómetros cuadrados que su país ocupa 
en el sur del Líbano, a cambio de un acuerdo sobre 
seguridad con Beirut “refíeja una intención seria y 
sincera”.

JERUSALEN. (Efe).- 
Netanyahu añadió que “hoy 
mismo comenzaremos una 
campaña diplomática en todo 
el mundo para dar á conocer 
esta decisión, y también me 
pondré en contacto con el 
secretario general de la ONU, 
Kofi Annan”.

La decisión, aprobada ayer 
por el Gabinete restringido 
para Asuntos de Seguridad y 
que debe ser ratificada el 
próximo domingo por el Con
sejo de Ministros, no incluye 
fechas para la evacuación de 
las fuerzas israelíes de la “zona 
de seguridad”, que Israel ocu
pa desde 1976. Netanyahu ase
guró que su país no pretende 
un tratado de paz con el Líba
no, que se opone a ello, “pero 
no haremos nada que pueda 
perjudicar a los habitantes en 
Galilea (norte de Israel)”.

El jefe de Gobierno añadió 

que “este anuncio es algo serio, 
no es una simple declaración” 
por lo que llamó al presidente 
del Líbano, Elías Haraui, a 
negociar.

Siria pide sanciones

Por contra, Siria pidió ayer 
al Consejo de Seguridad de la 
ONU que imponga sanciones 
a Israel, como responsable de 
la parazalización del proceso 
de paz de Oriente Medio, que 
en opinión de sus autoridades 
amenaza la paz y la seguridad 
mundiales.

“Ante el fracaso de la admi
nistración estadounidense en 
su función mediadora”, se debe 
“remitir de nuevo el proceso 
de paz al Consejo de Seguridad 
de la ONU, para que adopte 
las resoluciones pertinentes, de 
acuerdo con las normas de la 
Carta de Naciones Unidas”,

Israel ocupa una “zona de seguridad” al sur del Líbano desde 1976.

indicaba ayer en un editorial 
el diario “Al Zaura”, órgano 
del Ministerio de Defensa 
sirio.

En otro orden de cosas, el 
Ejército y la Policía de Israel 
se encuentran en estado de 
máxima alerta tras la amenaza 
hecha por el HAMAS de ven
gar la muerte de uno de sus 
jefes militares, de la que acu

san a los servicios secretos 
israelíes.

La Policía palestina reveló 
ayer que el cadáver hallado en 
el interior del coche-bomba 
que estalló hace dos días en 
la ciudad cisjordana de Rama- 
la, correspondía a Muji a-Din, 
destacado jefe militar del 
Movimiento de Resistencia 
Islámica (HAMAS).
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Agitación política en Rusia por 
el duelo entre Yeltsin y la Duma

MOSCU. (Efe).- En medio 
de la mayor crisis política en 
Rusia desde el bombardeo del 
Parlamento en 1993, el pre
sidente Boris Yeltsin y la 
Duma protagonizaron ayer un 
duelo de tanteo por el nom
bramiento de un joven desco
nocido como primer ministro. 
La mañana, cargada de tensión 
y escaramuzas, registró un 
masivo voto parlamentario 
para aplazar la ratificación de 
Serguéi Kirienko, el rechazo 
del jefe de gobierno interino 
al “chantaje” y el reconoci
miento de Yeltsin de la gra
vedad de la situación.

Tras varias votaciones par
ciales, la Duma o Cámara Baja 
del Parlamento aprobó por 323 
votos a favor y sólo dos en 
contra una resolución comunis
ta que incluye una petición al 
Kremlin para convocar una 
“mesa redonda” sobre Kirien
ko y su futuro Gobierno.

Minutos después, el Consejo 
de la Federación o Senado 
aprobó un llamamiento similar 
por 138 votos a favor, tres en 
contra y una abstención.

De acuerdo con la Consti
tución, la Duma debe estar 
compuesta por 450 diputados 
y el Consejo de la Federación 
por 176 senadores.

En una urgente rueda de 
prensa, el portavoz presiden
cial, Serguéi Yastrzhembski, 
anunció inmediatemente que 
Yeltsin se reunirá hoy con su 
primer ministro en funciones 
y con los presidentes de las 
dos cámaras, la Duma y el 
Consejo de la Federación.

La convocatoria de esta reu
nión “de los cuatro”, como se 
conoce en la vida política rusa, 
“se puede interpretar como la 
respuesta de Yeltsin al llama
miento de los parlamentarios 
para celebrar consultas”, dijo 
Yastrzhembski. La ambigüe

dad de la declaración no dio 
a entender si se trataba de un 
endurecimiento del Kremlin 
ante la rebelión del Parlamen
to o todo lo contrario.

En una ocasión parecida en 
octubre de 1993, Yeltsin disol
vió la Duma, los diputados se 
encerraron el Parlamento y el 
presidente respondió ordenan
do un bombardeo que causó 
más de 150 muertos.

El portavoz reconoció la gra
vedad de la situación generada 
tras la fulminante destitución 
la semana pasada del primer 
ministro desde 1992, Víctor 
Chernomirdin, y su reemplazo 
por Serguéi Kirienko.

Indicó que el programa de 
viajes al extranjero previsto por 
Yeltsin no cambia “de momen
to”, aunque dio a entender cla
ramente posibles aplazamien
tos.

“Pero la agenda del presi
dente está estrechamente vin-

Boris Yeltsin.

culada a la situación en la polí
tica interior de Rusia”, añadió 
al insistir en que una histórica 
visita presidencial a Japón del 
11 al 13 de este mes seguía 
en pie por el momento.

En otra inmediata respuesta 
del presidente de la Duma, el 
comunista Guennadi Selezniov 
dijo que el ofrecimiento del 
Kremlin de “una reunión de 
los cuatro no puede sustituir 
a la mesa redonda” propuesta.

Visto para 
el juicio a 
Papón poi 
contra la 
humanida

BURDEOS, 
cio a Maurice 
sunta complicid 
contra la Hur 
ayer visto para 
pués de que el 
mulara una últi 
exculpatoria y e 
rara a deliberar

En su alega 
de Burdeos (su 
cia) que le juzgi 
do 8 de octubi 
juicio más lar 
desde la post^ 
dijo: “el frío m 
ha intentado 
está profundam

Horas antes 
conozca el falle 
años, dijo con 
por la emoción 
do con las co 
una inculpaciór 
funcionarios de
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Mientras se ultiman los detalles 
para la moción de censura del 
sábado, el Albacete Balompié 
prepara el partido contra el Jerez 
intentando de frenar su caída

concluye ^Los jugadores dicen estar "dolidos'^ pero con ^anas de sanar alJerez
icana en 
insistiendo

royecto de 
le paz para

Yahaya: “Estamos
r conflictos • 1 • ^ AftEsgugando como ninos”
rancófono, Senegal!^
legó de madrugada r • j r
donde pudo darsf ^^ jugadores del Albacete Balompié parecen estar bas- del entrenamiento, con apelaciones a la unidad para tor- 

inmediato de la ^^te preocupados por la situación del equipo, que no mar una piña que no ha existido hasta ahora. Moussamar una piña que no ha existido hasta ahora. Moussa
Hoy, último día para acreditarse.

Í 

1

i que pueden tena P^^^^ permitirse prolongar su cuesta abajo si quiere evitar Yahaya, cuya reaparición es todavía dudosa, declaró ayer: 
^^Estamos jugando como niños y, aunque hay problemastes económicas cof^ pasar apuros para conservar la categoría. En esa línea 

1 la pista había mí fueron las manifestaciones que realizaron ayer después 
; en los demás aero-
• los que ha pasado 
i, y en el aire había 
or a puerto, a puer-

( ristóba! GUZMÁN

La preocupación que embar- 
los secretarios aui ^^ ^ ^°^ aficionados por la des- 
a Clinton es eUe «^“'Posición observada en el 

Rodney Stew X’^J^IT"'®' rt "“““iTí 
asa Blanca nuiere . - ^^ provocado que el del 
asa Blanca quiere domingo contra el

Jerez Deportivo haya adquiri
do la condición de una ver-

m Africa proyectos 
de la comunicacio- 
ue considera esen 
comercio.
ene ya un puerlf 
e y una importanti 
^carriles.
visita a Senegal o; 
significativa por dos 
) africano y otro 
ite de política inte 
UU.

dadera final que, en caso de 
seguir la cuesta abajo, puede 
repetirse conforme se vayan 
desgranando las jornadas.

Los futbolistas parecen 
haberse tomado en serio un 
caos en el que ellos mismos
y el entrenador deberán poner 
orden sobre el terreno de juego 

p . para terminar la temporada de
ano africano, Clin la fonna más plácida posible 
ho una visita a un» Moussa Yahaya, que tras su 
e entrenan pan rotura de clavícula todavía tie- 
j paz, para promane dudosa su reaparición el 
Iiscurso el proyecK próximo domingo, reclamó 
le paz africana des ayer la unidad de todos los 
evenir conflictos el integrantes de la plantilla para 

solventar positivamente los 
problemas por los que ahora 

, atraviesa.
ira sentencia El jugador africano del con-

» , junto albaceteño señaló que “el1 3 ]Vl3UriCC ‘Albacete tiene un problema 
general, por eso pienso que 3or crímenes todos juntos podremos hacer 

■ algunas cosas, pero ahora es
el momento de estar más jun- 
tos que nunca”.(13(1 Desde que empezó la tem-
^rada estamos perdiendo, no 

□S. (Efe).- El jui hemos sido capaces de ganar 
ice Papón por pre' ^^^ ^ cuatro partidos seguidos, 
licidad en crímenes estamos jugando como niños 
Humanidad quedó V ^s muy difícil, pero tenemos 

que estar juntos todos los juga- 
ores , afirmó Yahaya, quien 

reveló que “hay muchos pro
blemas que no puedo decir y 
que a mí no me gustan”.
. Dani Bouzas, otro de los 
jugadores con los que podrá 
vo ver a contar el técnico alba- 

Líciv -ov LIU LC* - ^1 domingo tras su san-
largo en Francia j-®"’que el Único obje- 

& bvo que existe para él es “ga
nar al Jerez, no podemos pen
sar en otra cosa que no sea 
en conseguir la victoria el 
domingo”.

Dara sentencia des- 
e el inculpado fot' 
última declaración 

i y el jurado se retí- 
erar.
legato al Tribunal 
(suroeste de Fran'

uzga desde el pasa' 
tubre -se trata de*

jostguerra-. Papón 
o monstruo que se 
do construir aqn’ 
damente afectado -
intes de que se 
fallo. Papón, de 8' 
:on voz temblorosa

Necesitamos la victoria 

ción: “tened cuida' manencia^^^F
consecuencias de trabaiamne ^’^Qs dolidos, 

ción abusiva de los y uego los domin- 
s del Estado”. cosas. La

que no puedo decir, hay que estar más juntos que nunca”.

I 
I

Moussa Yahaya sigue esperando poder reaparecer con el Alba.

solución somos todos, porque 
aunque no nos salen las cosas 
hay un buen equipo”, dijo.

Correr para ganar

Sobre las ganas del equipo, 
algo por lo que han sido dura- 
mente criticados los jugadores, 
Bouzas declaró que era una 
cuestión clara. “En esta cate
goría quien no corre no gana 
y, además de la calidad, hay 
que poner ganas y coraje por
que se está viendo que corrien
do también se ganan los par
tidos”, concluyó.

Los jugadores, pues, parecen 
concienciados de que la vic
toria del próximo domingo es 
vital para no caer en una diná
mica irreversible.

El Elche-Albacete se jugará 
definitivamente el miércoles

El partido entre el Elche CF y el Albacete Balompié de 
la 36- jornada de Segunda División se celebrará finalmente 
el próximo miércoles, día 8 de abril, en el estadio Martínez 
Valero a partir de las ocho y media de la noche.

Aunque el club ilicitano había solicitado atrasar al día 
siguiente. Jueves Santo, la disputa del partido, el Albacete ha 
contestado negativamente ya que tres días después recibiría 
al Extremadura, actual líder de la competición, en el Carlos 
Belmonte.

Por su parte, Claudio Barragán, delantero del Elche, declaró 
ayer que si su equipo gana los dos próximos encuentros contra 
el Toledo y el Albacete, saldrá definitivamente de los puestos 
complicados de la clasificación.

Hoy, último día 
para recoger la 
tarjeta de 
asistencia para la 
Junta General

C.G.

Hoy, jueves, es el último 
día para recoger la tarjeta 
de asistencia que faculta a 
los accionistas para acudir, 
intervenir y votar en la Jun
ta General Extraordinaria 
que se celebrará el próximo 
sábado a las diez de la 
mañana, en segunda convo
catoria, en el Auditorio 
Municipal.

Aunque la primera con
vocatoria será mañana, vier
nes, a la misma hora, parece 
poco probable que se alcan
ce el quórum necesario del 
25%, unos 27 millones de 
pesetas en acciones, para 
que se lleve a efecto.

Tras la modificación esta
tutaria del 96, cualquier 
accionista titular de una 
sola acción podrá participar 
en la Junta General con 
sólo acudir al club e iden
tificarse, recogiendo la 
correspondiente tarjeta de 
asistencia.

Ayer, algunas decenas de 
accionistas acudieron a la 
sede social con este obje
tivo, siendo previsible que 
la asistencia sea abundante.

Antonio Jara, que hoy 
permanecerá en la puerta 
del club un día más, el últi
mo para retirar la acredi
tación, volvió a reiterar ayer 
su opinión de que el lugar 
y el día asignados a la Junta 
General no le parecen los 
más adecuados, aunque 
mostró su esperanza de que 
“los accionistas pequeños, la 
gran mayoría, deben decidir 
en esa Junta Extraordina
ria”.

Por su parte, el consejo 
de administración sigue tra
bajando en buscar apoyos, 
aunque Agustín Argandoña 
no quiso realizar ayer decla
raciones a algunos medios 
de comunicación.
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Candel rompe su silencio en LA TRIBUNA: “El hijo tonto deípresidente es la Fundación, que se convertirá en Fundición”

Quiero aportar soluciones para no s
ina 01

comprometerme con los problemas
A A consol 
y 2 ;obre 
' ' les d'

pe pi 
;aso ( 
le la :

Rafael Candel se decidió a romper su silencio 
de muchos meses, y que él mismo justifica bajo 
el argumento de haber ^^dejado trabajar” al con-
sejo de administración, que está en vísperas

promovida por Antonio Jara. Candel aseguró 
a LA TRIBUNA que “el tiempo ha demostrado 
que no soy el tapado de nadie”, aunque se

de una moción de censura 
Cristóbal GUZMÁN

suma a las críticas al actual equipo dirigente.

la Junta General para reprobar el actual í'-^’^'^íaridat 
de cosas, dice querer “aportar soluciones”, rait^^ yal 
nando su rechazo a muchas decisiones de AgHjnidac
tín Argandoña como la Fundación, a la qiíl pat

en califica como “el

-¿Qué opinión le merece la 
moción de censura?

-Se trata de una iniciativa 
de Antonio Jara, al que se ha 
acusado de llevar un tapado 
que sería yo. Pero el tiempo 
ha demostrado que no soy 
tapado de nadie, lo que no 
implica que yo no tenga mi 
propio criterio sobre este asun
to.

-¿Se puede saber cuál es ese 
criterio?

-Creo que debería haber dos 
mil, o mejor, cuatro mil accio
nistas como Antonio Jara. Ello 
demostraría que la Sociedad 
está viva, que la gente se preo
cupa por sus problemas, lleven 
o no razón, lo que le daría 
vitalidad a la SAD. Ello evi
taría la queja tan escuchada 
de que el Albacete Balompié 
es manejado por tres accionis
tas. Si salieran muchos Jaras, 
las gestiones estarían contro- 

b ladas continuamente porque 
en las que están avaladas por 
20 millones, donde de alguna 
manera todos somos amigos, 
se encubren demasiadas cosas.

-El consejo aceptó desde el 
primer momento esa moción 
de censura.

-Su actitud no ha sido la 
correcta porque está llena de 
hipocresía. El presidente dijo 
que era muy loable la inicia
tiva, que el club daba por bue
nos los inconvenientes legales, 
pero a los cinco minutos se 
acusó a Jara de no ser serio 
y de desestabilizar a la plan
tilla. Eso es como afirmar que 
los 4.500 accionistas del Alba
cete Balompié que no tienen 
los medios para presentar una 
moción no son serios. Si Anto
nio Jara es el que desestabiliza 
a la plantilla, me tengo que

contra su gestión El ex-presidente, que anuncia su presencia

Candel anuncia su presencia en la Junta General Extraordinaria. JESUS moreno

‘‘El que no va 
a las Juntas, 
para mí queda 
invalidado 
para protestar 
al palco en el 
estadio, por 
eso deberían 
salir muchos 
Jaras”

reír.
-Usted ha sido acusado 

estar detrás de Jara.
-Si eso hubiera pasado, 

habría tardado tres meses 
presentar las firmas ni

de

PO 
en 
se

hubiera hecho en las condicio
nes que, según dicen, se ha 
hecho. Quizá hubiera tardado 
una semana en conseguir el 
apoyo de 25 millones en accio
nes.

-El fondo de esa reprobación 
es la crítica a la gestión depor
tiva y económica. ¿Cuál es su 
parecer en torno a ello?

-Cuando entró este consejo 
de administración se anunció 
transparencia haciendo una 
auditoría en octubre cuando 
debe hacerse en julio, que es 
cuando acaba el ejercicio eco
nómico de un club.

Deportivamente, se había 
calificado la anterior gestión 
como desastrosa, y el convenio

con el Manchego era más o 
menos otro desastre. Uno se 
calló porque pensaba que 
podrían hacerse las cosas 
mejor, y terminó la temporada 
dando el club un mínimo supe
rávit y, financieramente, de los 
activos heredados salieron los 
traspasos de Luna e Iván Hel
guera, además de un cuarto 
puesto que le dio al consejo 
la posibilidad de acometer el 
presupuesto más alto del Alba
cete en toda su historia y con 
la mayor seguridad económica. 
Un año antes, una buena parte 
de este consejo había desapro
bado el presupuesto de José 
Ramón Remiro, que ascendía 
a 900 millones. Después, pre
sentaron uno de casi 1.300 
millones.

A grandes rasgos, esa nefas
ta gestión heredada, como la 
calificó el consejero Galdámez, 
había dado sus frutos el 30 de 
junio. Cuando terminó la tem
porada, el propio presidente 
dijo que había concluido para 
él un calvario, pero, insisto, 
con un cuarto puesto y una 
situación económica envidia
ble. Y preferí guardar silencio.

-Todo eso no explica la 
situación a la que se ha llegado 
en la actualidad.

-La explicación es sencilla. 
En su infraestructura, este con
sejo prácticamente borró del 
mapa a hombres que habían 
realizado la gestión deportiva 
anterior porque, según él, 
había que buscar gente nueva, 
pero se rodeó de personas sin 
ninguna experiencia y sin apro
vechar la que existía, y al final 
ha ocurrido lo que tenía que 
ocurrir porque las cosas no 
pasan por casualidad. En el 
mundo del fútbol hay un 25% 
de suerte y un 15% que uno 
se gana con su gestión, para 
bien o para mal.

-¿Comparte la idea de que

este equipo dirigente se deja 
llevar por las opiniones del 
exterior?

-No puedo entrar a fondo 
en eso, pero uno tiene la sen
sación de que le preocupa lo 
que opina la prensa o lo que 
ocurre diariamente, con lo cual 
uno no mantiene nunca su pos
tura. Un equipo dirigente debe 
tomar decisiones, cambiar lo 
que considere necesario, pero 
nunca en función de lo que
suceda cada domingo. Hay que 
tener criterios definidos en la 
gestión, mandar, tener las opi
niones claras como en cual
quier empresa del mundo. Para 
ser buen presidente, hay que 
saber rodearse de conocimien
tos. Mi éxito quizá se basó en 
estar acompañado de buenos 
profesionales porque se acaba 
teniendo la seguridad de que 
se acierta. Cuando se trata de 
gente sin experiencia y que no 
es la adecuada, sucede lo 
contrario.

-¿Cree que la verdadera 
solución es el cese del consejo 
de administración que se va 
a solicitar en la Junta Gene
ral?

-Ocurrirá lo que tenga que 
pasar por ley. La gente mani
festará lo que crea convenien
te, que para eso están las Jun
tas Generales. Se tomará la 
decisión que se crea oportuna, 
pero siempre habrá una peque
ña mentira, y ésa será la que 
el consejo deberá tener en 
cuenta.

-¿A qué se refiere con la “pe
queña mentira”?

-Aunque se hayan buscado 
los 20 millones de costumbre, 
como hemos hecho todos, 
detrás del señor Jara hay, al 
menos, 3.500 accionistas que 
piensan como él. Desgraciada
mente, no tienen lo que debe
rían tener para ir a la Junta 
General. En el campo, hay que

aplaudir o silbar a los juga
dores y técnicos, y en las Juntas 
Generales hay que ir a cesar 
o no a los consejos de admi
nistración. Por tanto, el que 
no vaya a una Junta de estas 
características, automática- 
mente, según mi criterio, que
da invalidado para volverse 
contra el palco en el estadio.

-El punto débil de la pro
puesta de Antonio Jara es que 
no lleva alternativa.

-Esa es otra manera de 
manejar la cuestión que no me 
parece correcta. No lleva alter
nativa porque es un accionista 
de los muchos que representan 
80 millones en acciones y a
los que no gusta este consejo. 
Así de sencillo. Cuando se 
plantea una moción de cen
sura, el consejo sigue o cesa, 
y posteriormente se abre un 
periodo de elecciones donde 
pueden salir una o veinte alter
nativas. Hace dos años, noso
tros entendimos que la situa
ción del Albacete Balompié no 
era buena y tuvimos la postura 
valiente de dimitir porque crei
mos que era lo mejor para el 
club. No había alternativa, y 
después salió Argandoña. Las 
SAD funcionan así, no como 
cada uno quiera, eso figura en 
los estatutos.

-Si este consejo siguiera, 
¿cómo podría paliar el dete
rioro actual?

-Me gustaría que hiciera una 
reflexión profunda que, segu
ramente, no duraría más de 
dos minutos. Que haga todo 
lo contrario a lo que ha hecho 
para que el Albacete Balompié 
comience a funcionar.

-Pero se han puesto en fun
cionamiento la Fundación y la 
Ciudad Deportiva, además de 
haber dado un impulso impor
tante al fútbol base.

-Que no se me hable de fút
bol base porque en la éopca

hijo tonto del presidentoor es
, , Fundaen la que accedí a la prc-^j-gs^^, 

dencia comenzó a funcion;^^j,jj^ 
Ha sido alabado en toda Esp^g 
ña y ahora no se puede mezcU - ^ ( 
con la Fundación porque Uuand 
se entiende. [^^ ^^^

-¿No encaja bien la Fundjg^ij^Q 
ción en esta parcela? dinero

-Esta es una cuestión inipPjjgj gj, 
tantísima. Cuando uno se 'jg j^ j 
a Barcelona, a Madrid o a B: _^gj 
bao copia las cosas que pue^^and 
ser beneficiosas para el Alb|g jjg|, 
ce te Balompié. Lo que no ejotes 
puede copiar es lo que es inw _pj.g 
ble para este club y esta Oprobie 
dad. Si uno quiere hacer al^ea dt 
importante para su gestógs iQ < 
como la Fundación y se plantí]\4ang[^ 
sobre . bases económicamcii(jg ¿jp| 
inviables, hay que dejarlo. 'está a 
se empeña en sacarla sea cotsin tJa] 
sea porque uno la ha parii .£1 
ocurre lo de ahora. Se Ik'yos co 
un año oyendo más de la F^de Peq 
dación que del Albací .Cu¡ 
Balompié, con unos gastos formal 
infraestructura importan^ Luis 
Como accionista me preguni'pareen 
¿Si hay gastos y no hay ing^posibil 
sos, que se sepa, cómo se pa-Juntas 
eso? Muy sencillo, lo paga mo de 
Albacete Balompié porque menor 
insiste en dar contenido a de mil 
Fundación, y para eso se se cam 
adjudica la Ciudad Deporti'lo que 
sin ingresos previstos. F-modoi 
equivale a adjudicarle esos ga siado s
tos al club. conseje

-Pero, según el presidenMecálo: 
su mantenimiento está aseg>queAi 
rado con la remodelación d'ocho c
estadio. mal qu

-El consejo de administré que igi 
ción de José Vicente Garocido. / 
Palazón firmó un gran con'* vuelve 
nio para la Ciudad Deportb cómo 
pero ahora se piensa más logo p 
mantener la Fundación con’consejt 
sea que su viabilidad para ■ es opo 
Albacete Balompié, y a un pt* sura, a 
cio muy alto. Ingresos, ' ^^on y 
habrá, y los gastos los pagí^. conseje 
el club, no como se decía ‘ óose^ c 
ese buen convenio firmado p uingún 
García Palazón con el Ayr*’''’^cjor 
tamiento, que fue refrendar! que cu 
por José Ramón Remiro. F-uaojen 
convenio dice textualmente ’^Qv 
“Durante el plazo de vigemr ración 
del usufructo, la usufructuat^ ^’''u? 
gozará del uso y disfrute ‘ 'La ' 
las instalaciones, las cual trabajo 
deberá tener aseguradas, oF' ^sde 
gándose a su conservación ce uueve : 
la diligencia debida”. Por taf ^u su 
to, los gastos los debería pac ’y^cho! 
el Ayuntamiento porque se tn Y teatros 
ta de un documento firmatt^^ mo 
ante notario.

Después, se nos vuelve tn 
decir otra mentira cuando ■ . 
afirma que hay grupos ‘ 
accionistas que quieren haCí' , nipn 
se con el control del Albacd. >a 
Balompié y que es la L^titl' ^^P’^^ 
ción la que cubre el pnt’’ 
monio.
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-¿Eso tambien es mentira? 
k i-Sí, porque el convenio pre- 
1 zé esa circunstancia explícita- 
’ nente: “El Ayuntamiento, 

zigente el usufructo, tendrá 
ina opción de compra y podrá 

A :onsolidar el pleno dominio 
j iobre los terrenos e instalacio- 
' les de la Ciudad Deportiva, 

}ue podrá ejercitar sólo en el 
:aso de que el capital social 
le la SAD quede concentrado 
m un 25% o más bajo la titu- 
aridad de una sola persona o 

^^^e varias que constituyan una 
^^*íinidad de decisión”. Con esto, 

Íél patrimonio está cubierto, y 
'ntnor eso no sirve para nada la 

Fundación, el hijo tonto del 
P’^^óresidente que se va a con- 
p’^^/ertir en Fundición porque le 

5^/a a costar al Albacete Balom- 
"^^nié 3.000 millones en 20 años.

Cuando el presidente habla de 
los nuevos palcos del Carlos 

^"“Belmonte, sólo se va a quitar 
dinero a los ingresos propios 

”P^del club. Por tanto, la figura 
’^ de la Fundación no pinta nada.

-Usted fue vicepresidente del 
¿^*®”® conocimien

to del estado actual de las rela- 
^^ ciones con el Albacete?
•”'? -Precisamente uno de los 
íjPJ^tílemas derivados de la poli- | 
^;--tica deportiva de este consejo 

■s^es lo que está pasando con el 
^'Manchego. Invirtiendo el doble 
^^Me dinero que el año pasado, 
^' está a punto de descender y 
;o®sin dar ningún resultado.

-El presidente anuncia apo- 
W^yos como el de la Agrupación 
r>Jde Pequeños Accionistas, 
ct’ -Cuando esa Agrupación se 

’S formalizó alrededor de José 
m^Luis García Guerrero, me 
hi'‘pareció oportuno porque la 
iS^‘posibilidad de acceder a las 
P^-Juntas Generales con un míni- ' 
P mo de seis acciones era mucho | 
e 'menor y coartaba la libertad 
a . de miles de accionistas. Pero 
e se cambiaron los estatutos, por 
rj’lo que esta Agrupación, a mi 
t'rnodo de ver, ya no tiene dema- 
g^siado sentido. Ahora parece el 

consejo de ancianos con su 
jni decálogo. Su presidente dijo 
finque Argandoña había aceptado 
d'ocho de sus puntos, y menos 
mal que no fueron los diez por- 

str-que igual habríamos desapare- 
irocido. Ahora, la junta directiva 
nwuelve a salir después de ver 
ti''como ha funcionado su decá- 
5 f logo poniéndose a favor del 
3111 consejo porque, según ella, no 
a ■ es oportuna la moción de cen- 
prí sura, aunque criticando la ges- 
fthon y volviendo a hacer de 

jal consejo de ancianos, reunién- 
iidose con ellos mismos y sin 
p ningún respaldo. Por tanto, es 

zuf mejor que sigan calladitos o 
arf que cuando haya elecciones se 
F mojen con una alternativa.
ni -oQué le pareció la inaugu- 
nO ración de la Ciudad Depor- 
ait bva?

. Ciudad Deportiva es un 
al ra ajo que se ha hecho, no 
,lí desde 1974, sino en ocho o 
0 nueve años. Lamentablemente, 
taf®n su inauguración hubo 
i£. muchos que tenían que estar 
trí-yiotros que no, de los que en 
ausu momento hablaré cuando 

me refiera a la gestación de 
; ^a instalación. Hay dos per-

> Onas fundamentales en su 
ü esarrollo a los que no se ha 

:c: nombrado y que trabajaron en 
a día como Fernando 

J^pez Carrasco, al que José 
tf ono encargó su impulso, y

►
 “He guardado silencio porque hay 

que dejar trabajar, pero he sentido 
la responsabilidad de decir lo que 
pienso al ver lo que ha ocurrido”

Eugenio Sánchez como conce
jal. También hubo muchos con
sejeros de mi etapa y de la 
de García Palazón que traba
jaron por y para la Ciudad 
Deportiva, pero es lamentable 
que, con la infraestructura que 
hoy tiene el club, no se invitara 
por carta a los más de 5.000 
accionistas, que son los dueños 
del club, guste o no.

-De sus palabras se despren
de que tiene previsto acudir 
a la Junta General.

-Por supuesto, iré a la Junta 
y votaré en contra del consejo 
de administración por todo lo 
que acabo de exponer.

-¿Por qué ha guardado 
silencio hasta ahora?

-Porque a la gente hay que 
dejarle trabajar, pero des
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de ver lo que está ocurriendo 
uno tiene la responsabilidad 
como ex-presidente de decir lo 
que piensa. En Albacete esta
mos acostumbrados al amiguis
mo barato, a firmar acciones 
por no quedar mal para que
jarse después cuando las cosas 
no funcionan. En este caso, he 
pensado que esto puede valer 
para aportar soluciones, con lo 
cual no estaré comprometido 
con los problemas. Esto deben 

-pensarlo los cinco mil accio
nistas y estar en la Junta, para 
expresar lo que tengan a bien.

De cualquier forma, una 
cosa es la crítica a la gestión, 
propia de cualquier SAD, y 
otra el respeto a los que diri
gen el club, tanto a los ante-

i'

ñores como a

EN APENAS 15 AÑOS. ALBACETE HA EXPERlM9i1AD0 UN NOlABlf PROGRESO TECNOLOGICO Y COMERCIAL 
Et 2000 ESTA CEO Y ALBACETE SE APROXIMA A SU FUTURO.
EXPQAL8ACEIE ES VA UNA REALiOAD WIGIKE
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Los componentes del Club Atletismo Albacete arrasaron en la catesoría de veteranos

Triunfos albaceteños en la
media maratón de Torrevieja

LT

El pasado fin de semana 
se celebró en Torrevieja (Ali
cante) una nueva edición de 
su ya popular media maratón 
y hasta allí se desplazaron los 
componentes del Club Atletis-, 
mo Albacete para disputar 
dicha prueba.

Los atletas tuvieron que 
recorrer los 21,1 km. de que 
consta el recorrido, con un 
fuerte viento que se fue notan
do cada vez más a medida que 
transcurría la prueba; a ello 
había que sumar la dificultad 
del recorrido con esa cuesta 
que se sube a mitad de carrera 
y más tarde se vuelve a subir 
en el kilómetro 16. -

Los resultados, no obstante, 
no pudieron ser más alentado
res, si bien las marcas se resis
tieron un poco respecto a edi
ciones anteriores. Abelardo 
Martínez y Ricardo Cabañas 
entraron en los puestos décimo 
segundo y décimo tercero res
pectivamente en la categoría 
sénior con un tiempo de 1 hora 
y 12 minutos. A continuación 
lo hicieron Santiago Pérez y 
Manuel Poveda con un tiempo 
de 1 horas y 17 minutos.

En la categoría veteranos A, 
Manuel García fue el vencedor 
y Rafael Román segundo, 
ambos con un tiempo de 1 hora 
y 14 minutos y muy por delante 
de destacados corredores de la 
Comunidad Valenciana. En 
veteranos B corrió Pedro Hon
rubia, que totalizó el circuito 
en 1 hora y 18 minutos. En 
veteranos C Jesús Cebrfan fue 
sexto, realizando un tiempo de

Los componentes del C.A. Albacete posan con sus trofeos.

1 hora y 26 minutos. En vete
ranos D Manuel Meneses vol
vió a subir a lo más alto del 
podio como ya nos tiene acos
tumbrados, invirtiendo un 
tiempo de 1 hora y 24 minutos.

En la categoría de 60 años 
vuelve a destacar con luz pro
pia el que fue campeón de 
España de matarón y subcam
peón del Mundo de 100 km., 
José Luis Rechén, que después 
de una larga ausencia en las 
competiciones, reaparece con 
una importante victoria, ven
ciendo con autoridad, como

solía hacer en sus antiguas 
competiciones. De seguir en 
esta tónica de entrenamientos, 
seguro que lo tendrán muy difí
cil sus contrincantes para 
derrotarle.

En féminas, donde sólo hubo 
una categoría, Rosa M- Vega 
fue décima y Maribel Miranda 
decimotercera, con 1 hora y 35 
minutos la primera y tres minu
tos más la segunda, mejorando 
sus registros y demostrando 
que también las mujeres del 
Club Atletismo Albacete pue
den estar entre las mejores.

Esta temporada, el C.A. 
Albacete está obteniendo unos 
resultados óptimos en las prue
bas de fondo y sus corredores 
están físicamente muy por enci
ma de años anteriores, sorpren
diendo los resultados de los 
reconocimientos médicos rea
lizados en el centro médico del 
LM.D. incluso a los propios 
médicos. De ello es responsa
ble en buena parte Camilo 
Gaude, que es quien ha sabido 
preparar e ir dosificando los 
entrenamientos llevados a cabo 
por estos corredores.

Baloncesto: El CABA-UCLM ya es 
equipo de Primera División

LT

50, Gabarrón Talavera 
(25-1-25): Botegara (4), Oliva 
(12), S. Sánchez (4), Jiménez 
(13), A. Sánchez (6) -equipo 
inicial- Gómez (10), Díaz, 
M.T. Sánchez (1).

90, CABA-UCLM (54-1-36): 
Cristina Pla (13), Nelia Gon
zález (17), Hiedra Jiménez 
(12), Irene Giménez (10), Cris
tina Paños (2) -equipo inicial- 
Nieves Jiménez (5), Maribel 
Guijarro (5), Tiva Bernabéu 
(12), Cristina García (14) y 
Cati Vayá.

Arbitros: De la Cruz y J. 
Fernández.

Comentario: 2'

CABA-UCLM consiguió su 
decimosexta victoria consecu
tiva de la temporada ante el 
Gabarrón Talavera, lo que sir
vió para mantener su imbati
bilidad y, a falta todavía de 
dos jornadas para finalizar la

competición, proclamarse cam
peonas de la Conferencia Cen
tro de la Segunda División 
femenina y por tanto obtener 
el ascenso a Primera División.

El CABA-UCLM, que no 
conoce la derrota esta tempo
rada, se encontró un equipo 
talaverano muy luchador y que 
nunca bajó los brazos, pero 
rápidamente las albaceteñas se 
hicieron con una cómoda ven
taja que fueron ampliando con
forme pasaban los minutos, lle
gándose al descanso con un 
claro 25-54. En la segunda, y 
tras un 0-10 contundente que 
dejaba la ventaja en 39 puntos, 
el técnico Santiago Ruiz apro
vechó para darle minutos al 
banquillo y ensayar nuevas 
situaciones de juego. Las tala- 
veranos acabaron el partido 
con cincuenta puntos en su 
marcador, lo que dieron por 
bueno ya que son pocos los 
equipos que han conseguido

El CABA—UCLM ha conseguido el ascenso a falta de dos jornadas.

1i

I

Abril de

El Circuito de 
Albacete acoge estf 
fin de semana la 
primera prueba de 
Regional de 
Motociclismo

El Circuito de Albacete a 
gerá este fin de semana la] 
mera prueba del Campeón 
Regional de Castilla-La W 
cha de Velocidad, organiz 
por la Federación Caste 
no-Manchega de Motociclia 
en las categorías de 80 y 
centímetros cúbicos, Clási 
A-B y C-D y Supersport f 
ducción.

El campeonato, en la aci 
temporada, constará de I 
pruebas, que cuenta con 
gran número de pilotos ins 
tos hasta el momento, entre 
que se puede destacar 
Supersport Producción a a E 
Domínguez, que también f 
ticipará en el Campeonato 
Europa de Motociclismo, 
Enrique Molina.

El sábado día 4 tendrán b 
los entrenamientos libres p 
todos los participantes, de 
a 18 horas, ceiebrándose 
finales el domingo por la ma 
na, la de 80 c.c a partir 
las 11,30, las motocicletas ( 
sicas C-D desde las 12,15. 
de 125 c.c. a partir de las 
y la segunda prueba de Clási 
A-B a las 134,45, cerránd
la jornada con la prueba
Supersport Producción (S 
inicio está previsto parainicio está
44,30 horas.

En esta primera prueba 
Campeonato Regional la ert 
da al Circuito para el púb 
será gratuita y también se p 
bilitará el acceso de los afi 
nados hasta la zona de bo

Voleibol: El Juvent 
Hellín estará en la 
Fase de Sector del 
Campeonato de 
España Juvenil

meter tantos puntos al cuadro 
albaceteño.

El CABA-UCLM todavía 
debe disputar dos encuentros.

ambos fuera de casa, antes de 
finalizar la competición, pero 
el ascenso ya lo tiene asegu
rado matemáticamente.

Los tres equipos región 
juveniles que participan ei 
Fase de Sector del Campeoi 
de España, este fin de senn 
el Juventud Hellín en categ 
masculina y femenina y el f 
can-Socuéllamos, en categ 
femenina, ya conocen los 
serán sus rivales cara a la 
ficación para la fase final, 
se celebrará a finales de a

El equipo masculino 
Juventud Hellín, juega ei 
cancha del C.V. Alcorcói 
tendrá como rivales al ' 
Orotava (Tenerife), el ‘ 
Centro (Melilla) y el 
Alcorcón (Madrid), comen: 
do la competición contri 
Orotava de Tenerife, a laí 
de la mañana del sábab

En féminas, el Juvet 
Hellín se desplaza hasta ^ 
cia, y tendrá como rivale 
Cuesta Piedra (Tenerife) 
Nta Sra de la Luz (Các£ 
y el Algar-Surmenor (Mur 
comenzando la competí' 
contra el anfitrión. Algar- 
menor.



La Tribuna
1998 39

MARCA MODELO

4

a Tribun
de Albacete

S.L
AÑO

RENAULT 
PEUGEOT 
AUDI 
TOYOTA 
FIAT 
ISUZU 
OPEL 
VOLKSWAGEN 
NISSAN 
SSANGYONG 
NISSAN 
PEUGEOT 
FIAT 
PEUGEOT 
PEUGEOT

R-21 GTD 
106 
100 2.2
CELICA 
UNO 
TROOPER
KADETT 
PASSAT
PATROL 
FAMILY
PATROL 
309 GR 
TEMPRA 
405 
405

94
94
89
96
88
89
86
90
91
93
87
89
92
92
91

MODELO

HYunoni

1

MATRICULA

Í
 

o
 

o
 

®

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 
ALBACETE

- TEF. 21 83 81

GOLF 1.8
PRISMA 1.6
BX-14
114 GTI
LANTRA 1.8
405 GR
REGATA
205 GT
MALAGA SXI
C-15 D
AXGT
205 XR
33
ACCENT 1.3 LSAA+DA
LANTRA 1.6
BX 1.4
ACCENT 15GLS AA
TELCOSPORT

W 
LANCIA 
CITROEN 
ROVER 
HYUNDAI 
PEUGEOT 
FIAT 
PEUGEOT 
SEAT 
CITROEN 
CITROEN 
PEUGEOT 
ALFA ROMEO 
HYUNDAI 
HYUNDAI 
CITROEN 
HYUNDAI
TATA

AB-9323-L 
P0-549O-M
V-8909-CB 
AB-7053-M 
CU-1177-H
AB-0528-J
AB-8847^ 
AB-5316-G
AB-8827-K
AB-7072-G 
M-1798-JF
AB-2776-I
B-9516^B

M-0073-US 
M-9037-UU 
AB-9768-K 
AB-0684-P 
AB-7076-P

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

I

Qfurocasion
MODELO

C1TR0ÉNZX19DTENTATI0N
CITROEN ZX19 D
FORD ESC0RT18D
RENAULT TWINGO
CITROEN )(ANTIA19TDSXN
RENAULT CLlO 1.2
RENAULT CLIO 19 D
VOLKSWAGEN GOLF 141
RENAULT R-19 TXE

MATRICULA GARANTIA

M-7562-US 97 12 MESES
AB-8536-L 91 6 MESES
AB-5291-M 92 6 MESES
CU-4731-1 96 6 MESES
AB-5411-N 94 6 MESES
MU-3034AZ 92 6 MESES
AB-9763-M 93 12 MESES
AB-6855-N 94 6 MESES
CS-0535-U 89 3 MESES

Vehículos de ocasión. Coches de primera.
RedLCitroenEurocasión

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

ROMO VIL
[MODELO
Wolkswagen Polo Classic 
Renault-11 TXE
Ford Escort 1.6 CLX 
Citroen C-15 Isotermo 
Seat Toledo 1.9 Diesel 
tVolks Jetta 1.6 TD
INissan Primera 2.0 SLX
RenauJt 9 GTD___________ I

•^ERVl MOTOR KUTOMWILES
SERVIMOTOR

FINANCIACION DEL 100% DEL VEHICULO 
C/ AVILA, 8 TLF. 52 20 62

VEHICULO AÑO KM PRECIO EXTRAS

MERCEDES 560SEC AÑO 89 100.000 PRECIO MUY INTERESANTE FULL EQUIPE
OPEL VECTRA 1.8 AGO-97 23.000 DESDE 34,000 PTAS/MES FULL EQUIPE
SEAT TOLEDO TDI JUL-97 7.000 DESDE 32.000 PTAS/MES FULL EQUIPE
SEAT CORDOBA D JUL-97 4.200 DESDE 27,000 PTAS/MES FULL EQUIPE
RENAULT CLIO MAY-97 6.600 DESDE 20,000 PTAS/MES A.A., C.C., E.E
SEAT IBlZA 1.9 D DlC-95 94.000 DESDE 24.000 PTAS/MES* A,A.,D.A.
RENAULT 191.41 ENE-95 25.000 DESDE 27.000 PTAS/MES* A,A.,C.C.
AUSTIN METRO ABR-90 42.000 DESDE 10.000 PTAS/MES*
PEUGEOT 205 GT FEB-86 80.000 DESDE 7.500 PTAS/MES* E.E.,C.C.

IODOS LOS COCHES GARANTIZADOS POR ESCRITO

3^

MATRICULA
AB-4151-G
AB-8640-H
AB-0467-L
MU-5470-AL
AB-4840-N
AB-8249-K
AB-7179-N
AB-3925-G

NISSAN

CONDUCE 
Y DISFRUTA

#

1

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE
C/ MARTIRES, 209 - TEL, 44 34 44 - 02630 LA RODA

■
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Marcó el primer gol y encarrila la clasificación para ¡a final de la Copa de Europa

Fernando Morientes invita
El Mónaco fue ^ 
goleado por el r 
Juventus (4-1) 1'

a soñar al Madrid (2-0)
MADRID (Efe).- 2, Real 

Madrid: Illgner; Panucci, Sanz, 
Sanchis, Roberto Carlos; 
Karembeu, Redondo, Seedorf, 
Raúl; Mijatovic (Suker, min. 
51) y Morientes (Jaime, min. 
87).

0, Borussia Dortmund: KJos; 
Julio César, Binz, Kree; Reu
ter, Freund, But, Reinhardt, 
Ricken (Zorc, min. 81); Herr- 
lich (Decheiver, min. 47) y 
Chapuisat.

Goles: 1-0. Min. 25. Morien
tes empuja a la red un centro 
de Roberto Carlos desde la 
izquierda. 2-0. Min. 66. Karem
beu entra por la banda, entra 
en el área y cruza el balón 
a Klos.

Arbitro: Mario Van der 
Ende (Holanda). Mostró car
tulina amarilla a Sanchis, del

por acumulación de amones
taciones.

Comentario:
Fernando Morientes, el 

jugador más decisivo del Real 
Madrid esta temporada, invitó 
por fin a soñar a su equipo 
con la final de la Liga de Cam
peones, después de noquear en 
la ida al Borussia de Dort
mund, con un encuentro serio 
donde el Real Madrid midió 
siempre el riesgo.

Morientes aguantó 87 minu
tos en el campo, puso en pie 
el Bernabéu y fue despedido 
con una ovación que jamás 
olvidará.

Fue un partido intenso, 
vibrante, de ida y vuelta, con 
más tesón y brega que fútbol 
de altura, pero fructífero para 
el Real Madrid, que puso más

El inicio del partido se demoró por la rotura de una portería.

i
Real Madrid y a Julio César, empeño en la victoria. Tras
Herrlich, Reinhardt y Freund, 
del Borussia.

Incidencias: 85.000 especta
dores llenaron las gradas del 
estadio Santiago Bernabéu. 
Noche apacible. Césped en 
buenas condiciones. Al inicio 
del partido, se regó el campo, 
para que estuviera más rápido. 
400 millones de pesetas de 
recaudación. El partido 
comenzó con una hora y cuarto 
de retraso tras el incidente cau
sado en el fondo sur y que 
terminó con la caída de la por
tería de esa parte del campo. 
Instalada una nueva, transpor
tada desde la Ciudad Depor
tiva, el encuentro dio comienzo 
a las 22 horas, 75 minutos des
pués del horario previsto. San
chis, Julio César, Herrlich se 
perderán el partido de vuelta

una hora y cuarto de espera 
-de propina en el vestuario^ el 
Real Madrid salió a resolver 
un partido de ida, donde el 
Borussia de Dortmund saltó 
mermado debido a la lesión 
de Andy Moeller, el alma del 
actual campeón de Europa.

El Real Madrid le echó casta 
y sus jugadores jugaron al lími
te, incluido Fernando Morien
tes, el jugador más en forma 
del fútbol español en la actua
lidad. Morientes dispone de 
argumentos para ser un fut
bolista de élite. Protege bien 
el balón, es inteligente, domina 
el juego aéreo y da la cara 
siempre, a pesar de contar 
como enemigo anoche con un 
“expreso” del fútbol mundial 
como es el brasileño Julio 
César,

Siete personas identifícadas 
~ por el derribo de la portería

MADRID.- La delegación de Gobierno de Madrid informó 
anoche a Efe de que habían sido identificadas siete personas 
por su presunta implicación en el derribo de una portería en 
los prolegómenos del encuentro Real Madrid-Borussia 
Dortmund, de las semifinales, ida, de la Liga de Campeones 
disputado en el Santiago Bernabéu.

Además, la delegación de Gobierno señaló que tres de esas 
siete personas ya identificadas resultaros heridas durante los 
incidentes.

“Desde la delegación del Gobierno se urge a los responsables 
del Real Madrid a que adecúen el estadio de acuerdo con 
las condiciones señaladas por la UEFA lo que incluye la 
instalación de asientos que sustituyan a las actuales localidades 
de pie”, añadieron a Efe las citadas fuentes.

Por sólo 100

pts/día

el Tercer Mundo

tel 19

APADRINA un niño

MI VIDA ESTA EN TUS MANO

TURIN (Efe).- 4, Juve ‘ 
Peruzzi; Torricelli (C
m.57), Montero, luliano.
sotto 
Livio
champs,

(Birindelli, m.46)^ 
(Tacchinardi, m.64), 1 
ps, Davids, Ziós^

Inzaghi, Del Piero. L 
1, Mónaco: Barthez; N 

(T. Henry, m.66), Saf^f^ 
Konij, Christanval; Pigno/Cis 
Costa, m.40), Diawara, D*^ ^ 
Benarbia (Carnot, m.73); ^^ 
ba, Trezeguet. -^^'

Goles: 1-0. Min.34: De”" ' 
ro, al ejecutar magistral. ’ 
un saque directo de falt/^^ 
Min.45: Da Costa se enea "• 
un balón suelto tras saqe^’ 
esquina y su disparo, tras.^ 
en un defensa, supera a 
zi; 2-1. Min.47”: Del Pieré^ ' 
ejecutar un penalti com 
sobre Zidane; 3-1. Min.6’^”^ 
Piero al transformar una^^^.^ 
máxima cometida sobre 1 / 
hi; 4-1. Min.88: Zidane, dy^ 
paro ajustado y raso desdi^j^g 
ra del área. ^^

Arbitro: Nikola Lev^^ 
(RUS). Mostró tarjeta anij ^ 
a Deschamps (m.31), f^j^^ 
(m.33). Da Costa (m.65)..gj.

Comentario: ino
Tres goles de su esLg 

Alessandro Del Piero -An ¡ 
penalti-, quien hizo un jq^ 
lente encuentro, y un 
del francés Zinedine L^^j 
permiten al Juventus un 
verse ya acariciando 125n 
sería su tercera final co'ass 
tiva de la Liga de Campiagt 
de Europa, tras derrotado 
4-1, a un Mónaco que [ver 
cara en la primera mitad , e 
se vino abajo tras encaber;
tercer tanto. As

Del Piero, a golpe de s^ar 
a balón parado, fue oWetL 
el revulsivo del Juventusexi: 
anotó los tres primeros illa 
de su equipo (el primes k 
saque de falta, los dos sifA 
tes de penalti) y dio eh lii 
a Zidane que valió el c^lai

0 Deseo más informado! 
compromiso
0 Deseo apadrinar^

Nombre

Apellidos

Dirección

8/ 
'fe' 
ÍOS 
irn 
5^ 

tac

Población

Provincia

6onco.

.Tel

fnlídod Ófícino

Cuenía

■■izc: 
ere

F'' 
nu} 
r r 
;ra( 
ste 
les 
le 
3n, 
: te 
le i

f
FUNDACIÓN iNTEIt<^

C/Solud, 17 28013 M*be
Tel. 902- 19 19 19 
fax 91-52133 00fe
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de Primera y dos de Se^nda están impHcados en ¡a operación policial “fuera de iu^üo

investigación en Italia por
Juve

Novoa vuelve a los despachos.

presunto fraude fiscal
(C

iano,
n.46)
1.64)

Zi

^z' N
" ’s¿ROMA (Efe).- Un total de 
>ionc-^'^^'^ ^^^^^^’ ^^ ^®^ 9^^ ^^^^ 
-^ gn de Primera División y dos 
y^y Segunda, están siendo inves- 
' ’;ados por la policía finaciera, 

. 0jr un presunto fraude fiscal 
^j-glf operaciones inexistentes 
y^l(jtimadas en unos 10 millardos 
gj^^j, liras (unos 5,6 millones de 

g llares).
_ ^La operación policial, deno- 

jinda “fuera de juego”, inves- 
;a al Atalanta, Bari, Brescia, 

'%rentina. Inter de Milán y 
,.^°^4rma -de primera- y Torino 
’^'^Lucchese -de segunda-, se ha 
?^^^|t'ormado esta mañana en una 

inferencia de prensa en la 
jde de la policía financiera de 

de^na.
Asimismo figuran los nom- 

L'^'es de los ocho clubes de fút- 
-^ ^»1 de la Serie C (Tercera divi- 
)’ pn) Pistoiese, Massese, Prato, 
•65):acca, Barletta, Cosenza, 

mo y Siena.
u ^ Las investigaciones se inicia- 
o *®n hace tres años, contó con 

*^’’* los cincuenta y ocho registros 
un y clubes y empresas, y ha 
le 4)sembocado en 177 denuncias 
tus un arresto por presunta eva- 
o l“5n fiscal, el de Franco Cala- 
1 cotassi, administrador del club 
'ampiaggia Senese (Siena) y cono- 
rot3!do en el ambiente del fútbol 
iue fvenil italiano, donde, se apun- 
litad, estaría el epicentro de la 
enC3beración.

Asimismo, ha permitido loca- 
de s^ar la emisión y utilización de 

í otteturas para operaciones 
ntus existentes por un valor de 10 
eros illardos de liras, con evasión 
rirne'i los impuestos directos y el 
3S sif A por unos cuatro millardos 
o ei'. liras (unos 2,26 millones de 
el filares), junto a violaciones de

El Inter de Milán es uno de los equipos investigados.

ron inscritos en la federaación,
han jugado en las categorías 
juveniles y después pasaron a 
otros clubes”, añadió Michele 
Uva.

Según el director ejecutivo 
del Parma, cuando el club fichó 
a los tres jugadores “recibió fac
turas regulares y se pagó todo, 
incluido el Iva, por lo que no 
hay ninguna operación inexis
tente ni evasión fiscal”.

Sanción para Capello

5

divisa por otro millardo de liras 
(unos 560.000 dólares).

En el aspecto deportivo han 
sido verificados los traspasos de 
unos 51 jóvenes jugadores (al
rededor de los 16 años) a clubes 
de fútbol que militan en la pri
mera y segunda división.

Muchos de los traspasos de 
jóvenes jugadores, según la 
policía, fueron realizados con 
precios “hinchados”, y se han 
comprobado traspasos de las 
fichas de futbolistas que ya se 
habían retirado nunca habían 
jugado al fútbol. Asimismo, se 
ha detectado la existencia de 
patrocinios ficticios y la apa
rición de firmas falsas en las 
operaciones.

La mayor parte del dinero 
habría terminado en los bol
sillos de quienes realizaron las 

_operaciones^en especial en los

grandes clubes.
El Parma, por su parte, se 

ha mostrado sorprendido por 
su vinculación en el presunto, 
fraude fiscal y “ajeno” a dichas 
“irregularidades”.

Según Michele Uva, director' 
ejecutivo del Parma y que ha 
anunciado una comunicación 
oficial del club para esta misma 
tarde, “los hechos atañen a tres:
jugadores, uno en 
1990-91 y dos en 
cuando el club 
propietarios”.

“Hemos sido 
como tantos otros

la campaña 
la 1991-92, 
tenía otros

investigados 
clubes, pero

la entidad no está implicada en 
absoluto. Entregamos a la poli
cía los documentos solicitados, 
pero no hemos recibido aún 
notificación oficial alguna. El 
Parma está en regla, los tres 
jugadores llegaron al club, fue-

Por otro lado, diecinueve 
jugadores de Primera División, 
entre ellos cuatro del Milán, 
han sido sancionados por el 
juez deportivo, quien también 
ha determinado la suspensión 
del técnico milanista Fabio 
Capello hasta el próximo 6 de 
abril por su expulsión de la últi
ma jornada.

La suspensión de Capello, 
que además ha sido multado 
con dos millones de liras (unas 
170.000 pesetas), no le permi
tirá sentarse en el banquillo del 
Milán en el partido que tiene 
que disputar ante el Bari, el 
próximo domingo.

También comentar que el 
entrenador-jugador del Chelsea 
inglés, el italiano Gianluca Via- 
lli, declaró que el presidente 
del Atlético de Madrid, Jesús 
Gil, busca un técnico italiano 
para la próxima temporada. 
“Hace un par de semanas me 
encontré por casualidad a Jesús 
Gil. Rápidamente me preguntó 
si tenia el carné de entrenador. 
Le dije que no, y él me dijo 
que lo sacase, que dentro de 
un par de años me quería en 
el Atlético de Madrid”, comen
ta Vialli.

José Antonio . 
Redondo sustituye a 
Díaz Novoa al 
frente del Sporting

GIJON (Efe).- José Antonio 
Redondo, hasta ahora segundo 
técnico del Sporting de Gijón, 
dirigió ayer su primer entrena
miento como máximo respon
sable del primer equipo des
pués de que la pasada noche, 
el Club decidiera el relevo al 
frente del banquillo.

El cambio de Novoa por 
Redondo se venía apuntando 
desde hacía casi dos meses para 
que Díaz Novoa se dedicara por 
entero a la formación de la
plantilla de la próxima tempo
rada, pero se retrasó hasta que 
matemáticamente el equipo no
perdió la categoría.

La primera medida de 
Redondo ha sido llamar a un
nuevo jugador del filial, el cen-
trocampista Salva, al que ya le 
anunció que se entrenaría des
de ayer con el primer equipo.

Redondo tiene un amplio

parcelo Ríos: “Si soy el número 
mo es porque me lo merezco”
SANTIAGO DE CHILE 

..... Te).- El chileno Marcelo 
íos, número uno mundial, 
irmó ayer en Santiago de Chi
que si ha alcanzado esa posi- 
5n, tras haber derrotado al 

.....tadounidense Andre Agassi
i la final del torneo de Cayo 

.....izcaíno, es porque se lo 
erece.

....^Ríos indicó que se siente 
-^uy cómodo y contento” por 

r número uno del mundo y 
jradeció a los chilenos que 
stejaran su ascenso al primer 

....lesto. En cuanto al tiempo en 
1 lejpodría mantener esa posi- 
' 5n, el mejor jugador chileno

• todos los tiempos manifestó 
le no lo sabe, pero que lucha- 

por estar en la cumbre.
9^^ personalmente 

se siente diferente ahora por 
2 ((oCher alcanzado la cima del 
j ]9 ais mundial, pero que sí es 

-A nsciente de que tendrá que 
3 99 ibajar duramente para per-

manecer ahí, porque hay “nu
merosos jugadores, algunos 
muy jóvenes, que tienen 
muchas condiciones y muchas 
ganas de llegar”.

El tenista chileno declinó dar 
los nombres de esos jugadores, 
aunque afirmó que personal
mente le agrada el juego del 
ruso Yevgueni Kafelnikov.

Preguntado sobre las compa
raciones que la prensa ha hecho 
entre él y el argentino Guiller
mo Vilas, Ríos lamentó no 
haberlo visto jugar, “ya que era 
muy chico”, así como no haber 
tenido la oportunidad de cono
cerlo y conversar con él. “Lo 
único que sé es que fue un 
muy buen jugador, que fue 
número dos del mundo, y ahora 
yo soy el uno”, afirmó.

Durante 40 minutos, Marcelo 
Ríos respondió de buen tono 
todo tipo de preguntas, sin mos
trar indicios de su conocido mal 
carácter, que al parecer trata

de superar.
En ese sentido, dijo que ha 

mejorado mucho la parte psi
cológica, tanto dentro como 
fuera de las pistas, en lo que 
le ha ayudado mucho, según 
dijo, su actual entrenador, el 
estadounidense Larry Ste- 
fansky.

“El ha sido un gran apoyo 
en ese aspecto. Muchas veces 
uno no amanece bien, pero tie
ne que jugar igual y tratar de 
ganar”, dijo Ríos, que añadió 
que ahora ya no se enoja en 
la pista y lucha igual por cada 
punto.

Copa Davis

Ríos, que jugará la elimina
toria del Grupo I de la Zona 
América de Copa Davis que 
enfrentará a Chile con Argen
tina este fin de semana en Bue
nos Aires, declaró que el argen- 
tino Hernán Gumy, número

uno argentino, “tendrá que 
jugar muy bien” si quiere 
ganarle.

Gumy, jugador número uno 
de Argentina, declaró ayer que 
se siente en condiciones de ven
cer a Ríos, como ya lo ha hecho 
en el pasado.

“Es cierto que me ganó hace 
un tiempo, pero creo que ahora 
tengo más posibilidades de 
ganar yo. Para vencerme va a 
tener que jugar muy bien”, dijo 
Ríos en una rueda de prensa 
ofrecida poco después de llegar 
a Santiago desde EEUU.

Marcelo Ríos sólo permane
cerá algunas horas en Santiago 
y viajará a Buenos Aires para 
unirse al equipo chileno, que 
se encuentra en la capital 
argentina desde el pasado vier
nes, preparándose para el 
encuentro con Argentina, que 
se disputará entre el viernes y 
el domingo en el Buenos Aires 
Lawn Tennis Club.

conocimiento de la plantilla y 
espera poder seguir la línea de 
recuperación que el equipo ha 
mostrado en los últimos par
tidos, aunque para su continui
dad en la Primera División llega 
demasiado tarde.

El nuevo entrenador quiere 
jugar más al ataque, ya que con
sidera que se llega poco a por
tería, y debutará ante el Espa
ñol en un partido que coincidirá 
con la protesta de las peñas 
en contra del Consejo.

El Sevilla se ha mostrado 
interesado en hacerse con los 
servicios del defensa Urbano, 
que el Sporting tiene cedido en 
el Badajoz y con el que no pare
ce contar para la próxima 
temporada.

Por otro lado, el Sporting de 
Gijón, descendido matemática- 
mente a la Segunda División, 
no sólo registró marcas nega
tivas esta temporada dentro del 
fútbol español, sino que su mala 
temporada le convierte, hasta 
el momento, en el equipo con 
menos puntos logrados de entre 
los que participan en los mejo
res campeonatos europeos, 
según el coeficiente UEFA.

Además de ser el primer 
equipo de Europa que descien
de matemáticamente a la 
segunda categoría de su país, 
los asturianos presentan las 
peores cifras de todos los con
juntos europeos que participan 
el ligas de cierta entidad, y sólo 
consiguen sumar 0,29 puntos 
por partido.
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Entre las desordenadas letras™?!
de este recuadro figuran diez. 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formal 
parte de uno o más de ellos?'

(1) Ríos de Sudamérica.
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M€NU 950 pts.
ELIGE ENTRE DOS MENUS DE LA COCINA TRADICIONAL

V€N n CONOC€RNOS: C Son Agustín, n° 18 Teléfono: 24 Ó9 46 1

Horóscopo

^^^^ ARIES
S?\LUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No rehúse una invitación para 
tratar asuntos profesionales.
AMOR.- Serenidad en el terreno afectivo.

LIBRAA SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No sea tan idealista; la gente 
no siempre obra de manera transparente. 
AMOR.- No preste atención a las críticas 
de la gente.

x TAURO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Satisfacción de tipo laboral.

* AMOR.- Decepción amorosa a la que no
debe dar más importancia de la que real
mente tiene.

ESCORPION
SALUD.- Malestar general.
TRABAJO.- Ningún cambio en sn situa- 
ción.
AMOR.- No acuse a esa persona de lo 
ocurrido.

. . GEMINIS
SALUD.- Muy buena.

^tf ijlie^y TRABAJO.- Su elocuencia le permitirá 

X. ponerse de su parte a sus compañeros
AMOR.- No preste atención a los caprichos 
de la persona amada.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy no se sentirá con grandes 
deseos de trabajar.
AMOR.- Pasable.

CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No supervalore a sus com
pañeros.
AMOR.- Discusión sin consencuencias.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Procure ser menos autoritario 

~ en el trabajo.
AMOR.- Su familia se siente muy orgullosa 
de usted.

^^^^^ LEO
SALUD.- Tendencia al mareo.
TRABAJO.- No se tome tan a pecho las 
palabras de ese superior.
AMOR.- Noticias agradables.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Acontecimiento imprevisible 
que podría cambiar sus planes.
AMOR.- No le oculte sus sentimientos a 
su pareja.

VIRGO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No se supervalore ni se crea 
un genio de las finanzas.
AMOR.- Situación favorable.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRAB?AIO.- Actúe con naturalidad y no 
trate de impresionar a nadie.
AMOR.- Muéstrese más desenvuelto si 
quiere conquistar a esa persona.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán simpáticos y joviales, y sabrán disfrutar de los buenos momentos que 
la vida les ofrezca. Su constancia y espíritu de lucha les permitirá alcanzar la fama.
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HORIZONTALES: 1: División 
geográfica de Grecia. 2: Pez teleós- 
tero fluvial (Pl). Rompí. 3: Tener cos
tumbre. 4: Rumor, fama. Silicato de 
magnesia. 5: Demostrativo. Al revés, 
instrumento musical. 6: Batracio anu
ro. Al revés, moneda faccionaria por
tuguesa. 7: Persona excesivamente fea 
(Pl). Al revés, hueco. 8: Al revés, 
lleno o cubro los ojos de lágrimas. 
Al revés, violencia de los elementos 
(Pl). 9: Cierto dios. 10: Cierta fruta 
(Pl). Indiferente, poco afectuoso. 11: 
Hacer que una persona abandone una 
conducta o unos hábitos reprobables.

VERTICALES: 1: Ciudad inglesa. 
2: Nota musical. Os atrevéis. Termi-

de coche. Madero inclinado que - 
de apoyo a los peldaños de una * 
lera. Pronombre. 4: Símbolo qu*"’
Al revés, accidente geográfico' 
revés, símbolo químico. 5: Al 
iguale con tijeras las murtas y^ 
plantas. Hablase con Dios. 6: ^

EN 
CIV

binación química. Agudeza. 7: ^* i* 
ral silíceo. Anude. 8: El que ^ .^.A 5*

demasiado de su adorno o se P’^ 
de galán hermoso (Pl). Terminó 

verbal. 9: Sentar una cosa bien 
Se aplica al ganado lanar. SíiP 
químico. 10: Al revés, símbolo 
mico. Al revés, extirpa un vicio-

CD

minación verbal. 11: Que tiene ' 
nación verbal. 3: Al revés, matrícula caudal de conocimientos adqu'^j 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES: 1 '
landia. 2: Nadie. Oraje. 3: Jota. 4: Wat. Orase. 5: do. Surtí. 6: 
ídeP. 7: Sultán. Cebú. 8: Toade. omoL. 9: uaT. 10: ecnaL. Rodof-
Endémicos.

VERTICALES: 1: Newcastle. 2: Fa. Albur. Ce. 3: ID. Tollo, 
Ni. Ata. Ad. 5: Lejos. Adule. 6: orU. Nea. 7: Notar. Tri. 8: D''^" 
oC. 9: IA. eideM. Do. 10: aJ. Ebo. As. 11: Estipular.



la Tribuna
43ueve^bril de 1998 

de 1‘^

'ai
CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
R 
N
N 

0
T 
A

L 
U 
T 

0

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS DE INFORMATICA
WINDOWS’9S 
-WORD 7.0 ....

ACCESS 2.0

30
20

Horas. 
Horas. 
Horas. 
Horas.

- LOS CURSOS SE ACREDITARAN MEDIANTE DIPLOMA DEL CEN- 
r TRO. UN ORDENADOR POR PERSONA. GRUPOS REDUCIDOS.

GRUPO ED. INFANTIL - RECIENTEMENTE INICIADO

PREPARAMOS PARTE ESPECIFICA, PRACTICA Y

LENGUA-LITERATURA, BIOLOGÍA-GEOLOGÍA...
ESPECIALIDADES; MATEMATICAS,

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

INMINENTE CONVOCATORIA 
GRUPOS MAÑANA Y TARDE. PROXIMO INICIO 

GRUPO SABADO INTENSIVO.

TEMARIO LOGSE.

OPOSICIONES SECUNDARIA

OPOSICIONES MAGISTERIO

OPOSICIONES INSALUD

INFORMATICA - MECANOGRAFIA - REPASOS TODOS LOS NIVELES

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES HIGINI00UyARES_
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
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OPOSICIONES
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

CONVOCATORIA 1 998
Comenzamos preparación.
Profesorado: Funcionarios del Cuerpo. 
Reunión informativa día 14 de Abril a 
las 8 de la tarde.

INFORMATEloS^........................... ................................................ .............................

anformación: Iflar<iaés de Villores, 18»Tell 23 3111
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| academia gaspar romero
1 C/ Tinte, 12, Entreplanta J^ 22 82 01

ntfSflU/D; AÜXlUflRES, CELADORES, PINCHES, OTROS
„ « PUBLICADAS BASES CONVOCATORIAS BOE 24-12-97
= HORARIOS: MAÑANAS, TARDES, NOCHES O INTENSIVOS SABADOS
1 C ________________ GESTION: 90 PLAZAS YA CONVOCADAS

POLICUl LOCAL ALBACETE
X 
0 
A 
a
V

PROXIMA CONVOCATORIA 16 PLAZAS
TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS

CORREOS
AUXILIARESCLASIFICACION Y REPARTO Y AYUDANTES POSTALES

PROXIMA CONVOCATORIA

MAGISTERIO: educación musical, clases ya iniciadas, 
OTRAS SEGUN DEMANDA, TEMARIO PROPIO

GRUPOS YA INICMDOS EV TODAS LAS OPOSICIONES

:4
^X ACADEMIA

.O^^C/Mayor41,22 II AURE 
uX ALBACETE VMAypE-X ™ 21 8221 mnji &

¡PROXIMAS OPOSICIONES!
* GUARDIA CIVIL: Edad 19-30 AÑOS. E.S.O., 2^ 
BUP ó FP1. Carné B-1

^TROPA PROFESIONAL: Edad 18—25 años. Certi- 
ficado Escolaridad.

^INSTITUTOS POLITÉCNICOS: Edad 15-17 años.
Certificado Escolaridad.

102 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA DURANTE 1997

___ ¡MAYPE, EFICACIA DEMOSTRADA!

O
JI / ) C/ Octavio Cuartero, 43 5'

Al^S Tlf: 23 24 23 /
JI-------------------------- cy_________________________________ %

lA NUEVA ACADEMIA AFAB ESPECIALIZADA, ENTRE OTRAS OPOSICIONES, PARA:
— GUARDIA CIVIL: 19-30 AÑOS. E.S.O., 2? BUP o FPl.

CARNE B-1. Grupos reducidos. 
. *P0LICIA LOCAL: Próxima oferta 16 PLAZAS. Comienzo 

inminente. Profesorado del Cuerpo.
Gimnasio propio.

1 EN EL PRIMER AÑO DE AFAB SUS ALUMNOS DE POLICIA Y GUARDIA 
CIVIL APROBARON CON MITAD DE GASTOS QUE EN OTRAS ACADEMIAS.

¡MATRICULA GRATUITA! 
¡MIRA AL FUTURO Y CONFIA EN AFAB!
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* DIBUJO TECNICO
* DISEÑO GRAFICO

1 * INTERNET-REDES
HAutodesk

*MINISTERIO DE JUSTICIA
-Oficiales —Auxiliares -Agentes
*INSALUD —Auxiliares —Celadores
*CORREOS
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL 
^5^,^/s ' ^^f^'^¡'fy>míítílíí^ ^ff, »

CUIN 1 ADI EIDAD TSv jjlECAdNA.MjICAJI. lA

^ - Información: WfarqiKS^Kl^W » Telf. 23 3111 ^

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, Entreplanta J^ 22 82 01

JUS TICIA
AGENTES: 1000 PLAZAS; AUXILIARES: 1025; OFICIALES: 700

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION
DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8-97). 13 PLAZAS 

ALMANSA: 6 PLAZAS; VILLARROBLEDO: 4 PLAZAS, HELLIN: 1 PLAZA 
PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

BOMBEROS: AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
3 PLAZAS, SEPE!, 12 (AMPLIABLES HASTA 28). 

INICIO CLASES LUNES 6 DE ABRIL

INMINENTE CONVOCATORIA JUNTA COMUNIDADES CASTILLA MONCHA
GRUPOS YA INICIADOS EN TODAS LAS OPOSICIONES

SECUNDARIA: clases parte logse y psicopedagogia

6®^ C/Mayor 41,25 

ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!

*PR0XIMA OFERTA PUBLICA AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 

-16 PLAZAS POLICIA LOCAL

-3 PLAZAS, MAS VACANTES, CUERPO DE BOMBEROS

♦COMIENZO INMINENTE DE CLASES. PREPARACION COMPLETA DE 
TODAS LAS PRUEBAS A CARGO DE PERSONAL ESPECIALIZADO.

¡MAYPE, GARANTÍA DE EXITO!

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA 
CHANG

• Hernia Discal
• Torceduras
• ]ac¡uecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

C/ Pablo Medina, 10-5-
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

DEPORTES AlTurÁ

INFORMATICA
GRAN OPORTUNIDAD

Por renovación de nuestras aulas 
vendemos 6 ordenadores IBM 486 
33 MH, 340 Disco duro y 8 M.RAM. 
Perfecto estado de conservación.

INFORIVIATE
nación: Marqués de Villores, 18-Telf. 233111 ^

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, Entreplanta Í^ 22 82 01

CURSO 97-98 GRUPOS INICIADOS EN TODAS LAS MATERIAS
CLASES DE APOYO Y RECUPERACION DE TODAS LAS MATERIAS 

ASISTENCIA PERSONALIZADA 
HORARIOS ADAPTADOS A TUS NECESIDADES

1 I S g o »

I i 8̂§
 

11
 «

1 I Y

MATEMATICAS I-n-m (PfíEPAfíACfON EXAMENES JUNIO)

FISICA Y GUIMICA (fNIGIAClON PARA EL SEGUNDO PARCIAL) 

INGLES. FRANCES Y ALEMAN. TODOS LOS NIVELES. 
t GRUPOS ESPECIALES DE INICIACION PARA NINOS | ^

PRECIOS ESPECIALES
Alimentación infantil

”*7
1 1

FARMA OrtopeiJia, Cosmética 
Herboristería

SHOPPING Higiene Corporal y Dental
Consulta Naturópata

Analítica

Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

CENTRO DE ESTUDIOS 
Virrey Morcillo, 1 

Tfno: 52 03 66 
02005 ALBACETE

CURSO PRACTICO 
DE REFORMA LABORAL

(Ley 63 - 64 /1997 de 26 de Dic. Boe 30-12-97)

f contenido}
-Contratos con derecho a 
reducción/boníficación ^
-Cumplimentación de Nóminas de los 
Contratos con derecho a 
reducción/boníficación.
-Cálculo y cumplimentación de 
Nóminas en casos de I.T.
-Cálculo de Cuotas a la Seguridad
Social
-Cumplimentación de los impresos

<101, TC2y TC2/1______________________

-Asearías
-Personas que necesiten 
una puesta al día en 
Reforma Laboral.
-Economistas, Graduados 
Sociales...
-Personal de empresas.

40 horas 
(2 horas diarias de L. a J.)

| academia gaspar romero 
l C/ Tinte, 12, Entreplanta 3^ 22 82 01

INFORMATICA

A> 
tó P 

C
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- .

ATC- Centro de Formación Autorizado

FORMACION OFICIAL H0M0L00A0A

AUTOCAD 14 - 3DSTUDI0 VIZ
LIOOIDACION TOTAL

POR TRASPASÓ
0 Dionisio Guordiolo. n° 16 6Qjo’'ñlbQcete 02005 Tlfno. 50 20 81 fox 50 35 94 LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

INICIACION EN WINDOWS’95 Y MICROSOFT OFFICE’97, 
PROGRAMACION: LENGUAJE PASCAL, ENTORNO XBASE Y 
ACCESS’97. ADMINISTRACION SISTEMAS UNIX. INTERNET

BASICO (WED; IRC; MAIL; NEWS). INTERNET AVANZADO 
(PROTOCOLOS; TCP/IP; HTML; JAVA). CURSOS

PERSONALIZADOS PARA ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD.

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL: (TRADICIONAL 0 APLICADA 
A SISTEMAS INFORMATICOS): BANCA, CAJAS DE AHORRO,

ASESORIAS, EMPRESAS. COMIENZO DESDE 0 EN ABRIL

COMIENZO INMEDIATO DE CLASES.

i: 3^ 

lar.

EL MEJOR PROFESOR DE INGLES DE ALBACETE PETER QUEEN LOVE LE INFORMATICA

irás-’

GARANTIZA A SU HIJO EL 100% DE APROBADOS EN INGLES, DE NO SER 
ASI LE DEVOLVEMOS EL DINERO, i¡PROMETIDO’’ EN LJ\S DEMAS ASIGNA 
TURAS 80% DE APROBADOS. Academia Wellington, c/ Mayor, 45. T. 21 47 97

SOLO EN ALBACETE TIENES UN CENTRO 
FIABLE DE INFORMATICA. 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATIVOS 
(CENTRO HOMOLOGADO) 

C/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago) 
T. 22 37 16
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Reformado. Poca comuni
dad. Precio 9.000.000 pts. 
Ref. 24. Tef. 24 72 96

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

•VENDE PISO zona B2 
Pilar, 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño, calefacción.

C/ Mayor N^ 57 
Tel. 24 72 96 
ALBACETE

INMOBILIARIA 
HOGAR

CASA 
INMOBILIARIA

VENTAS

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Reformado. Precio: 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Avda. 
Menéndez Pidal, 3 dormito
rios, salón, cocina amuebla
da, baño, ascensor, calefac
ción. Precio: 8.700.000. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Rosario, 4 
dormitorios, salón, cocina y 
baño. Precio. 5.000.000 ptas. 
negociables. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Vende piso zona C/ Marzo, 
2 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Totalmente 
reformado. Precio; 
6.000.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Vende ático, zona Feria, 2 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Reforma
do, terraza: 35 m^. Precio: 
5.500.000 negociables. Tel. 
23 55 55

• GESDOMUS vende, piso, 
zona calle del Angel, 3 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, 5.000.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
en la calle León zona cén
trica, 100 m^, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, 
8.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
en la calle Pedro Coca, 3 
dormitorios, 117 m^, calefac
ción individual, ascensor, 
piso reformado. 10.300.000 
Ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
en la calle de La Feria, 158 
m^, 4 dormitorios, trastero, 
armarios empotrados, coci
na amueblada, 12.500.000 
Ptas. Garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
zona Franciscanos 120 m^, 
3 dormitorios, calefacción, 
ascensor, cocina amuebla
da, mucha luz. 10.500.000 
Ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
calle Luis Badía, 6 años, 4 
dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, 4 arma
rios empotrados, garaje, 
13.000.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

•VENDE CHALET 3 dormi
torios, salón doble, cocina, iTiar. Viviendas tipo dúplex
baño, garaje, calefacción. 
1.200 m^ parcela. Precio 
17.500.000 pts. Ref. 3. Tef. 
24 72 96

•VENDE CHALET zona 
Los Gabrieles. 1.500 m^. 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 1 baño, garaje, 
barbacoa, cenador cubierto, 
jardín. Precio 22.000.000 
pts. Ref. 01. Tef. 24 72 96

•VENDE APARTAMENTO 
a estrenar. 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño, calefac
ción. Precio 8.500.000 ptas. 
Ref. 03. Tef. 24 72 96

• VENDO parcela. Urbani
zación Santa Clara. 1200 
m^. Chalet de 100 m^. Pis
cina, calefacción. Tef. 
21 76 89

• VENDO ático, centro, 2 
dormitorios, parquet y puer
tas de roble. Terraza de 60 
m^. Garaje. Tel. 21 28 88

• VENDO CHALET, zona 
universidad, 5 dormitorios, 
boardilla, garaje, jardín. Tel. 
50 58 35 tarde-noche

• SE VENDE nave de 450 
m^. en Polígono Campolla
no. Teléfono: 23 19 00

CAMPOAMOR
Un paraíso a su alcance, 

apartamentos con preciosas 
vistas al mar.

Mínima entrada, desde 
32.000 ptas mes 

PROMOCIONES EDEN

Tel. 50 72 09

TORREVIEJA
Apartamentos 2 dormitorios 
céntricos, piscina, jardines 

incluida plaza de garaje. 
40.000 ptas mes 

Sin entrada. 
PROMOCIONES EDEN 

Tel. 50 72 09

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

. Para profesionales, sala 
de conferencias, de reu
niones, locales comercia
les, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

—

SE VENDE
Seat Ibiza 1.5 
CLX. 77.000 Km. 
TeIfno: 50 84 54

SE ALQOILA 
LOCAL

110 M^. AGUA. 
LUZ. Mejor situa
ción. Barrio San 
Pablo.
Teléfono. 50 84 54

• LA MATA Apartamento 
de 1 dormitorio con piscina 
totalmente amueblado y 
equipado. Precio: 5.900.000 
ptas. Entrada: 1.160.000 
ptas y 37.586 Pts./mes. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telf.: 21 31 71

• ARENALES PLAYA: 
Bonito residencial con pis
cina. Apartamento de 1, 2, 
3 dormitorios y estudios. 
Excelentes vistas al mar. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telf.: 21 31 71

• ZONA DE CAMPOA
MOR: Residenciales Rio- 

y bungalows con jardín pri
vado, pinada común y pis
cina, totalmente amuebla
dos y equipados. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tel. 21 31 71

• PARTICULAR vende piso 
estrenar, zona universidad, 
2 habitaciones, despacho, 
salón, baño, cocina amue
blada, parquet, trastero, 
garaje, piscina, jardín. 
14.500.000. 24 71 11

• VENTA de últimas vivien
das y apartamentos en calle 
Calatayud. Información

•VENDE PISO zona Par
que Lineal, 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, calefacción. Precio 
12.000.000. Tef. 24 72 96 Forestal. Próxima convoca

toria de ingreso. Requisito; 
Capataz Forestal. Infórmate 
24 57 36

Blasco Ibanez, 40. Albacete. 
Teléfono: 23 19 00

- J'-'Í^ ' «5»

« ALQUILER
EMPLEO

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, zona 
Blasco de Garay, 1 dormi
torio, calefacción central, 
antigüedad 7 años, 48.000 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Ramón y 
Cajal, trastero, calefacción 
central, ascensor, 60.000 
Ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
nuevo a estrenar, c/ Arqui
tecto Julio Carrilero, cocina 
amueblada, calefacción indi
vidual. 60.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado. Tel. 
21 86 70

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado. Pajarita. Tel. 
21 15 12

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, salón, 
calefacción. Tel. 23 92 33 - 
24 28 42

• ALQUILO 0 VENDO 
café-bar. Tef. 23 08 96

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Llamar a partir 14,00 
horas. Tel. 50 67 95

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, zona Uni
versidad, 39.000 ptas. Tel. 
21 12 52

• SE ALQUILA chalet de 
lujo para semana santa o 
verano. Llamando teléfono 
22 21 45

• ALQUILO local comer
cial. Ideal para almacén o 
taller. 270 m^. Junto a plaza 
de toros. 125.000 ptas. Tef. 
23 61 49

• SE ALQUILA nave en 
Polígono Campollano C/ C, 
n^ 6, 250 m^, acondicionado 
oficinas e instalaciones. Tel. 
23 18 09

• ALQUILO local acondi
cionado, 132 m^. C/ Feria, 
115. Tel. 23 41 71

• TRABAJA como Aaente

• OBTEN trabajo en tu 
Ayuntamiento, Junta Castilla 
La Mancha... Como Auxiliar 
Administrativo, Administrati
vo, personal subalterno. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• BOMBEROS Policía 
local. Próximas convocato
rias para ingresar (Ambos 
sexos). Infórmate 24 57 36

• BANCOS Cajas Ahorros 
precisan Auxiliares. Requisi
to; BUP o FPII. Prepárate, 
próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• BIBLIOTECAS Archivos, 
Centros de documentación. 
Necesitan Auxiliares para 
próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• INSALUD Convocadas 
4.899 plazas para: Celado
res y Auxiliares Administra
tivos. Requisitos mínimos: 
Certificado escolaridad. 
Infórmate 24 57 36

• AUXILIARES Enfermería, 
Cuidadores de servicios 
sociales. Próximas convoca
torias de ingreso. Prepara
ción personalizada. Infórma- 
te 24 57 36

• ASISTENTES Sociales. 
Próximas convocatorias 
para ingresar. Requisito: 
Diplomado Trabajo Social. 
Infórmate 24 57 36

• (18-21 AÑOS). HAZTE 
Sargento del ejército. Requi
sito mínimo; Graduado 
Escolar. Próximas convoca
torias de ingreso (Ambos 
sexos). Infórmate 24 57 36

• CORREOS Precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Requisitos mínimps 
Certificado de Escolaridad. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• INGRESA en los Cuerpos 
de Seguridad del Estado: 
Policía Nacional o Guardia 
Civil. Próximas convocato
rias de ingreso (Ambos 
sexos). Infórmate 24 57 36

• AGENTES Auxiliares u 
Oficiales. Próximas convo
catorias para trabajar en juz
gados. Requisitos mínimos: 
Certificado Escolaridad. 
Infórmate 24 57 36

• ¿QUIERES trabajar? Aho
ra lo puedes conseguir. Haz- 
te profesor de autoescuela, 
obtén un sueldo aproxima
do al mes de 250.000 (Bolsa 
de Trabajo). Infórmate 
24 57 36

• JOVEN si has nacido 
entre el 1-01-80 y el 
30-04-82. Ahora es el 
momento de asegurar tu 
futuro. Ingresa en los Ins
titutos politécnicos del ejér
cito, 440 plazas convoca
das. Infórmate 24 57 36

• CONSIGUE un trabajo, 
mejora en tu trabajo. Obtén 
el título de FPI, Graduado 
Escolar o Acceso Universi
dad (Mayores 25), superan
do un sólo examen. Infór- 
mate 24 57 36

• SI TIENES entre (18-25 
años) este año es el tuyo 
12.500 plazas se van a con
vocar para trabajar como 
Soldado Profesional. No lo 
dejes pasar. Infórmate 
24 57 36

• ELECTRICISTA ¿Quieres 
conseguir tu carnet de ins
talador? Llámanos e infór
mate de lo fácil que puede 
ser conseguírlo 24 57 36

• ¿TE GUSTAN los anima
les? Hazte Auxiliar de Vete
rinaria. Consigue un trabajo 
o como cuidado de tu mas
cota. Infórmate 24 57 36

• ¿TE GUSTAN los mue
bles? Hazte Restaurador. 
Preparación personalizada 
(Bolsa Trabajo). Infórmate 
24 57 36

• HAZTE Gestor Inmobilia
rio o de Fincas. Consigue 
trabajo en una profesión en 
alza (Bolsa trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

• HAZTE Instalador de 
Antenas. Gran demanda de 
profesionales para trabajar 
(Bolsa Trabajo), infórmate 
24 57 36

• ¿TE VA la Hostelería? 
Prepárate para conseguir 
trabajo como camarero/a o 
Barman (Bolsa Trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• VISITADOR médico o 
representante Farmancias 
son profesiones con gran 
fuguro. Consigue un sueldo 
aproximado a 300.000 
ptas/mes. Prepárate para 
trabajar. 24 57 36

• PREPARATE para traba
jar como Proyectista: Piping, 
Diseño Plantas Industriales, 
Petroquímicas (No precisa 
título). Bolsa trabajo. Infór- 
mate 24 57 36

• TRANSPORTISTA Ahora 
es el momento de conseguir 
tu carnet de capacitación 
profesional, sólo tienes que 
superar un examen. Infór- 
mate 24 57 36

• ¿TE GUSTAN los 
coches? Trabaja con ellos, 
prepárate en : Encendido, 
Electrónica y Diagnosis del 
automóvil. (Bolsa trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• ¿TE GUSTA vender? Pre
párate para trabajar como 
técnico en ventas. Conoce 
las habilidades, técnicas... 
del mundo de la venta (Bol
sa activa de trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

• TRABAJA como Técnico 
en Medio Ambiente. Una de 
las profesiones con más 
futuro. Preparación persona
lizada. Infórmate 24 57 36

• CAD: Arquitectura, Elec
tricidad, Mecánica. Prepára
te para trabajar, obtendrás 
grandes salidas profesiona
les (Bolsa trabajo). Infórma- 
te 24 57 36

• PREPARATE para traba
jar con personas de la ter
cera edad como Auxiliar de 
Geriatría o Animador Social, 
gran demanda de profesio
nales (Bolsa Trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

• EMPRESA de telecomu
nicaciones precisa chófer 
para camión grúa y capataz 
para brigada de celadores. 
Necesario experiencia. Inte
resados llamar a los teléfo
nos 21 00 37 - 21 00 38 o 
bien presentarse en Polígo
no Industrial Campollano, 
Avda. Cero, n^ 1 Albacete

• EMPRESA constructora 
de ámbito nacional, necesita 
ingeniero de obras públicas. 
Interesados llamar al teléfo
no 52 34 85 preguntar por 
el Sr. Roncero

• NECESITAMOS MONTA
DORES de Pladur y Techos 
desmontables. Tfnos: 
24 65 58 y 909/68 16 89

• SE OFRECE empleada de 
hogar interna (y cuidado de 
niños) para Albacete y pro
vincia. Tel. 30 41 78

• EMPRESA de lid 
precisa personal. Ina 
dos llamar de 16 h. 
h. al teléfono 52 43 82

•SE NECESITA ofioíá^ 
peluquería con expeoRj 
Mandar curriculum 
grafía al apartado e^a^í 
Albacete ts ^arejí 

ámanos 
Ibacete

• EMPRESA DE ’iudad F 

MARKETIN, selecciw'^''- 
sonal femenino, se reí-------  
voz agradable y facilte-------  
palabra. Ofrecemos j\lq| 
fijo mensual, traba),^ 3, 
media jornada, posií^g , 
de promoción a corto: |^g 
Interesadas presentar^ gg. 
Paseo de la Cuba. 2 
de 12/14 horas.

AGENCIAS 
MATRIMONIA!

PAL
presa 
peen; 
lo a i 
|núsic 
ra. Te

NUEVAS ALIANZ, 
MAXIMA DISCREC

• NUEVAS ALIA
Funcionario 44 añc 
poco reservado, senSi^__ 
sincero. Conocería 
educada, cariñosa 
prensiva. Tel. 52 15

• NUEVAS ALIAU
Ama de casa 41 años-hld 
versadora, cariñosa y'0 he 
ra. Me gustaría cOjeo 
caballero sincero, afee ’ 
no celoso. Tel. 52 15^toi 
___________________ ;rprí
• NUEVAS ALIAMdia 
Autónomo 30 años sfell, ( 
atractivo y simpático, vj^y 
cería chica inteligente. • 
dadosa y afectuosa. JOvei 
serios. Tel. 52 15 90 a ob 

irse
C/, Tinte. 56-1 NZOjla.

TELF. 52 15 90. ALB C
u O 

6

;;svMi’Ann®" 
‘‘ENCUENTR^onti 

A TU PAREJÁ^ h<
C/ FCO. FONTECh^e a 

N? 5-15 B ‘Ctoi
Tef/Fax: 2418 02 rpre 

----------- —-- ------------le 
-------------------------------- '< Dr 
• 34 AÑOS. Separaáju. 
gada y atractiva. Bue? 
cultural y profesión^: 
ligente y formal. Coruret 
que la soledad “no' ap, 
compañero ideal... 2^.q

Z nac
• 28 ANOS. Soltero. •, 
te de la naturaleza y 
tura. Responsable. Se® nn 
Romántico. Quisiera ser 
blecer relaciones fo^g ^j 
con chicas de si^.. 
características... 24 iF’On 
___________________ ^vela 
• 50% DTO. 15 caricia 
Contra la Soledad., ehe: 
bres - Mujeres., ig । 
ros/as. Separados/as. rp 
dos/as. Encuentra a ti"* • 
ja. Sympathy. 24 l80fata

GANA EN SOLIDARIDAD

auté 

est 
6 ’óBz 

;r.

Deseo recibir información de Manos Unidas

Nombre

Dirección

INVIERTE EN JUSTICIA COMITÉ EJECUTIVO

Barquillo, 38 - 3®. 28004 Madrid
Telf.: (91) 308 20 20. Fax: (91) 308 42 08

DONATIVOS:

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 71 Delegaciones de Manos Unidas y 

en su Comité Ejecutivo.

02002 ALBACETE
Teodoro Camino, 8. Tel. 21 23 15

Provincia

lert:
5 h. 
o ‘)/ 
ctor
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AGENCIAS 
JRIMONIALES

--------------------------------------- ---

COMPRAS

ENCIA MATRIMONIAL
\L0MA BLANCA

5fi«lad, rapidez, eficacia, nues- 
s iheia está en conseguir nue- 
is|)areias y nuevos hogares, 
ámanos

Ibacete 51 06 04 
iuáad Real 926-25 65 65 
iieante 96-513 24 45

• SE COMPRA finca zona 
Río Segura entre Elche de 
la Sierra y Hellín. Tel. 
21 40 37. Horas comercio.

ALOMA BLANCA: Soy 
tro, 30 años, con trabajo 
ble, sincero y extrover-

Me gustaría conocer 
a especial. Tel. 51 06 04

•SE COMPRA rústica, pro- 
vi ncia de Albacete, 
cereal-monte, secano, 
250-400 Has. Laborable 
aproximadamente 70%. 
Abstenerse intermediarios.
Contactar a partir 9 noche 
908 24 02 11

• GENERAL GESTION 
FINANCIERA, S.L. Paseo 
Cuba, 2. Créditos persona
les, hipotecarios, interés 
bancario, seriedad, rapidez. 
Tel. 24 58 81

AISLAMIENTOS 

ALBACETE, S.L.

PALOMA BLANCA: 
iresario 33 años, soltero, 
acería chica soltera que 
lO a mí, le guste el mar, 
núsica romántica y la 
a. Tel. 51 06 04

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• CREDITOS Y PRESTA
MOS personales e hipote
carios. Gestión rápida. Inte
rés bancario. Gescofin. C/ 
Caldereros, 8 Tefs. 24 80 84 
Y 907/ 39 63 51

Suministros e instala
ción de sistemas de: 
Pladur-Aislamiento 

Térmico y Acústico.
TeIf: 24 65 58 y 

909/68 16 89

_/añniartín 
asesores

* 2104 29 ALBACETE

TRASPASOS

• SE TRASPASA café-bar 
pequeño. Ideal para familia. 
Tel. 52 35 42 - 970 32 69 78

• SE TRASPASA o alquila 
café bar. Tel. 50 07 22

• SE TRASPASA 0 SE 
VENDE Café-Bar. Tef. 
21 95 99

• TRASPASO carnicería 
acondicionada en funciona
miento. Tel. 23 79 10 medio
día.

CONTACTOS^

• IMAGEN señoritas mor
bosas, complacientes, cari
ñosas. Todos los servicios. 
Ven a conocemos. Atrévete. 
22 10 06

• URGENTE necesito srtas. 
contactos. Horario interesan
te, altísimos ingresos. 
989 87 18 82 - 929 63 06 61

• LAIMA Yolanda. Atracti
vas, simpáticas, cariñosas, 
sensuales. Discreción. 
22 84 64

SEXO GRATIS 
Mujeres buscan 

hombres contacto 
sexual no 
comercial. 

Zona Albacete 
902/11 61 03

• CHICA SIMPATICA, piso 
discreto. Uámame, Fabiana, 
teléfono 919 986 270

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionales. 
9 mañana 9 tarde. Discre
ción. 22 84 64

• CHICAS ATRACTIVAS 
nuevo Íntimo y sexy a tope. 
50 69 94. Dirección Pamela 
Olga 

• AZAFATA DE COMPA
ÑIA joven belleza. Escultu
ral. Sensual y cariñosa. Par
ticular. Solo para caballeros 
con clase y buen gusto. Sali
das hotel. Idiomas. Concer
tar cita en el 907/ 50 27 97

• SE NECESITA señorita 
joven, buena presencia, altos 
ingresos garantizados. 
22 10 06

• RUBI, 30 años, masajes 
eróticos para señoras y 
parejas. Tel. 24 75 08

• CASA DE CONTACTOS, 
chicas dulces y simpáticas. 
Salidas a domicilio. Tel. 
24 75 08

• CASA DE CONTACTOS 
Ambiente selecto y relajado. 
Salidas hotel. Tef. 21 21 56

• ANYELI Piso particular. 
Discreto. A tope. Tel. 
919/80 41 93 *

• ALEJANDRA separada, 
madurita, elegante y atrac
tiva, te espera para que 
todas tus fantasías se te 
hagan realidad. Tel. 
22 93 43

CAROLINA 
APARTAMENTO PRIVADO

Realmente fantástica, 
muchísima clase, muy 
especial. Rubia natural 
ojos azules, cuerpo per
fecto. Vestuario de lujo 
para salidas. Acompañan
te de cenas y viajes. Sali
das hotel. 907/30 39 82

LA CASA D€L PINCHO V 
D€LCANAPC

1/2 CABEZA DE CORDERO 75 ptas 
De martes a jueves, de 20’30 a 22 h. en barra
____________ C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

L^ PELÍCULAS DEL DIA EN TELEMSION

¡hico, chica, booni”.-A las 
0 horas la 2 de TVE emite 
ico, chica, boom”, 
petor: Juan Bosch.
rpretes: Bruno Lomas, 
idia Gravy, José Luis Car- 
sil, Gustavo Rey. 
aña. 1969.
¡oven taxista barcelonés tie- 
a obsesión de llegar a con- 
irse en un cantante de 
la. Tras una serie inin- 
impida de fracasos, lo con- 
e con ayuda de una íntima

lomance anónimo”.- A las 
0 horas, en Tele 5, “Ro
ce anónimo”.
;ctor: Derek Westervelt. 
rpretes; James McCaffrey, 
ie Hope, John Glover, 
/ Draper.
JL. 1994.

Stewart es un socio de 
ufete de abogados que vive , 

apenado por la muerte 
•u mujer hace seis meses 
n ¡accidente de tráfico. Un 
recibe la visita de una her- 
a mujer, Laura Pierce, que 

ser amiga de su mujer, 
e ellos surgirá una intensa 
áón amorosa. Después de 
velada de una velada con. 
xáa Evelyn, esta descubrirá 
iCl Carnet de Laura ei falso 
le tiene una nueva iden- 
l. Todo parece indicar que 
■ata de un plan que lleva 
30 Laura con la ayuda de 
auténtico novio, Víctor,. 
estafar a Paul y robarle 

éliza de seguros de su 

letta nuclear”.- A las 
i horas Tele 5 ha progra- 
3 “Alerta nuclear”. 
Ctor: Mark Roper.

Intérpretes: Frank Zagarino, 
Joe Lara.
EEUU. 1995.
Un grupo paramilitar entra en 
un silo de misiles chantajeando 
al Gobierno si no quieren que 
inicien una guerra nuclear 
mundial.

►“El sargento de hierro”.- A 
las 22:35 horas TVE-1 ofrece 
“El sargento de hierro”. 
Director: Clint Eastwood. 
Intérpretes: Clint Eastwood, 
Marsha Mason, Everett 
McGill.
EE.UU., 1986.
A un veterano sargento con
decorado en múltiples ocasio
nes por sus heroicidades, se le 
encomienda la tarea de adies
trar a una hornada de marines 
a quienes la vida militar no 
les motiva y tan sólo produce 
abulia.

►“La fuerza de un sueño”.- 
A las 3:00 de la madrugada 
Tele 5 despide su emisión con 
“La fuerza de un sueño”. 
Director; Richard Michaels. 
Intérpretes: Harry Hamln 
Mimi Rogers, Dana Elcar. 
EEUU. 1983.
Paula es una joven de Kansas, 
cuya única ilusión en la vida 
es formar parte del equipo de 
béisbol de los Devills de Den- 
ver. Este equipo no admite a 
mujeres, pero después de verse 
sometida a numerosas pruebas 
en las cuales muestra su des
treza, el director del equipo 
decide admitiría para jugar en 
la pretemporada. Paula ade
más, cuenta con la ayuda de 
una directiva y del entrenador 
que confían en ella.

►“Contra el viento”.- A las

M

Clint Eastwood dirige y protagoniza “El sargento de hierro” (TVE-1).

2:00 Antena 3 pasa “Contra 
el viento: la historia de Mary 
Lindel!”.
Director: Larry Elikann.
Intérpretes: Judy Davis, Sam 
Neil, Anthony Higgins.
EEUU. 1991.
Mary Lindel! ayuda a evadir 
oficiales británicos de la Fran
cia ocupada por los nazis. Es 
detenida, acusada de socorro 

y ayuda al enemigo. Juzgada 
por oficiales del ejército ale
mán, es condenada a nueve 
meses en una celda de aisla
miento, pena rebajada gracias 
a su labor prestada en la Cruz 
Roja francesa.

►“StonewaH”.- A las 22,45 
horas Canal Plus estrena “Sto- 
newall” (1995).

Dirección: Nigel Finch.
Intérpretes: Guillermo Díaz, 
Frederick Weller.
En el verano de 1969, el joven 
gay Matty Dean llega, cargado 
de sueños, a Nueva York. Es 
el tiempo de la guerra de Viet
nam y del paseo de! Apolo por 
la Luna, y también es el verano 
del amor, pero no si eres 
homosexual.

AGHOPECI AKIA CASA DE LAS MONJAS, S.A.
PLANTA D€ DESHIDRATADO DE FOARAJES

® Ql servido de Agricultores y Ganaderos, la más avanzada tecnología del sector, tras la ampliación de sus instalaciones.

Planta «a't su cosecho de alfalfo, vezo, poro lo próximo compoño, contratos oficiales
------------ sn^en Ctra. Santa Ana - La Herrera, km. 2 - Teléfono: 967/58 02 40 Fabricante n9 102009
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La 2 de TVE y Canal Plus 
recuerdan a Martin Luther King 
El próximo 4 de abril se cumple el 30 aniversario del 
asesinato del líder de los derechos civiles de los negros 
norteamericanos, Martin Luther King, sobre cuya muerte 
hay todavía hoy más interrogantes que evidencias.
El programa “Documentos TV”, que ofrece hoy la 2, pone 
en antena un reportaje de investigación de 55 minutos 
titulado “¿Quién mató a Martín Luther King?”, sobre los 
hechos que ocurrieron entonces.
Pieza fundamental de los testimonios recogidos en el repor
taje, es el alegato de inocencia de James Earl Ray, el

único condenado a 99 años de prisión por este asesinato, 
en sus únicas declaraciones concedidas a una cadena de 
televisión.
Por su parte, Canal Plus ofrece el reportaje “Martin Luther 
King; confidencial”, una producción de la cadena BBC dedi
cada su figura en la que se dan a conocer aspectos de 
este hombre nunca revelados, como los temores que le 
asaltaron durante su compromiso político, las dificultades 
en el seno del movimiento que luego lideró y su afición 
por las mujeres. ler King.

D
¿ 1

PLVSEALo
APUCACI0NES\IMPERMEABILIZANTES

tVfil

TELEFONO Y FAX; DlSTRffiüIDOR Y APUCADOR DE:

LU

IMPERMEABILIZACION!

967-23 10 72
AwFAuto» di «s

í

A
l

TERRAZAS; CANALES; DEPOi 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC,

06.00.- CANAL 24 HORAS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10.00.- PERLA NEGRA
1135.- SABER VIVIR
12.30.- ASI SON LAS COSAS
13.25.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.30. - CORAZON DE PRI

MAVERA. Con reporta
jes y entrevistas a per
sonalidades y famosos de 
actualidad.

15.00.- TELEDIARIO-1
15.49. - EL TIEMPO
15.55. - CALLE NUEVA
16.30.- HURACAN
18.00.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
19.05.- NOTICIAS
19.10.- EL FLECHAZO
20.00.- GENTE
21.00.- TELEDIARIO-2
21.45. - EL TIEMPO
21,50.- CRUZ Y RAYA: ESTO 

NO ES EL PROGRA
MA DE LOS VIERNES 

2235.- JUEVES CINE “El sar
gento de hierro”. Dir: 
Clint Eastwood. Int: 
Clint Eastwood, Marsha 
Mason, Everett McGill. 
EEUU, 1986.

01.15.- TELEDIARIO-3
02.00.- TURNO DE OFICIO 
02.50.- SERIE ROSA
03.20.- CORAZON DE PRI

MAVERA (R.)
03.50.- TELEDIARIO-4

06.25.- TRAVESIA DE LAPO
NIA A KOLA

07.15.- THAT’S ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10 .00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11 .00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “¡Chico, chi
ca, boom!” (1969) 90’44’: 
Dirección: Juan Boch, 
Intérpretes: Bruno 
Lomas, Claudia Gravy. 

1230.- BARRIO SESAMO 
13 .00.- CON MUCHA MAR

CHA
15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - GRANDES DOCU

MENTALES
17.15. - A SU SALUD
17.45. - PARA NOSOTROS
19.00. - GOLES EUROPEOS
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20.25. - UN CHAPUZAS 

CASA
20.50. - QU ATRO

EN

21.20. - INFELICES PARA 
SIEMPRE

21.45. - LOTERIA PRIMITIVA
22.00. - LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- DOCUMENTOS TV
23.45.- EL TERCER GRADO
00.20.- REDES
01.25.- PATINAJE ARTISTI

CO. CAMPEONATO 
DEL MUNDO Progra
ma libre masculino. 
(Desde Minneapolis).

05.00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06.00.- LOS HART EN EL 
OESTE (Serie)

07.00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX. 

Ingrid Asensio. Progra
ma infantil que incluye 
las series: Cro, Campeo
nes, La Bola del Dragón.

09.05.- MAYORES SIN 
REPAROS

09.30.- EL PRIMER CAFE
10.30.- EL KANGURO DE 

A3Z
11.00.- UN MENU DE SIETE 

ESTRELLAS
12.00.- QUE EL CIELO NOS 

AYUDE
12.55.- EL COCHE FANTAS

TICO
14.00.- COSAS DE MARCIA

NOS
14.30. - COSAS DE CASA 

(Serie)
15.00.- NOTICIAS
15.45. - EXTRA ROSA. 

Rosa Villacastín y 
Rosa Quintana

16.45.- TOCADOS POR 
ANGEL (Serie)

17.45.- WAIKIKI (Serie)
18.30.- FARMACIA 

Con 
Ana

UN

DE
GUARDIA

19.15.- EN ANTENA
20.30.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
2130.- MANOS A LA OBRA
22.30.- CINE
0030.- CONTRAPORTADA
0130.- NOTICIAS
02.00.- CINE “Contra el viento: 

la historia de Mary Lin
del!”. Dir: Larry Elikann. 
Int: Judy Davis, Sam 
Neil, Anthony Higgins. 
EEUU. 1991.

03.30.- TELEVENTA

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,25.- LAS NOTICIAS BUE
NOS DIAS

09,20.- LA COCINA CON 
FUNDAMENTO

0930.- CAMINO DE AVON- 
LEA

10,30.- VACACIONES EN EL 
MAR

11,30.- DIA A DIA
14,00.- EL JUEGO DEL 

EUROMILLON
1430.- LAS NOTICIAS
15,15.- AL SALIR DE CLASE
15,50.- TARDÉ DE CINE “Ro

mance anónimo” (1994) 
Dirección: Derek Wes- 
tervelt Intérpretes: 
James McCaffrey, Leslie 
Hope, John Glover, 
Polly Draper

17,45.- DIAGNOSTICO ASE
SINATO

1830.- ANA
20,00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON
2135.- CINE “Alerta nuclear” 
2335.- CRONICAS MARCIA

NAS
02,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0230.- INFOCOMERCIAL
03,00.- MADRUGADA DE 

CINE “La fuerza de un 
sueño”

07.35.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08.00.- REDACCION
08.10.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-t-ó-Xó:)

09.00.- TELESERIE: Madison.
09.30.- CINE: “Extrañas en un 

tren”
10.57.- CINE: “Tormenta blan

ca”
13.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14.15.- REDACCION. NOTI

CIAS
1430.- MAS DEPORTE
15.25.- PIN PLUS: Radomir 

Antic.
1530.- CINE: “Coacción a un 

jurado”
17.23.- CINE: “Eye por an Eye 

(ojo por ojo)”
19.01.- DOCUMENTAL
20.00.- BALONMANO: Liga 

ASOBAL Finales.
2130.- REDACCION NOTI

CIAS
21.53.- CONTRARELOJ
22.00.- SERIE: Millennium.
22.45.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Stonewall”
00.19.- CINE: “El inglés que 

subió una colina pero 
bajó una montaña”

01.52.- CINE: “Angeles y demo
nios” IN.O/

03.26.- CINE: “Dersu Uzala (el 
cazador)”

05.43.- CINE: “Gabbeh”
06.53.- DOCUMENTAL 
07.20.- PIEZAS

07,15.- CARTA DE W 
0730.- BABALA B 
09,00.- A PRIMERA #

10,00.- LA TATA II ;
10,25.- CINE DE MA';/ 

“El equívoco” 
de posición soci^H 
da se 'sirve de su 
y lo utiliza cu:___ 
necesita. El se £• 
de ella pero es rc^^ 
y puesto en ridíC‘

12,05.- BON PROFIT
12,50.- BABALA
14,00.-NOTICIAS 9 ,ffl 
15,30.- TARDES DE g 

“La historia dt.— 
Mink” Un maf 
interracial debe 
visto bueno al fu 
no. Sin embargo, 
ción será trágica, 
descubran que 
dispone a vende 
hija como esclav 
estado del Sur.

17,15.- ESPACIO., 
DETERMINAR*^ k 

18,00.- GANE QUIEN' Q

18,35.- HOY EN DIA r
20,30.- NOTICIAS 9 . - ^ 
21,30.- HABLE Ú? 

CALLE USTED 
02,00.- CINE DE MED ■ 

CHE “Bob y Car J 
y Alice” Un matr, 1 
se somete a una' 
que se supone l*i < 
de sus temores s^ I 
De hecho intea^ v 
vencer a otro í®* r

“ nio amigo. I 
03,45.- FIN DE EMlSlD

CENTRAL IDIOMAS

cenlro de estudios

CONSIGUE TUS 

CERTIFICADOS DE INGLES
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

WEI A UNIVERSIDAD DE LONDRES 
Niveles: Basic, Elementan, Intermediate 

Límite Matrícula: 8 de abril

Fecha examen: 20 de junio

*DEL TRINITY COLLEGE 
Niveles: DEL 1 AL 12 (examen oral) 
Límite Matrícula: 21 de abril 

Examen: mediados de junio

INFORMACION: CENTRAL IDIOMAS Calderón de la Barca 14. Tel. 23 00 74
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

f rSony Dynamic 
J 1/1/J Digital Sound

millDOtBYl 

DIGITAL

^ÍÍACACÓ1IÍ9
1^^HI _ - _ JUciMEsl

> SERVICIO DE INFORMACION

NI

4’30,6’35,8’30,10’45 (T.P.^
C.C PRYCA

5'00,7'45,10,30 (N.R.M, 7) 4’30,6’30,8’30,10’45 (N.R.M.18)

Y RESERVAS
TLF. 50 86 56
6’00,10’20 {N.R.M. 13)

11 X
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M SLATER
5,7’30,10’20 (N.R.M.13)

i
MA 
u 
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1’00 {N.R.M. 18)

Viernes y sábado 
1’00 (N.R.M. 18)

'11M Itit tiWail fe Si luíínti' 
Ti nw á isii'HB (»ít H t»a 

'lifterttM»'

I

Viernes y sabado
5’30,8’00

(N.R.M. 13)

5’00,8’00,10’35 (T.P.)
PREPÁÍUTE EMU CONOCER A .MELVIN

10’20 
(N.R.M.13)
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(ICLEX ¡5 UNI OKEG K1N>I \K

MEJOR... IMPOSIBLE
GANADORA DE 2 OSCARS

PANS
& COMPANY.

Bocadillos crujientes recién salidos dei horno

Sí

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

Descuentos 
mayores 65 años

Parking Gratuito 
2.000 plazas

:C) sMi)

Sesiones Madrugada Miércoles no festivo, 
Viernes y Sábados 400 Día del Espectador

PE’

Desc. Carnet Estud. 
Carnet Joven Reserva de entradas 

por teléfono
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Descuento estudiantes

miércoles no festivos 
dia del espectador

KANTINA 
PAPITUT

Parking 
Gratuito

Reserva entradas
24 64 90
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Sí BRAZO TONTO OS LA LEY
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SESIONES: 5’30,8 y 10’30DIGITAL

’M-vre Para (Xinocer a .«elvin

RmiN WitUA-MS Matt 1Tam<a

EQUIPADOS 
CON SISTEMAS 
OE SONIDO

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
No recomendada para menores 
de 18 años. Viernes y sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’00, 7’40, y 10’20 
No recomendada para menores 
de 7 años. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5,7, 9 y 11 
Recomendada para todos los 
públicos. Viernes y sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5,7.9 y n 
R^omendada para todos los 
públicos. Viernes y sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00 y 10’00 
No recomendada para menores 

de 13 años. 
GANADORA DE 11 OSCAR

Sesiones: 5’00,7'45 y 10'30 
Recomendada para todos los 
públicos. Viernes y sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Recomendada para 
todos los públicos

^^*^JÓI<..< ÍMPOSIBIJ- 

i ^*^ ’^y itrsó
1 í^2!í?^p**’®*»‘«8'- 1 oSS^'^*’*** ’̂»® '‘^

' WILLHUNTINÍ
í&N Amtt>; Mif«ií bííiux STawK StouBcAíd

TITAN IC

CANDILEJAS

UNICA 
SESION: 

6’15 
(N.R.M. 13)

SESIONES: 
8’30 y 10’45 
(N.R.M. 13)

4 r

Miarry 
.«IWIÜB.*

r «te ««?pÚGADA 1 H.

VIERNES Y SABADOS SESION DE MAPRTTGADA A T A 1' OO

UNICA 
SESION: 

5’30.
(N.R.M. 13)

a SESIONES: “ 

■ 8’15 y 10’30
--i (N.R.M. 13)



InmoCamarjQ Cervantes, n’ 12 
(Frente €d¡f, lo 

Pajarito) 
^21 80 11 
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CARMEN LOPEZ 
REDONDO

-ATICO ZONA ROSARIO. 110 m*^ útiles + 30 M2 Terraza. 4 dormitej 

2 baños. Gas ciudad. Garaje. 24.000.000 pts. Tel.: 21 K< 

-PISO ZONA CARRETAS. 90 m^. Estrenar, 4 dormitorios. Baño y A? 
Gas ciudad. Terraza de 20 m®. 2^ sin ascensor. 11.500.000 pts.Í 
21 80 11 ]

-PISO ZONA SAN AGUSTIN. 110 útiles. 4 dormitorios. Baño y t‘y 

Calefacción central. Garaje. 13.500.000 pts. Tel.: 21 80 11 ¡

C/ CERVANTES, 1 2-BAJD - TEL. Y FAX 967-21 80 1 1 (3 LINEAS) - ALBAti

AL I O Z AN O
Albacete incorpora 
el prefijo 967 a los 
números de 
teléfono actuales, a 
partir del día 4

A partir de la una de la 
madrugada del día 4 de este 
mes, todos los números de 
teléfono en Albacete pasarán 
a tener nueve cifras. De esta 
manera, los nuevos números 
se formarán anteponiendo el 
prefijo provincial al número 
actual, algo que no supone, 
en ningún caso, el incremento 
o modificación de las actuales 
tarifas del teléfono.

Este cambio significa úni
camente que los usuarios 
deberán recordar marcar 
dicho prefijo al realizar lla
madas a los teléfonos de su 
misma localidad o provincia, 
ya que para llamadas a otras 
provincias o al extranjero el 
sistema sigue siendo el mis
mo.

Por otra parte, también 
varían los números que 
comienzan actualmente por 
dos ceros, a los que habrá 
que anteponer un 1. Es el 
caso del 003 (información de 
Telefónica) o del 004 (Línea 
de atención personal de Tele
fónica) que se convertirán en 
1003 y 1004, respectivamente.

Otros números de tres 
cifras que corresponden a ser
vicios especiales no experi
mentarán variación alguna. Es 
el caso, por ejemplo, del 091 
(policía), 061 (Insalud) o 080 
(bomberos).

Para llamadas realizadas 
desde el extranjero, habrá que 
marcar el prefijo de España 
como hasta ahora (34) segui
do del prefijo provincial com
pleto, incluido el 9. Para lla
mar a un usuario de* Albacete, 
a partir del 4 de abril, habrá 
que marcar: 34-967-y el 
número. Igualmente, para lla
mar a un teléfono móvil desde 
el extranjero, habrá que mar
car también el 9, que todavía 
hoy no es necesario.

El Grupo rockero 
Mock actúa en 
directo este jueves 
y viernes

Este jueves y viernes a par
tir de las 22 horas, el grupo 
Mock se presenta en solitario 
ante el público albaceteño, 
con entrada gratuita, en la 
sala de conciertos “La Com- 
petensia”. Mock es el actual 
ganador del concurso de rock 
San Juan.
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Por su prosrama de la COPE, “Al Sur de la semana”

M- José Navarro, premiada por 
la y^rupación de Radioyentes

►
 Estudiantes de Chicago en LA TRIBUNA.- Un grupo de estudiantes de 

Naperville (Chicago) han visitado las instalaciones del periódico para conocer el 
proceso de elaboración del diario. Estos alumnos de Enseñanza Secundaria estudian
castellano y su estancia en Albacete se enmarca dentro de un programa de intercambio 
con chicos albaceteños. Vinieron acompañados por los profesores Rafael Palacios 
del Instituto Tomás Navarro Tomás y por Kathy Gasser, profesora de español.

l.S.

La periodista albaceteña 
María José Navarro y su 
equipo del programa “Al 
Sur de la Semana”, que se 
emite los sábados y domin
gos por la mañana en la 
cadena COPE, han sido 
galardonados con el premio 
que todos los años concede 
la Agrupación de Telespec
tadores y Radioyentes, en 
la modalidad de radio.

El premio ha sido con
cedido al programa que ella 
dirige y presenta por “el 
interés de los temas, el buen 
gusto y la amenidad en su 
tratamiento”, según opinan 
la mayoría de los consul
tados a través de una 
encuesta que se realiza 
entre 10.000 radioyentes y 
televidentes, y 50 críticos de 
radio y televisión.

Otros premiados han 
sido: en la modalidad de 
mejor presentador de tele
visión, Ramón Gacía; mejor 
serie de TV, para “Un país 
en la mochila”, que presen
ta José M- Labordeta y que 
emite TVE-2; mejor anun
cio publicitario el conocidí-

M® José Navarro.

simo “Hola, soy Edu...” de 
telefonía móvil, y un premio 
especial para José M- Más, 
presidente de Antena 3 TV, 
por la creación de un códi
go deontológico en la cade
na y la figura del defensor 
del jespectador.

Los premios se entrega
rán el próximo día 15 de 
abril, en el Palio de Cris
tales del Ayuntamiento de

Madrid.
La periodista albaceteña 

M- Jose Navarro comenzó 
su carrera periodística en 
Radio Albacete, pasando en 
el' año 1985 a la cadena 
COPE de Albacete, donde 
desarrollo tareas informati
vas hasta el año 1991, cuan
do pasó a dirigir los ser
vicios informativos de 
COPE en Murcia. En el 
verano de 1992, comienza 
su andadura en los servicios 
informativos matinales de 
fin de semana en Madrid, 
pasando un año después al 
magazine diario que enton
ces presentaba Carlos 
Herrera y posteriormente 
Antonio Herrero. Hace dos 
años, pasa a dirigir el pro
grama magazine “Al Sur de 
la semana”, por el que ha 
sido premiada. Un trabajo 
que en la actualidad com
pagina con el presentadora 
del programa de Tele 
Madrid “Sucedió en 
Madrid”, que se emite 
todos los viernes por la 
noche. M- José Navarro fue 
premiada por nuestro diario 
con el Tribuno periodístico 
de 1996.

►Como suele suceder en te 
elecciones, todos han ganado 
La Cámara de Comercio 
podía ser una excepción. 1

► Y es que aunque la ventam I 
es de Marcos Montero.» 
FEDA por su parte ya se 
adjudicado seis vocales máíW 
de la cooptación. O sea, qu® 
hay “litigio” por delante. ^^ 

tn
► Mucho parece que ha corrí- cit 
do la Confederación Empre-, 
sarial para cantar victoria/ 
Habrá que dar tiempo a!:, 
tiempo antes de lanzarse 2; 
la piscina. ~

► Nos llama una madre preO'^ 
cupada por la carencia 
medios de que dispone el Sel- 
vicio de Urgencias del Hos
pital General para analizar tó 
casos de toxicología.

►Durante los fines de semani 
son abundantes los casos dí 
intoxicaciones etílicas de id 
jóvenes y los médicos no sí 
ven con los medios necesarios 
para cuantificar el grado di 
la “borrachera”. Menos má 
que la profesionalidad de los 
galenos salva muchos obstá
culos.

► La placa de la Ciudad 
Deportiva, con el nombre de 
todos los consejeros del Alba 
a la par que ridícula es una 
de las más largas de la historia 
de España.

► Lo que no entendemos es 
por qué no están también 
todos los concejales del Ayun
tamiento de Albacete, n 
todos los consejeros de Bono 
Unos tanto y otros tan poco. 
Jo- U

Como chavales con placa nueva.
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